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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/050596

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

AUTOR:  Campos Arteseros, Herick Manuel (GS)
Bernabeu Pastor, José Guillermo (GS)

Retirada de su pregunta sobre ayuntamientos de la pro-
vincia de Alicante que han recibido ayudas en los 
años 2003 a 2008, procedentes del Ministerio de Cien-
cia e Innovación, con relación a proyectos CEL.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y a los autores de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artícu  lo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 152, de 23 de 
febrero de 2009.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artícu  lo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso 
de los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/052596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
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nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
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nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
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nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pineda de Cigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Piqueras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-

nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Utilización de servicios», previsto en el Pa-
nel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacio-
nal de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-

cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   89 04/03/2009   5:17:30



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

90

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piqueras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Rozalén del Mon-
te (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 

Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Te-
rrestre, en el municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Piqueras del Cas-
tillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-

cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-

cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-

cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de Audiencia TDT», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piqueras del Castilo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pozo-
rrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Saeli-
ces (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
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do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla 
de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Saceda-
Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Puebla 
de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 

difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de San 
Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Solera 
de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
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previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Roza-
lén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Torre-
joncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pineda 
de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
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do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Pique-
ras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Palo-
mares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Palo-
mares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Piqueras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 

Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición Digital Terrestre en el 
municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Alme-
nara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de San Lorenzo de la 
Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Puebla de Don 
Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Solera de Gabal-
dón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

Digital Terrestre en el municipio de Torrejoncillo del 
Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Piqueras del Castillo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palomares del Campo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palomares del Campo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Saceda-Trasierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Almenara 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de San Lorenzo de la Parrilla 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Don Francisco 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
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Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Torrejoncillo del Rey 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 

del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Parra de las Vegas 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   108 04/03/2009   5:17:33



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

109

Digital Terrestre en el municipio de Pineda de Gigüela 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Piqueras del Castillo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Pian Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Palomares del Campo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Pian Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Palomares del Campo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
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de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Pian Nacional 
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de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento `Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
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de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Piqueras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pozorrubio (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
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se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Almenara (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Saelices (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Don Francisco (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Saceda-Trasierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de San Lorenzo de la Parrilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Solera de Gabaldón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Reíllo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   113 04/03/2009   5:17:33



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

114

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Sotorribas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rozalén del Monte (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Torrejoncillo del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 

se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Peraleja (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pineda de Gigüela (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Piqueras del Castillo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Portilla (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Parra de las Vegas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palomera (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 7.º 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, solicita la siguiente documentación:

Relación valorada del ejemplar del proyecto modifi-
cado 1, de 4.412.832,49 € de las obras del tramo de la 
autovía del Cantábrico A-8 Tapia de Casariego-Barres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 7.º 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, solicita la siguiente documentación:

Relación valorada del ejemplar del proyecto modifi-
cado 1, (desconozco importe) y modificado 2, de 
6.191.301,85 €, de las obras del tramo de la autovía del 
Cantábrico A-8 Barres-Ribadeo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   115 04/03/2009   5:17:34



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

116

rio de Vivienda que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Educación y Ciencia que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Fomento que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio del Interior que fueron aprobadas en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2008, correspon-
dientes a la Comunidad Autónoma del Principado de 
Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Medio Ambiente que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las Inversiones reales ejecutadas por parte del Ministe-
rio de Trabajo y Asuntos Sociales que fueron aprobadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias detallado por Proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.
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184/052614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Justicia que fueron aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008, correspondientes 
a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Agricultura, Pesca y Alimentación que fueron apro-
badas en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2008, correspondientes a la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Cultura que fueron aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008, correspondientes 

a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Defensa que fueron aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2008, correspondientes 
a la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias 
detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
de Economía y Hacienda que fueron aprobadas en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas por parte del Ministerio 
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de Industria, Turismo y Comercio que fueron aprobadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por proyectos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria y el importe de 
las inversiones reales ejecutadas que fueron aprobadas 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2008, 
correspondientes a la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias detallado por proyectos, en relación 
con las sociedades mercantiles estatales, entidades pú-
blicas empresariales y organismos autónomos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jaime Reinares Fernández, Diputado.

184/052621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Resultados conseguidos por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera como consecuencia de los trabajos llevados a 
cabo en sus salidas en barco durante el ejercicio 2008, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Resultados conseguidos por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera como consecuencia de los trabajos llevados a 
cabo en sus salidas en barco durante el ejercicio 2009, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al Go-
bierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Resultados conseguidos por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera como consecuencia de los trabajos llevados a 
cabo en sus salidas en barco durante el ejercicio 2006, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Resultados conseguidos por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera como consecuencia de los trabajos llevados a 
cabo en sus salidas en barco durante el ejercicio 2007, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.
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184/052625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mugu-
ruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Gasto en gasóleo utilizado por los barcos adscritos al 
Servicio de Vigilancia Aduanera durante el ejercicio 2009, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Resultados conseguidos por el Servicio de Vigilancia 
Aduanera como consecuencia de los trabajos llevados a 
cabo en sus salidas en barco durante el ejercicio 2005, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Gasto en gasóleo utilizado por los barcos adscritos al 
Servicio de Vigilancia aduanera durante el ejercicio 2007, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Gasto en gasóleo utilizado por los barcos adscritos 
al Servicio de Vigilancia aduanera durante el ejerci-
cio 2008, desglosado por Comunidades Autónomas y 
provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Gasto en gasóleo utilizado por los barcos adscritos al 
Servicio de Vigilancia aduanera durante el ejercicio 2005, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Gasto en gasóleo utilizado por los barcos adscritos al 
Servicio de Vigilancia aduanera durante el ejercicio 2009, 
desglosado por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé 
Muguruza, Diputados.
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184/052631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de horas y días en que los barcos utilizados 
por el Servicio de Vigilancia Aduanera han salido a la 
costa en el ejercicio 2008, desglosado por Comunida-
des Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de horas y días en que los barcos utilizados 
por el Servicio de Vigilancia Aduanera han salido a la 
costa en el ejercicio 2009, desglosado por Comunida-
des Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de horas y días en que los barcos utilizados 
por el Servicio de Vigilancia Aduanera han salido a la 
costa en el ejercicio 2006, desglosado por Comunida-
des Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de horas y días en que los barcos utilizados 
por el Servicio de Vigilancia Aduanera han salido a la 
costa en el ejercicio 2007, desglosado por Comunida-
des Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de horas y días en que los barcos utilizados 
por el Servicio de Vigilancia Aduanera han salido a la 
costa en el ejercicio 2005, desglosado por Comunida-
des Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de barcos adscritos al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio 2009, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.
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184/052637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de barcos adscritos al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio 2007, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de barcos adscritos al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio 2008, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de barcos adscritos al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio 2005, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de barcos adscritos al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio 2006, desglosado por 
Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé 
Muguruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Plantilla de personal adscrita al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio de 2008, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Plantilla de personal adscrita al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio de 2009, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.
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184/052643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Plantilla de personal adscrita al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio de 2006, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Plantilla de personal adscrita al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio de 2007, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Plantilla de personal adscrita al Servicio de Vigilan-
cia Aduanera durante el ejercicio de 2005, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de días y días en que las aeronaves adscritas 
al Servicio de Vigilancia Aduanera han efectuado sus 
servicios en el ejercicio 2005, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de días y días en que las aeronaves adscritas 
al Servicio de Vigilancia Aduanera han efectuado sus 
servicios en el ejercicio 2006, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de días y días en que las aeronaves adscritas 
al Servicio de Vigilancia Aduanera han efectuado sus 
servicios en el ejercicio 2007, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   122 04/03/2009   5:17:35



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

123

184/052649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de días y días en que las aeronaves adscritas 
al Servicio de Vigilancia Aduanera han efectuado sus 
servicios en el ejercicio 2008, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de días y días en que las aeronaves adscritas 
al Servicio de Vigilancia Aduanera han efectuado sus 
servicios en el ejercicio 2009, desglosado por Comuni-
dades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de aeronaves adscritas al Servicio de Vigi-
lancia Aduanera durante el ejercicio 2005, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de aeronaves adscritas al Servicio de Vigi-
lancia Aduanera durante el ejercicio 2006, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de aeronaves adscritas al Servicio de Vigi-
lancia Aduanera durante el ejercicio 2007, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.

184/052654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Madrazo Díaz y don Baudilio Tomé Mu-
guruza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de aeronaves adscritas al Servicio de Vigi-
lancia Aduanera durante el ejercicio 2008, desglosado 
por Comunidades Autónomas y provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Madrazo Díaz y Baudilio Tomé Mu-
guruza, Diputados.
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184/052655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime García-Legaz Ponce, Diputado por Mur-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier-
no, para que le sea contestada por escrito.

La Comisión Central de Explotación del Acueducto 
Tajo-Segura ha aprobado con fecha 4 de febrero una 
propuesta de incremento de la tarifa del agua trasvasa-
da «brutal y salvaje» (como la han definido los propios 
regantes): de 12 a 20 céntimos el metro cúbico para los 
abastecimientos, lo que equivale incrementar el precio 
en un 67 %, y de 9 a 17 céntimos para el riego, lo que 
supone un incremento del precio de un 89 %. Se trata 
de la mayor subida de la historia del Trasvase Tajo-
Segura. El Consejo de Ministros ha de aprobar o dene-
gar esa propuesta de la Comisión Central de Explota-
ción del Acueducto Tajo-Segura.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Considera razonable el Gobierno de la Nación un 
incremento de la tarifa del 67 % en el agua para abaste-
cimiento y del 89 % del agua para riego? En ese caso, 
¿pretende el Gobierno intentar atribuir esa subida de la 
tarifa al incremento del precio de la energía, cuando en 
los últimos meses se han registrado caídas de los precios 
internacionales de la energía de más del 70 por ciento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Jaime García-Legaz Ponce, Diputado.

184/052656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito:

El pasado 3 de febrero el ministro de Sanidad, Ber-
nat Soria, visitó Galicia y afirmó que su Ministerio ha 
aportado 9 millones de un total de 252 para la puesta en 
marcha de la receta médica y de un amplio programa de 
historia clínica.

¿En base a qué criterio considera el Ministerio de 
Sanidad que a Galicia le corresponden nueve millones 
de euros?

¿A qué se han destinados exactamente dichos 
millones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/052657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña  María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar las siguien-
tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué opinión le merece al Ministerio de Sanidad y 
Consumo que otros tres Ministerios (Administraciones 
Públicas, Defensa y Justicia) sean quienes impongan y 
decidan los márgenes para recetas financiadas dentro 
del S. N. S.? ¿Ha tenido el Ministerio algún papel en la 
decisión de elaboración del reciente decreto para las 
recetas de MUFACE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/052658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña  María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tiene el honor de presentar las siguien-
tes preguntas de las que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo de promover una reducción del IVA que soportan 
las farmacias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.
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184/052659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En el día de ayer, once personas de origen marroquí 
fueron detenidas por su supuesta vinculación al terro-
rismo islámico en Barcelona. Algunos de los detenidos 
se encontraban residiendo de forma ilegal en España. 
Por todo ello es por lo que deseamos conocer la situa-
ción en la que se encontraba cada uno de ellos antes de 
su detención.

Y con especifi cación de los siguientes datos:

¿Cuántos de esas personas residen ilegalmente en 
España?

¿Había sido detenido alguna con anterioridad? 
¿Existía contra alguna de ellas expediente de expulsión 
de España?

¿Cuántas de ellas residían legalmente con expresión 
de la fecha en la que habían obtenido el permiso de 
residencia en nuestro país y la causa por la que se les 
concedió ese permiso?

¿Alguno de ellos tenía antecedentes penales, con 
indicación de la causa y la fecha del antecedente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/052660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celinda Sánchez García, Diputada por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Las obras de adaptación a las vías del Tren de Alta 
Velocidad, en el tramo Valladolid-Venta de Baños-Bur-
gos, llevan como consecuencia la posible inutilización 
de la estación de Venta de Baños en el tráfico de trans-
porte de mercancías y viajeros.

¿Cuál es el calendario previsto de obras para esa 
adaptación de vías en dicha localidad?

¿Cómo se distribuirá mientras dure la obra, el ingen-
te tráfico de mercancías y viajeros de dicha estación?

¿Tiene previsto el Ministerio, una vez finalizadas 
las obras, hacer parada de Tren de Alta Velocidad, en 
dicha ciudad ventabañense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Celinda Sánchez García, Diputada.

184/052661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno disolver durante los 
próximos seis meses la Sociedad Expoagua creada con 
ocasión de la Exposición Internacional celebrada el 
pasado año en la ciudad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/052662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre-
visiones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Seiasa del Nordeste, S. A., en la provincia de Teruel, 
con un importe de 6.042 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales:

0025 C.R. Acequia de Gaén, Híjar (Teruel): 6.042.

Total Entidad: 6.042.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008, hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligacio-
nes Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciem-
bre, de las inversiones previstas en la provincia de 
Teruel por la Sociedad Mercantil Estatal Seiasa del 
Nordeste, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado apro-
bados para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
figuran las previsiones de inversión del Administrador 
de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) en la provincia 
de Teruel (44) con un importe de 59 miles de euros 
para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0003 Modernización de terminales y estaciones de 
la red general: 36.

0011 Instalaciones.—Obras de coordinación con el 
Ministerio: 23.

Total Entidad: 59.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
de 31 de Diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas y desglosadas según la distinción realiza-
da por los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta 
al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
fi guran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

97 15 11 0007 931N 63. Seguridad de los sistemas 
informativos: 0,90.

97 15 11 0009 931N 63. Comunicaciones: 0,70.
98 15 11 0015 931N 63. Oficina Móvil control 

Financiero: 0,40.
06 15 11 0026  931N 63. Sistemas Departamenta-

les: 0,30.
06 15 11 0027 931N 63. Equipos de usuario final: 

1,82.
06 15 11 0028 931N 63. Lic. Software corporat., 

depart. y de usuario: 1,96.

Es de interés general conocer el importe de la eje-
cución de dichos proyectos de inversión, en términos 
de Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejer-
cicio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Administración del Estado para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/052666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 24 105 0001 923C 62. Dotación de inmuebles: 
761,50.

02 24 105 0003 923C 62. Equipamiento informá-
tico: 4,98.

02 24 105 0007 923C 63. Renovación del equipo 
informático: 6,57.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General del Instituto Nacional de Estadística para 
la provincia de Teruel que se han mencionado en la 
exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

90 15 101 0006 932M 63. Mobiliario y Enseres: 
12,32.

08 15 08 0001 932M 63. Desarrollo de aplicacio-
nes: 21,59.

08 15 08 0002 932M 63. Equipos Gerencia usua-
rio final: 12,73.

08 15 08 0003 932M 63. Sistemas centralizados: 
8,68.

08 15 08 0004 932M 63. Software: 7,75.
08 15 08 0005 932M 63. Migración centralización 

SIGECA: 5,92.
08 15 08 0006 932M 63. Plataforma externos, res-

paldo y varios: 2,05.
89 15 101 0001 932M 64. Revis. actual. y con-

serv. del catastro de urbana: 69,17.
89 15 101 0002 932M 64. Revis. actualiz. y con-

serv. del catastro de rústica: 575,75.
06 15 08 0001 932M 64. Elab. Act. y Conserv. 

Cartografía Catastro Rústica: 3,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Catastro para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

92 15 302 0002 932A 63. Equipos para procesos 
de información: 2,83.

92 15 302 0005 932A 63. Mobiliario y enseres: 
66,50.
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93 15 302 0007 932A 63. Ofimática: 13,16.
95 15 302 0001 932A 63. Software Informático: 

0,71.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Interven-
ción General de la Agencia Estatal de Administración 
Tributaria para la provincia de Teruel que se han men-
cionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 97 15 
02 0306, Programa 923M, artícu  lo 63, correspondiente 
a Acondicionamiento servicios periféricos, con una 
dotación de inversión prevista de 19,95 miles de euros 
en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 97 15 02 0306, 
923M, 63, correspondiente a Acondicionamiento servi-
cios periféricos, con dotación de inversión prevista de 
19,95 miles de euros en el ejercicio 2008 para la pro-
vincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 02 17 
38 0030, Programa 453B, artícu  lo 60, correspondiente 
a A-23 Tramo: Calamocha-Romanos (modalidad de 
abono total del precio según artícu  lo 147 Ley 13/1996. 
Periodo de ejecución 2002-2006), con una dotación de 
inversión prevista de 84.074,82 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, has-
ta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Re-
conocidas, del Proyecto de Inversión 02 17 38 0030, 
453B, 60, A-23 Tramo: Calamocha-Romanos, con do-
tación 84.074,82 miles de euros en el ejercicio 2008 
para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu-
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba-
das (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
149-14, de fecha 27 de Diciembre de 2007) figura el 
Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, Programa 453C, 
artícu  lo 61, correspondiente a Actuaciones de Conser-
vación y Explotación en Aragón, con una dotación de 
inversión prevista de 20.121,56 miles de euros (Dota-
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ción inicial: 19.298,96 más 822,60 de la Enmienda) en 
el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 86 17 38 0945, 
453C, 61, Actuaciones de Conservación y Explotación 
en Aragón, con dotación 20.121,56 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

89 17 226 0025 452A 61. Construcción estaciones 
de aforo, cuenca del Ebro: 250,01.

94 17 226 0005 452A 61. Seguridad Presas en la 
Cuenca: 88,20.

95 17 226 0030 452A 61. Mejora Regadíos y 
Optimización Recursos: 198,00.

98 23 226 0005 452A 61. Seguridad en la presas 
M/D Ebro: 200,00.

03 23 226 0005 452A 61. Implantación instru-
mentación en presas explotación: 80,03.

03 23 226 0035 453A 61. Mantenimiento y con-
servación de cauces públicos: 734,03

06 23 226 0005 452A 61. Restauración de hume-
dales y del hábitat fluvial: 200,00

07 23 226 0001 452A 61. Repercusión territorial 
obras del pantano de Lechago: 50,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 

2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Con-
federación Hidrográfica del Ebro para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

86 23 06 0135 495B 62. Estaciones Automáticas: 
54,00.

08 23 03 0020 495B 62. Nuevos proyectos de tec-
nología de la información y comunicaciones: 10,00.

97 23 03 0035 495B 63. Actualización y reposi-
ción sistema de proceso: 1,00.

99 23 03 0025 495B 63. Actualización microin-
formática: 1,00

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 31 de Diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General del Instituto Nacional de Meteorología para la 
provincia de Teruel que se han mencionado en la expo-
sición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/052674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 96 17 18 0005, Programa 495A, artícu  lo 62, 
correspondiente a Formación Cartografía Básica y 
Derivada, de la Dirección General del Instituto Geo-
gráfico Nacional, con una dotación de inversión pre-
vista de 165,68 miles de euros en el ejercicio 2008 para 
la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 31 de Diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 96 17 18 0005, 
495A, 62, Formación Cartografía Básica y Derivada, 
de la Dirección General del Instituto Geográfico Nacio-
nal, con dotación 165,68 miles de euros en el ejerci-
cio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas 
Aprobadas (BOCG. Congreso de los Diputados, Serie 
A, Núm. 149-14, de fecha 27 de diciembre de 2007) 
figuran para la provincia de Teruel (44), los Proyectos 

de Inversión con los importes que se recogen en miles 
de euros:

06 17 40 0805 453A 60. Teruel-Sagunto: 499,50.
07 17 40 0810 453A 60. Línea Ferroviaria Camin-

real-Calatayud (Dotación inicial: 90,00 + Enmienda: 
39,50): 129,50.

08 17 40 0123 453A 60. Vía Verde, antigua vía 
ferroviaria Teruel-Alcañiz y antigua línea Val de Zafán 
(Alcañiz-Albalate-La Puebla de Híjar) (Dotación 
correspondiente a Enmienda Aprobada): 100,00.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de Diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, de los Proyectos de Inversión de la Dirección 
General de Ferrocarriles para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 05 17 
40 0901, Programa 453A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Convenio con el ADIF para la administración de las 
infraestructuras de titularidad del Estado, con una dota-
ción de inversión prevista de 18.554,81 miles de euros 
en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejerci-
cio 2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que 
se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de Diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 05 17 40 0901, 
453A, 61, Convenio con el ADIF para la administra-
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ción de las infraestructuras de titularidad del Estado, 
con dotación 18.554,81 miles de euros en el ejerci-
cio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo 1, el Proyecto de Inversión 01 17 
40 0165, Programa 453A, artícu  lo 60, correspondiente 
a Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-Teruel, 
con una dotación de inversión prevista de 27.005,47 
miles de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de Diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 01 17 40 0165, 
453A, 60, Línea de Alta Velocidad Conexión Zaragoza-
Teruel, con dotación 27.005,47 miles de euros en el 
ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 99 17 
38 3250, Programa 453B, artícu  lo 61, correspondiente 
a Variante de Alcañiz, con una dotación de inversión 
prevista de 15.218,13 miles de euros en el ejercicio 
2008 para la provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 38 3250, 453B, 
61, Variante de Alcañiz, con dotación 15.218,13 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2008 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver-
sión 93 17 38 2425, Programa 453B, artícu  lo 61, 
correspondiente a N-232. L.P. Castellón-Rafales, con 
una dotación de inversión prevista de 5.857,50 miles 
de euros en el ejercicio 2008 para la provincia de 
Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 93 17 38 2425, 
453B, 61, N-232. L.P. Castellón-Rafales, con dotación 
5.857,50 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.
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184/052680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figura en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inversión 88 17 
06 0809, Programa 452A, artícu  lo 61, correspondiente 
a Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráulicas Cuen-
ca Ebro, con una dotación de inversión prevista de 
16.072,46 miles de euros en el ejercicio 2008 para la 
provincia de Teruel (44).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas, del Proyecto de Inversión 88 17 06 0809, 
452A, 61, Otras Actuaciones Infraestructuras Hidráuli-
cas Cuenca Ebro, con dotación 16.072,46 miles de 
euros en el ejercicio 2008 para la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

95 17 234 0002 452A 61. Obras restauración, lim-
pieza y acondicionamiento de cauces: 64,00.

95 17 234 1735 452A 62. Material y equipos 
informáticos para el laboratorio de aguas: 0,15.

94 17 234 1715 452A 63. Material y equipos 
informáticos para el laboratorio de aguas (M): 0,03.

93 17 234 0015 452A 64. Actuaciones en materia 
de calidad de las aguas (varias regiones): 0,24.

95 17 234 0010 452A 64. Actuaciones en materia 
de gestión del dominio público hidráulico y régimen de 
usuarios: 0,30.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, de los Proyectos de Inversión de la Con-
federación Hidrográfica del Tajo para la provincia de 
Teruel que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la Sociedad Estatal de 
Infraestructuras de Transporte Terrestre en la provincia 
de Teruel con un importe de 2.508 miles de euros 
para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

2110. Imputación de Proyectos que afectan a 
varias provincias: Renovación de vía: 1.525.

2119. IVA Renovación de vía: 244.
2150. Actuaciones puntuales: 637.
2159. IVA Actuaciones puntuales: 102.

Total Entidad: 2.508.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha 
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de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor-
te Terrestre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Estatal 
Correos y Telégrafos, S. A. (Consolidado), en la pro-
vincia de Teruel, con un importe de 1.280 miles de 
euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias: 

0020.  Construcciones: 757.
0030. Telecomunicación: 12.
0040. Mecanización: 34.
0050.  Seguridad: 58.
0060. Mobiliario: 139.
0070. Informática: 125.
0080. Sistemas de transporte: 84.
0100. Aplicaciones informáticas: 71.

Total Entidad: 1.280.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aproba-
dos para 2008, Anexos de Inversiones Reales y Progra-
mación Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran 
las previsiones de inversión de la Sociedad Mercantil 
Estatal Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA), 
en la provincia de Teruel (44), con un importe de 27.500 
miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Detalle de Proyectos uniprovinciales: 

1004. Abastecimiento de Aguas a Alcañiz: 1.588.
1006. Abastecimiento Bajo Jiloca desde Embalse 

de Lechago: 10.
1014. Elevación agua del Ebro en la localidad de 

Andorra: 300.
2006. Balsas de Val Figuera y Val Beltrán en el 

Matarraña: 300.
3003. Recrecimiento Presa Santolea: 7.281.
3004. Embalse Las Parras: 3.014.
1008. Imputación de Proyectos que afectan a 

varias provincias: Abastecimientos Matarraña: 246.
5008. Plan de Calidad de las Aguas 2008-2015: 

15.000.

Total Entidad: 27.500.

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008 hasta la fecha de 
31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:
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¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/062685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
figuran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

02 17 38 4063 453B 60. A-40. Cuenca-Teruel: 
2.000,00

05 17 38 4184 453B 60. N-232. Alcañiz-Vinaroz: 
150,00 (Dotación inicial: 120,00 + Enmienda: 30,00).

05 17 38 6820 453B 60. A-68. Tr.: Fuentes de 
Ebro-Alcañiz: 1.000,00.

06 17 38 0814 453B 60. Variante de Montalbán 
(PC): 384,44 (Dotación inicial: 284,44 + Enmienda: 
100,00).

06 17 38 4682 453B 60. N-420. Variante de Villal-
ba Baja: 100,00.

05 17 38 3677 453B 61. N-211. Alcolea del Pinar-
Monreal del Campo: 220,00 (Dotación inicial: 200,00 
+ Enmienda: 20,00).

05 17 38 3683 453B 61. N-232. Variante de Azai-
la: 50,00.

05 17 38 3684 453B 61. N-232. Variante de Híjar: 
50,00.

05 17 38 3686 453B 61. N-420. Tr.: Variante de 
Utrillas-Intersecc. con N-211: 1.000,00.

05 17 38 3692 453B 61. N-211. Variante de Alco-
risa: 300,00 (Dotación inicial: 250,00 + Enmienda: 
50,00).

06 17 38 0825 453B 61. N-420. Variante de Calan-
da: 32,17. (Dotación inicial: 22,17 + Enmienda: 10,00).

06 17 38 0826 453B 61. N-420. Variante de La 
Mata de los Olmos: 56,33 (Dotación inicial: 46,33 + 
Enmienda: 10,00).

06 17 38 0827 453B 61. N-420. Variante de Gar-
gallo: 65,09 (Dotación inicial: 45,09 + Enmienda: 
20,00).

07 17 38 0673 453B 61. Actuación en carretera 
Teruel-Libros: 100,00 (Dotación correspondiente a 
Enmienda Aprobada).

01 17 38 0945 453C 61. Actuaciones de Seguridad 
Vial en Aragón: 2.598,29 (Dotación inicial: 1.929,59 + 
Enmienda: 668,70).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, has-
ta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Re-
conocidas, de los proyectos de inversión de la Dirección 
General de Carreteras para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008 
fi guran en el anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Teruel 
(44), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros:

87 17 230 0065 452A 60. Conservación de la Red 
Básica de Regadíos: 60,43.

01 23 230 0030 452A 61. Adecuación Cauces 
Naturales: 222,87.

87 17 230 0075 452A 62. Adquisición equipos 
informáticos: 24,71.

94 17 230 1105 452A 62. Instalaciones y edifi-
cios: 60,00.

95 17 230 0020 452A 62. Obra civil en embalses 
instalac. complejas especializadas: 14,56.

99 23 230 0020 452A 63. Instalaciones Comple-
jas Especializadas: 164,24.

03 23 230 0010 452A 63. Renovación de edifi-
cios: 98,92.
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92 17 230 0005 452A 64. Estud. y Proyectos 
Colaboración Técnica: 247,29.

05 23 230 0010 452A 64. Centro de intercambio 
de derechos de uso de agua: 178,20.

87 17 230 0010 456A 63. Renovación de instala-
ciones y edificios: 6,39.

93 17 230 0005 456A 64. Estud. y Proyectos de 
Colaboración Técnica: 6,52.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿ Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono-
cidas, de los Proyectos de Inversión de la Confederación 
Hidrográfi ca del Júcar para la provincia de Teruel que se 
han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que de-
sea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 2008, 
anexo de Inversiones Reales y Programación Plurianual, 
Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aprobadas 
(BOCG: Congreso de los Diputados, serie A, núm.149-
14, de fecha 27 de diciembre de 2007) fi guran para la 
provincia de Teruel (44), los Proyectos de Inversión con 
los importes que se recogen en miles de euros:

08 23 05 0038 452A 61. Presa de los Alcamines 
(Teruel): 1.000,00 (Dotación correspondiente a enmien-
da Aprobada).

88 17 06 0908 452A 61. Acondicionamiento Cau-
ces Júcar: 118,37.

06 23 05 0028 452A 61. Plan Seguridad de Pre-
sas: 199,68.

07 23 05 0009 452A 61. Restitución en embalses 
(La Loleta, Mularroya, El Val, Mequinenza, Mora de 
Rubielos, Matarraña): 700,00.

07 23 05 0020 452A 61. Planes de restitución de 
territorios afectados por infraestructuras hidráulicas en 
Aragón: 99,99.

07 23 05 0028 452A 61. Estrategia nacional de 
restaurac. de ríos en la cuenca del Júcar: 16,67 (Dota-
ción correspondiente a enmienda Aprobada).

86 17 13 0480 456A 60. Control de calidad de las 
aguas cuenca del Júcar: 13,36 (Dotación correspon-
diente a enmienda aprobada).

96 17 13 0125 456A 64. Asistencia técnica para la 
realización de inventario de aprovechamiento. Registro 
de aguas y catálogo de aguas privadas: 509,22 (Dota-
ción correspondiente a enmienda aprobada).

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos proyectos de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2008 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2008, has-
ta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Re-
conocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc-
ción General del Agua para la provincia de Teruel que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

184/052688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de lo acontecido 
el día 28 de enero de 2009 por un vertido marino que 
afectó al litoral en las playas de Palos de la Frontera 
(Huelva)? ¿Se están investigando las causas que provo-
caron este incidente? ¿Cuáles son los datos que posee el 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado 28 de enero de 2009 en las playas de Palos 
de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto invertido en la Operación Paso del Es-
trecho en Algeciras (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número y destino de las embarcaciones y vehículos 
intervenidos en el año 2008 por haber sido utilizados 
para inmigración ilegal.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler cons-
truidas o promovidas en San Roque (Cádiz), durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en Los Barrios (Cádiz), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Estado de la plantilla de la Guardia Civil de Algeci-
ras (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Defensa en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas para el año 2009 en el 
municipio de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de malos tratos en el 
ámbito doméstico especifi cado por localidades en el 
año 2008, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2009, por el Go-
bierno para acabar con los puntos negros en las carrete-
ras de La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia de género que se han 
tramitado en los Juzgados de La Línea de la Concep-
ción (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en La 
Línea de la Concepción (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narco-
tráfico en Los Barrios (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Castellar 
de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Tarifa (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en La Línea de la Concepción (Cádiz) en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Prevé el Gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos polí-
gonos industriales en Tarifa (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Internos que albergan los centros penitenciarios de 
la provincia de Cádiz a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía para combatir la violencia de género en la provincia 
de Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Campañas para la promoción del turismo en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones concretas del plan de choque de Segu-
ridad y conservación del Ministerio de Fomento que se 
llevarán a cabo en el año 2009, en la provincia de Cádiz, 
así como presupuesto inicial de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cuantía económica concedida a Cádiz para ayuda 
y subvención a las pequeñas y medianas empresas 
(PYMES) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea ferroviaria del tren regional entre Algeciras y Gra-
nada en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en los Juzgados de 
La Línea de la Concepción (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la distribución actual por segmentos, de la 
población extranjera en Tarifa (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Ondárroa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Lastres en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Algeciras en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Actuaciones llevadas a cabo por el SEPRONA 
durante el 2008 en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Fede-
rico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.

184/052719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Aplicación del Real Decreto-ley 2/2008, de 21 de 
abril, especificando número de malagueños beneficiados 
por la deducción del IRPF, por tramo de deducción. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febre-
ro de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Fede-
rico Souvirón García y Ángel González Muñoz, 
Diputados.
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184/052720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar las siguientes pre-
guntas, de las que desean obtener respuesta por escrito.

Tras conocerse que durante los últimos seis años 
más de 12.000 toneladas de fármacos recogidos en toda 
España no han sido incinerados en la planta de residuos 
de Sogama, en Galicia, preguntamos:

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente si el ver-
tedero de Areosa está incumpliendo la autorización 
medioambiental integrada de abril de 2008 y está ente-
rrando medicamentos en lugar de incinerarlos? De no 
ser así, ¿dónde se están desviando los medicamentos 
que deberían ser incinerados?

¿Qué opina el Ministerio de Sanidad del hecho de 
que 12.000 toneladas de medicamentos recogidos en 
toda España durante los últimos años y que de acuerdo 
con el operativo diseñado por la industria farmacéutica 
bajo el programa Sigre no estén siendo reciclados?

¿Tiene pensado el Gobierno abrir algún tipo de 
expediente a la Xunta por incumplir la normativa 
medioambiental o por incumplir el acuerdo de reciclaje 
de medicamentos firmado con Sanidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/052721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno, para que le sea contestada por escrito.

Dada la lamentable situación del Archivo del Tribu-
nal Militar Territorial Segundo, ubicado en Sevilla, y 
las grandes dificultades que se le plantean a los investi-
gadores para la consulta de sus importantísimos fondos 
documentales:

¿Tiene intención el Gobierno en adoptar las medi-
das oportunas para la preservación integral del citado 

Archivo, así como para facilitar la investigación a todos 
aquellos investigadores que requieren de su consulta 
para la elaboración de sus trabajos históricos, como 
reconoce el artícu  lo 22 de la Ley 52/2007, de 26 de 
diciembre, que garantiza el derecho de acceso a los 
fondos documentales depositados en los Archivos 
Públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado.

184/052722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Tras la Reunión de Alto Nivel de Naciones Unidas 
sobre seguridad alimentaria, celebrada en Madrid los 
días 26 y 27 de enero de 2009:

¿Cuánto le ha costado al Gobierno español la orga-
nización de la Reunión de Alto Nivel sobre seguridad 
alimentaria?

¿Qué gastos de organización de la Reunión han sido 
sufragados por el Gobierno español?

¿A qué partida o partidas presupuestarias están car-
gados los 500 millones de euros, comprometidos por 
España en los próximos cinco años, en la pasada Con-
ferencia de Alto Nivel sobre seguridad alimentaria de 
la FAO, celebrada en Roma en junio de 2008?

¿A qué partida o partidas presupuestarias están car-
gados los 1.000 millones de euros comprometidos por 
España en los próximos cinco años, en la Reunión de 
Alto Nivel «seguridad alimentaria para tod@s» de 
la FAO, celebrada en Madrid los días 26 y 27 de enero 
de 2009?

¿Qué organismos internacionales van a gestionar los 
500 millones de euros comprometidos por España en 
los próximos 5 años, en la pasada Conferencia de Alto 
Nivel sobre seguridad alimentaria de la FAO, celebrada 
en Roma en junio de 2008?

¿Qué organismos internacionales van a gestionar 
los 1.000 millones de euros comprometidos por España 
en los próximos cinco años, en la Reunión de Alto Nivel 
«seguridad alimentaria para tod@s» de la FAO, cele-
brada en Madrid los días 26 y 27 de enero de 2009?

¿A qué países van a ir destinados los 500 millones 
de euros comprometidos por España en los próximos 
cinco años, en la pasada Conferencia de Alto Nivel 
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sobre seguridad alimentaria de la FAO, celebrada en 
Roma en junio de 2008?

¿Qué tipo de intervenciones de cooperación al desa-
rrollo van a ser financiadas con los 500 millones de 
euros comprometidos por España en los próximos cinco 
años, en la pasada Conferencia de Alto Nivel sobre 
seguridad alimentaria de la FAO, celebrada en Roma en 
junio de 2008?

¿A qué países van a ir destinados los 1.000 millones 
de euros comprometidos por España en los próximos 
cinco años, en la Reunión de Alto Nivel «seguridad ali-
mentaria para tod@s» de la FAO, celebrada en Madrid 
los días 26 y 27 de enero de 2009?

¿Qué tipo de intervenciones de cooperación al desa-
rrollo van a ser financiadas con los 1.000 millones de 
euros comprometidos por España en los próximos cinco 
años, en la Reunión de Alto Nivel «seguridad alimenta-
ria para tod@s» de la FAO, celebrada en Madrid los 
días 26 y 27 de enero de 2009?

¿Qué medidas concretas para luchar contra el ham-
bre y la malnutrición se han adoptado en la Reunión de 
Alto Nivel «seguridad alimentaria para tod@s» de 
la FAO, celebrada en Madrid los días 26 y 27 de enero 
de 2009?

¿En qué consiste la «Alianza Global para la Agri-
cultura, la Seguridad Alimentaria y la Nutrición», apro-
bada en la Reunión de Alto Nivel «seguridad alimenta-
ria para tod@s» de la FAO, celebrada en Madrid los 
días 26 y 27 de enero de 2009?

¿Qué presupuesto tendrá la «Alianza Global para la 
Agricultura, la Seguridad Alimentaria y la Nutrición», 
aprobada en la Reunión de Alto Nivel «seguridad ali-
mentada para tod@s» de la FAO, celebrada en Madrid 
los días 26 y 27 de enero de 2009?

¿Qué países y con qué cantidades se han compro-
metido formalmente en la «Alianza Global para la 
Agricultura, la Seguridad Alimentaria y la Nutrición», 
aprobada en la Reunión de Alto Nivel «seguridad ali-
mentaria para tod@s» de la FAO, celebrada en Madrid 
los días 26 y 27 de enero de 2009?

¿Qué diferencia o diferencias con respecto a Programa 
Mundial de Alimentos de Naciones Unidas va a tener la 
«Alianza Global para la Agricultura, la Seguridad Alimen-
taria y la Nutrición», aprobada en la Reunión de Alto Nivel 
«seguridad alimentaria para tod@s» de la FAO, celebrada 
en Madrid los días 26 y 27 de enero de 2009

¿Va a suponer la «Alianza Global para la Agricultu-
ra, la Seguridad Alimentaria y la Nutrición», aprobada 
en la Reunión de Alto Nivel «seguridad alimentaria 
para tod@s», un cambio en la estrategia del Gobierno 
con respecto a su Iniciativa contra el Hambre y la 
Pobreza de noviembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/052723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de objetos prohibidos incautados en el 
interior de los establecimientos penitenciados depen-
dientes de la Administración del Estado durante el 
ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de teléfonos móviles incautados en el inte-
rior de los establecimientos penitenciarios a internos 
dependientes de la Dirección General de Instituciones 
penitenciarias durante el año 2008. Desglosado por 
centros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace la Secretaría General de Insti-
tuciones Penitenciarias sobre los hechos ocurridos el 
pasado 26 de enero, en el establecimiento penitenciario 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   142 04/03/2009   5:17:38



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

143

de Murcia, en el que resulto sexualmente agredida una 
funcionaria de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se tomarán desde la Secretaría Gene-
ral de Instituciones Penitenciarias para evitar agresio-
nes a funcionarias que prestan su servicio en el interior 
de los establecimientos penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaría General 
de Instituciones Penitenciarias para garantizar el servi-
cio de transporte colectivo de funcionarios, ante la 
supresión de dos paradas en la ruta habitual del auto-
bús, generando con ello un grave problema a un impor-
tante número de funcionarios, del centro de Morón de 
la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-

la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de transferencias económicas que por impor-
te de más de 1.000 euros fueron realizadas por internos 
en establecimientos penitenciarios dependientes de la 
Administración del Estado durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de ingresos en peculio que por importe de 
más de 1.000 € se hayan realizado a internos en esta-
blecimientos penitenciarios dependientes de la Admi-
nistración General del Estado durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar la Secretaria General 
de Instituciones Penitenciarias en materia de aplicación 
de nuevas tecnologías en el sistema penitenciario 
dependiente de la Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/052732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrocinios, convenios de colaboración, o cualquier 
forma de colaboración financiados por la Fundación 
AENA durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, especi-
ficando cada uno de ellos y su financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/052733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrocinios, convenios de colaboración, o cualquier 
forma de colaboración en espacios de medios de comu-
nicación escritos, radios, televisiones, tanto nacionales 
como autonómicas, llevadas a cabo por ACUAMED 
durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, especificando 
cada uno de ellos y su financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/052734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrocinios, convenios de colaboración, o cualquier 
forma de colaboración financiados por RENFE o su 
Fundación durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, 
especificando cada uno de ellos y su financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/052735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Patrocinios, convenios de colaboración, o cual-
quier forma de colaboración financiados por AGIF 
durante 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, especificando 
cada uno de ellos y su financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/052736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados por el Minis-
terio de Fomento, organismos autónomos y empresas 
públicas dependientes de éste durante 2007, 2008 y pri-
mer trimestre de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/052737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones impuestas por la Agrupación 
de Tráfico de la Guardia Civil en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/052738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones de seguridad vial impuestas 
por personal de la Guardia Civil ajeno a la Agrupación 
de Tráfico en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de sanciones tramitadas por la DGT 
en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por exceso de velocidad 
impuestas por la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por exceso de velocidad cap-
tadas por radares fijos ha tramitado la DGT en los 
años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número total de sanciones por exceso de velocidad 
tramitadas por la DGT en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ingresos realizados por sanciones de tráfico de la DGT 
en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   145 04/03/2009   5:17:38



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

146

184/052744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ingresos realizados por sanciones de exceso de velo-
cidad por la DGT en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ingresos totales de la DGT en los años 2007 y 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos destinados en cada uno de los 
destacamentos de Tráfico de la Guardia Civil de 
fecha 1 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Catálogo de puestos de trabajo y efectivos reales de 
la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil por pro-
vincias a fecha de 1 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias gestionadas por el Centro 
Automatizado de la DGT situado en León desde su 
puesta en funcionamiento especificando las tramitadas 
cada uno de los meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada hasta la fecha en el Centro Auto-
matizado de Denuncias de la DGT situado en León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.
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184/052750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Costes de funcionamiento, especificando cada uno 
de los conceptos, del centro automatizado de denuncias 
de la DGT situado en León en 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Costes de funcionamiento, especificando cada uno 
de los conceptos, del centro automatizado de denuncias 
de la DGT situado en León estimado para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/052752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados por 
Ourense y La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A tenor de las ultimas noticias aparecidas en la pren-
sa nacional, resultado de recientes declaraciones de 
miembros de la Conferencia de Rectores de Universi-
dades Españolas (CRUE) y de las experiencias pilotos 
existentes en numerosas facultades de distintas univer-
sidades españolas, cabe esperar que en un plazo más o 

menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre. Cambios que parecen levantar 
ciertos recelos en los distintos sectores universitarios, 
especialmente en el alumnado.

Si bien dichos cambios no se podrán generalizar 
hasta que no exista un cambio en las fechas y en el sis-
tema de pruebas de acceso a la universidad (Selectivi-
dad), hecho que afecta al Ministerio de Educación y al 
Ministerio de Ciencia e Innovación.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para ayudar a las universidades españolas a afrontar el 
cambio que cabe esperar de que en un plazo más o 
menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/052753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados por 
Ourense y La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A tenor de las ultimas noticias aparecidas en la pren-
sa nacional, resultado de recientes declaraciones de 
miembros de la Conferencia de Rectores de Universi-
dades Españolas (CRUE) y de las experiencias pilotos 
existentes en numerosas facultades de distintas univer-
sidades españolas, cabe esperar que en un plazo más o 
menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre. Cambios que parecen levantar 
ciertos recelos en los distintos sectores universitarios, 
especialmente en el alumnado.

Si bien dichos cambios no se podrán generalizar 
hasta que no exista un cambio en las fechas y en el sis-
tema de pruebas de acceso a la universidad (Selectivi-
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dad), hecho que afecta al Ministerio de Educación y al 
Ministerio de Ciencia e Innovación.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno, 
en colaboración con las universidades españolas, para 
evitar nuevos recelos en los distintos sectores universi-
tarios, especialmente en el alumnado, ante el cambio 
que cabe esperar de que en un plazo más o menos breve 
de tiempo los exámenes de septiembre desaparezcan de 
las universidades españolas y se trasladen dichas pruebas 
al mes de julio, así como el traslado definitivo de inicio 
del curso universitario a principios de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/052754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados por 
Ourense y La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A tenor de las ultimas noticias aparecidas en la pren-
sa nacional, resultado de recientes declaraciones de 
miembros de la Conferencia de Rectores de Universi-
dades Españolas (CRUE) y de las experiencias pilotos 
existentes en numerosas facultades de distintas univer-
sidades españolas, cabe esperar que en un plazo más o 
menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre. Cambios que parecen levantar 
ciertos recelos en los distintos sectores universitarios, 
especialmente en el alumnado.

Si bien dichos cambios no se podrán generalizar 
hasta que no exista un cambio en las fechas y en el sis-
tema de pruebas de acceso a la universidad (Selectivi-
dad), hecho que afecta al Ministerio de Educación y al 
Ministerio de Ciencia e Innovación.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Es consciente el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción de la necesidad de producir cambios en el sistema 
de pruebas de acceso a la universidad (Selectividad) 
ante los próximos cambios que se van a producir en 
cuanto al calendario universitario español tradicional 
por lo que respecta a los exámenes de septiembre, que 

pasarán al mes de julio, y al adelanto del inicio del 
curso universitario a principios de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/052755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados por 
Ourense y La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A tenor de las ultimas noticias aparecidas en la pren-
sa nacional, resultado de recientes declaraciones de 
miembros de la Conferencia de Rectores de Universi-
dades Españolas (CRUE) y de las experiencias pilotos 
existentes en numerosas facultades de distintas univer-
sidades españolas, cabe esperar que en un plazo más o 
menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre. Cambios que parecen levantar 
ciertos recelos en los distintos sectores universitarios, 
especialmente en el alumnado.

Si bien dichos cambios no se podrán generalizar 
hasta que no exista un cambio en las fechas y en el sis-
tema de pruebas de acceso a la universidad (Selectivi-
dad), hecho que afecta al Ministerio de Educación y al 
Ministerio de Ciencia e Innovación.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Ha mantenido el Ministerio de Ciencia e Innova-
ción reuniones y/o conversaciones con el Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte para tratar el tema 
del más que probable cambio de fechas, en un plazo 
más o menos breve de tiempo, de los llamados exáme-
nes de septiembre de las universidades españolas, que 
pasarán al mes de julio, así como al traslado definitivo 
de inicio del curso universitario a principios de sep-
tiembre a fin de evitar problemas y ayudar a las univer-
sidades españolas ante dichos cambios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.
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184/052756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Celso Delgado Arce 
y don Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados por 
Ourense y La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

A tenor de las ultimas noticias aparecidas en la pren-
sa nacional, resultado de recientes declaraciones de 
miembros de la Conferencia de Rectores de Universi-
dades Españolas (CRUE) y de las experiencias pilotos 
existentes en numerosas facultades de distintas univer-
sidades españolas, cabe esperar que en un plazo más o 
menos breve de tiempo los exámenes de septiembre 
desaparezcan de las universidades españolas y se tras-
laden dichas pruebas al mes de julio, así como el trasla-
do definitivo de inicio del curso universitario a princi-
pios de septiembre. Cambios que parecen levantar 
ciertos recelos en los distintos sectores universitarios, 
especialmente en el alumnado.

Si bien dichos cambios no se podrán generalizar 
hasta que no exista un cambio en las fechas y en el sis-
tema de pruebas de acceso a la universidad (Selectivi-
dad); hecho que afecta al Ministerio de Educación y al 
Ministerio de Ciencia e Innovación.

Por ello realizamos la siguiente pregunta.

¿Ha mantenido el Ministerio de Ciencia e Innovación 
reuniones y/o conversaciones con las universidades espa-
ñolas o bien con la CRUE para tratar el tema del proba-
ble cambio de fechas, en un plazo más o menos breve de 
tiempo, de los llamados exámenes de septiembre de las 
universidades españolas, que pasarán al mes de julio, así 
como al traslado definitivo de inicio del curso universita-
rio a principios de septiembre a fin de evitar que surjan 
nuevos problemas en la universidad española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad, Celso Delgado Arce 
y Juan Antonio Gómez Trinidad, Diputados.

184/052757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, Diputado 
por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno.

Empresario Gallego con impagos a la Seguridad 
Social se ve sometido a la «vía ejecutiva» cuando las 

Administraciones Públicas, Ayuntamientos, Xunta de 
Galicia y Administración del Estado, le adeudan más 
de cinco millones de euros por obras realizadas que 
superan, con mucho, la deuda que, de momento, tenía 
con la Seguridad Social:

1. ¿Piensa el Gobierno, dentro de estos Planes que 
ha aprobado, exigir a las Administraciones Públicas 
que adelanten los pagos a las empresas que, por no 
cobrar lo que la administración les adeuda, están 
corriendo el grave riesgo de tener que cerrar sus empre-
sas, con los correspondientes despidos de personal?

2. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
que, este tipo de problema empresarial, pueda ser repa-
rado y que siendo la Administración Pública quien le 
debe, no sea la propia Administración Pública quien le 
obligue al cierre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.

184/052758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monteagudo de las Salinas 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Mota de Altarejos 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
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Digital Terrestre en el municipio de Montalbanejo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huerta de la Obispalía 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cervera del Llano 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Olmeda del 
Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Monteagudo de las Salinas 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Pajarón 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Mota de 
Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Montalbanejo 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Huelves 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Huerta de la 
Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Leganiel 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Cervera del 
Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Buenache de la 
Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Monteagudo de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
Anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Olmeda del Rey 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Monteagudo de las Sali-
nas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del Anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Palomares del Campo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   160 04/03/2009   5:17:41



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

161

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   162 04/03/2009   5:17:41



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

163

de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbanejo (Cuenca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pajarón (Cuenca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
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la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Monteagudo de las Salinas 
(Cuenca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huerta de la Obispalía 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
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Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Monteagudo de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «utilización de servicios», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Monteagudo de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «utilización de servicios», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «utilización de servicios», previsto en el Panel de 
Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, formula la siguiente pregunta 
al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Paredes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Olivares de 
Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Olmeda del 
Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Monteagudo 
de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Mota de Alta-
rejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Huerta de la 
Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
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del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «equipamientos de red de transporte y difu-
sión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Cervera del Llano 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Monteagudo de las Salinas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Olivares de Júcar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Olmeda del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Pajarón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Montalbo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mota de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
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cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Huelves (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Huerta de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Montalbanejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Mariana (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Leganiel (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
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pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Huete (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Chumillas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Po-
pular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de se-
guimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Na-
cional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en 
el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/052768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las actuaciones 
que tiene previsto realizar para mejorar el archivo de 
la Dirección Provincial de Alicante de la Tesorería 
de la Seguridad Social, así como la inversión total que 
se estima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el importe transferido a la Comunidad 
de Castilla y León por parte del Ministerio de Trabajo 
en el período 1996-2003 para el Plan Concertado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis Tu-
danca Fernández, Diputados.

184/052770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis Tu-
danca Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al am-
paro de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el importe transferido a la Comunidad 
de Castilla y León por parte del Ministerio de Trabajo y 
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Asuntos Sociales en el período 2004-2007 para el Plan 
Concertado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis Tu-
danca Fernández, Diputados.

184/052771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas de más de 50 traba-
jadores existentes en la provincia de Burgos, así como 
el porcentaje que suponen las personas con discapaci-
dad del total de la plantilla de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas con discapacidad 
inscritas como demandantes de empleo en la provincia 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el importe destinado por la Seguridad 
Social a prestaciones por maternidad en la provincia de 
Burgos en los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de accidentes laborales que se 
han producido anualmente en la provincia de Burgos en 
el período 2996-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los municipios de menos de 10.000 
habitantes de la provincia de Burgos que han recibido 
ayudas correspondientes al Fondo Especial destinado a 
Proyectos de Participación de la Sociedad Civil y a Pro-
yectos de Modernización Administrativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.
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184/052776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de personas que tiene reconoci-
da la pensión de gran invalidez o la necesidad de asis-
tencia de tercera persona y que han solicitado ser reco-
nocidos como dependientes en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de la pensión media en 
la provincia de Burgos desde el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensiones de clases pasivas 
que se perciben en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensiones del Fondo de 
Asistencia Social que se perciben en la provincia de 
Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de pensiones no contributivas, 
tanto de jubilación como de invalidez que se perciben 
en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución del número de pensiones 
de viudedad y su importe, en la provincia de Burgos, 
durante el período 1997 a 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía construi-
dos en la provincia de Burgos en el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía construi-
dos en la provincia de Burgos en el período 2000-2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/052784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de kilómetros de auto-
vía construidos en la provincia de Burgos en el 
periodo 1996-2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—M.ª del Mar Arnaiz García y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.

184/052785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito

¿Cuál es el estado de ejecución de los aparcamientos 
para situaciones de nevada, y el detalle de la inversión 
que supondrá en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—M.ª del Mar Arnaiz García y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.

184/052786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito

¿Cuál es el número de subsidios de la Ley de Inte-
gración de Minusválidos (LISMI) que se perciben en la 
provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—M.ª del Mar Arnaiz García y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.
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184/052787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª del Mar Arnaiz García y don Luis Tudanca 
Fernández, Diputados por Burgos, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo 
de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito

¿Cuál es el número de contribuyentes a los que afec-
tará la supresión del Impuesto de Patrimonio en la pro-
vincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—M.ª del Mar Arnaiz García y Luis Tudan-
ca Fernández, Diputados.

184/052788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones públicas y ejecu-
ción presupuestaria de 2008 del Ministerio de Fomento 
en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Isabel Pozuelo Meño, Diputada.

184/052789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Pozuelo Meño, Diputada por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de ejecución y previsiones del 
proyecto Alta Velocidad Sevilla-Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Isabel Pozuelo Meño, Diputada.

184/052790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la respuesta de 
los ayuntamientos gallegos al Fondo Estatal de Inver-
sión Local y su repercusión en el empleo y calidad de 
vida de los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/052791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado o están previstas reali-
zar a la vista de los presupuestos del 2009 en la provincia 
de A Coruña por parte del Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/052792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Qué actuaciones mediante inversión o convenios 
ha realizado el Ministerio de Cultura en la ciudad de 
A Coruña y cuáles están previstas realizar en el 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.
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184/052793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Marón Beltrán, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

Teniendo en cuenta la evidente evolución del aero-
puerto de Alvedro en A Coruña en relación al desarro-
llo de su plan director.

Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cuáles son las actuaciones que se llevaron a cabo 
en dicho aeropuerto desde el año 2004, concretando 
actuaciones e inversión y cuáles son los proyectos de 
futuro para completar su desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Carmen Marón Beltrán, Diputada.

184/052794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La Generalitat Valenciana ha incluido en sus Presu-
puestos para el Ejercicio 2009 una partida presupuesta-
ria destinada a incentivar la instalación de PYMES 
valencianas en el extranjero.

Para ello, destinará en el llamado Plan de Ayudas a 
la Implantación de Empresas en el Extranjero 1,2 millo-
nes para la financiación de gastos corrientes y 0,8 
millones para gastos de inversión.

Tal iniciativa ha generado un fuerte rechazo político 
y sindical en la Comunidad Valenciana, debido a que de 
hecho supone alentar la deslocalización industrial de 
las empresas de las provincias de Valencia, Alicante y 
Castellón, y por ende una pérdida de tejido industrial 
de la Comunidad.

Por todo ello, se formula al Gobierno la siguiente 
pregunta:

¿Qué opinión le merecen al Gobierno de España las 
iniciativas tendentes a incentivar la deslocalización de 
empresas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la evolución del 
presupuesto de beneficios fiscales entre 2000 y 2008, 
ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre los acuerdos 
alcanzados con la Fundación Cultural Miguel Hernán-
dez para organizar el centenario del nacimiento del 
poeta oriolano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de las circunstancias 
que han ocasionado la denegación de la subvención 
solicitada de forma conjunta por los Ayuntamientos 
de Callosa y Teulada (Alicante) al proyecto conjunto 
«El reto digital administrativo», presentado en el 
marco del Plan Nacional de Innovación Tecnológica 
2008-2011?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo  185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

Recientemente los medios de comunicación de la 
comarca del Baix Vinalopó, en la provincia de Ali-
cante, se hacían eco de las aseveraciones del Conse-
ller de Infraestructuras de la Generalitat Valenciana, 
en las que manifestaba que su departamento ya había 
remitido al Ministerio de Fomento el proyecto de 
construcción de la nueva carretera entre Elche y Santa 
Pola.

Además, el Conseller aseguraba también que tales 
obras no podrían iniciarse hasta el momento en el que 
hubiera finalizado la construcción de la llamada circun-
valación sur del Elche, actuación que está siendo ejecu-
tada en este momento por Fomento.

Por todo ello, se formula al Gobierno las siguientes 
preguntas:

¿Podría informar el Gobierno sobre la fecha en la 
que ha recibido de la Generalitat Valenciana el proyecto 
de construcción de la nueva carretera entre Elche y 
Santa Pola?

¿Podrían informar el Gobierno sobre si realmente es 
necesaria la finalización de las obras de la circunvala-
ción sur para poder dar comienzo a la actuación compe-

tencia de la Generalitat, conocida como nueva carretera 
entre Elche y Santa Pola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la solución por 
la que finalmente opta el Ministerio de Fomento para la 
integración urbana del ferrocarril en Villena?

¿Podría informar sobre la situación administrativa 
en la que se encuentra la referida actuación, así como 
también sobre la inversión a la que puede ascender?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
 lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre las característi-
cas de las actuaciones que se están desarrollando en el 
Aeropuerto del Altet (Alicante) para mejorar la seguri-
dad en la pista y en el campo de vuelos, así como la 
inversión prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo  185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre la situación en 
la que se encuentra las obras del AVE Madrid-Castilla 
La Mancha-Comunidad Valenciana-Región de Murcia, 
en el tramo del nudo de la Encina-Mogente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Carlos González Serna, Diputado.

184/052802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué número de pensionistas se van a beneficiar del 
incremento de sus pensiones en el año 2009 en la pro-
vincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/052803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Callejón Baena, don Carmelo López Ville-
na y doña Ana Cano Díaz, Diputados por Almería, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

MOTIVACIÓN

La necesidad de mejorar la comunicación de Alme-
ría con el resto de provincias españolas, incrementando 
la eficacia del sistema aéreo de transporte y su repercu-
sión en los resultados socio-económicos provinciales:

¿Qué previsión de inversión tiene el Gobierno para 
las obras que se realizarán en el aeropuerto de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan Callejón Baena, Carmelo López 
Villena y Ana Cano Díaz, Diputados.

184/052804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu -
lo  185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno de la evolución del 
presupuesto año por año desde 2003 a 2008, inclusive, 
correspondiente al Programa de Vacaciones del Imserso, 
con destino la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.

184/052805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Herick Manuel Campos Arteseros y don José 
Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados por Alicante, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Qué Ayuntamientos de la provincia de Alicante han 
recibido ayudas desde el año 2003 al 2008, inclusive, 
procedentes del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte, con relación al acuerdo con la FEMP 
para ayudar a actuaciones de atención a personas depen-
dientes y medidas de apoyo a la paternidad positiva, 
ordenadas por municipios, año, concepto subvenciona-
do y qué cantidad comporta cada una?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Herick Manuel Campos Arteseros y 
José Guillermo Bernabeu Pastor, Diputados.
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184/052806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad resultante de la participa-
ción en los ingresos tributarios del Estado del municipio 
de Benacaoz (Cádiz) durante el año 2000, 2004 y 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Dipu-
tado.

184/052807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de grandes dependientes atendi-
dos en el municipio de Barbate (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/052808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de grandes dependientes atendi-
dos en el municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/052809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Román Guerrero, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número total de incapacitados permanen-
tes y jubilados procedentes de incapacidad con pensiones 
en vigor del municipio de Arcos de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de diciem-
bre de 2008.—Rafael Román Guerrero, Diputado.

184/052810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado mes de septiembre, el director general de 
Libros, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultu-
ra, durante una visita a la nueva biblioteca pública de 
Ciudad Real anunciaba que en primavera de 2009 estas 
nuevas instalaciones estarían abiertas al público. Tres 
meses más tarde, en diciembre, el director de esta 
biblioteca ciudadrealeña ha señalado que el nuevo edi-
ficio no prestará el servicio para el que ha sido cons-
truido hasta finales del año 2009, lo que supone un 
retraso de medio año con respecto a la fecha que se 
había fijado inicialmente.

Según el Gobierno, ¿cuáles son los motivos por los 
que la nueva Biblioteca Pública de Ciudad Real va a 
retrasar su apertura?

¿En qué fase se encuentran las obras de la biblioteca 
pública de Ciudad Real? ¿En qué fechas está previsto 
llevar a cabo el equipamiento de dicho edificio?

¿En qué fechas está previsto realizar el traslado 
de los archivos, libros y publicaciones que compo-
nen el fondo que actualmente contiene la antigua 
biblioteca y cuánto tiempo está previsto invertir en 
dicho traslado?

¿Cuánto tiempo va a transcurrir desde la fecha en la 
que se cierre la antigua biblioteca, que es la que está 
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funcionando en la actualidad, hasta la fecha de puesta 
en servicio de las nuevas instalaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, 
Diputado.

184/052811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de inmigrantes detenidos por 
situación irregular en el conjunto de la provincia de Zara-
goza en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, desglo-
sado también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de tráfi co de drogas 
conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 para 
el conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado 
también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de corrupción de me-
nores conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 para el conjunto de la provincia de Zaragoza, 
desglosado también en todos y cada uno de sus muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de pornografía in-
fantil conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en el conjunto de la provincia de Zaragoza, 
desglosado también en todos y cada uno de sus mu-
nicipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
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tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra el patrimonio 
conocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en 
el conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado 
también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas de amenazas conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto 
de la provincia de la provincia de Zaragoza, desglosado 
también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 

al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas de lesiones conocidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto 
de la provincia de Zaragoza, desglosado también en to-
dos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas contra las personas co-
nocidas por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Es-
tado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado tam-
bién en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de malos tratos en el 
ámbito familiar conocidos por las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el conjunto de la provincia de Zarago-
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za, desglosado también en todos y cada uno de sus mu-
nicipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de lesiones conocidos 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto 
de la provincia de Zaragoza, desglosado también en to-
dos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la propiedad 
intelectual conocidos por las Fuerzas y Cuerpos de Se-
guridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en el conjunto de la provincia de Zaragoza, 
desglosado también en todos y cada uno de sus muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de di-
ciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bus-
tos, Diputados.

184/052822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de estafa conocido por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de 
la provincia de Zaragoza, desglosado también en todos 
y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con fuerza 
en las cosas conocido por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en el conjunto de la provincia de Zaragoza, 
desglosado también en todos y cada uno de sus muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, 
Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de sustracción de 
vehículos conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado 
también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, 
Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de hurto conocido por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de 
la provincia de Zaragoza, desglosado también en todos 
y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, 
Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
e intimidación conocido por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 
2007 y 2008 en el conjunto de la provincia de Zarago-
za, desglosado también en todos y cada uno de sus 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, 
Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de agresiones y abu-
sos conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en el conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado 
también en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, 
Diputados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de homicidio y ase-
sinato conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 
2008 en el conjunto de la provincia de Zaragoza, des-
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glosado también en todos y cada uno de sus munici-
pios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de secuestro conocido 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en 
los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto 
de la provincia de Zaragoza, desglosado también en 
todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
en domicilios conocido por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 
y 2008 en el conjunto de la provincia de Zaragoza, 
desglosado también en todos y cada uno de sus muni-
cipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos de robo con violencia 
conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado tam-
bién en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tados por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra la libertad 
conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado tam-
bién en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

D-158_ALCANCE 01.Fianal-Corregido.indd   190 04/03/2009   5:17:45



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

191

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra las personas 
conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado tam-
bién en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos contra el patrimonio 
conocido por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado en los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el 
conjunto de la provincia de Zaragoza, desglosado tam-
bién en todos y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocido por la Guardia Civil en los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008 en el conjunto de la provincia de 
Zaragoza, desglosado también en todos y cada uno de 
sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de infracciones penales totales 
conocido por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de 
la provincia de Zaragoza, desglosado también en todos 
y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio 
Tomé Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputa-
dos por Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y de faltas 
esclarecidas por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de la provincia 
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de Zaragoza, desglosado también en todos y cada uno 
de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos conocidos y delitos 
esclarecidos por la Guardia Civil en los años 2004, 
2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de la provincia 
de Zaragoza, desglosado también en todos y cada uno 
de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de faltas conocidas y faltas 
esclarecidas por el Cuerpo Nacional de Policía en los 
años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 en el conjunto de 
la provincia de Zaragoza, desglosado también en todos 
y cada uno de sus municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de Policías Nacionales en 
activo, en segunda actividad y en prácticas y su distribu-
ción en las comisarías de la provincia de Zaragoza, des-
glosado también en todos y cada uno de sus municipios a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de Guardias Civiles en 
activo, en reserva con destino y en prácticas y su distribu-
ción en las comisarías de la provincia de Zaragoza, des-
glosado también en todos y cada uno de sus municipios a 
fecha de 1 de enero de 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Luisa Fernanda Rudi Úbeda, don Baudilio Tomé 
Muguruza y don Ramón Moreno Bustos, Diputados por 
Zaragoza, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la tasa de criminalidad de 
la provincia de Zaragoza, desglosado también en todos 
y cada uno de sus municipios desde 2004 a 4 de noviem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de 
diciembre de 2008.—Luisa Fernanda Rudi Úbeda, 
Baudilio Tomé Muguruza y Ramón Moreno Bustos, 
Diputados.

184/052843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de permisos y licencias en las que 
se fija la fecha de examen al presentar dichas solicitu-
des en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia 
de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia de 
permisos de conducción presentadas por correo resuel-
tas en el plazo de diez días desde la entrada en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de León en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplicados de 
permisos y licencias de conducción que se ultiman a la 
presentación de dichas solicitudes en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos y licencias de conducción 
de nueva obtención expedida al día siguiente de haber 
superado el interesado las pruebas necesarias en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de León en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de conducción de 
otros países resueltos, bien con cita previa confirmada, 
bien con verificación de autenticidad recibida, expedi-
dos en el día en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones para la realización de 
cursos para la obtención y prórroga de la autorización 
para conducir vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas resueltas el mismo día de su pre-
sentación en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones para conducir vehícu-
los destinados al transporte de mercancías peligrosas 
resueltas al día siguiente de haber superado las pruebas 
en el caso de los nuevos, y en dos días en caso de pró-
rroga en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos internacionales y de autori-
zaciones para la conducción de vehículos de transporte 
escolar o menores concedidos en el momento de pre-

sentar la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados sobre antecedentes obran-
tes en el Registro de Conductores e Infractores expedi-
dos al día siguiente en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados, vistas de expedientes y 
entrega de pruebas realizados en el momento en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de León en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones complementarias de 
circulación concedidas en un día en los expedientes con 
informe genético, o al día siguiente de recibirse todos 
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los informes necesarios en la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones para el transporte por 
carretera, en días con restricciones para la circulación de 
vehículos, concedidas en un día en la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes emitidos para la realización 
de pruebas deportivas en el plazo de siete días en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de instrucciones para la realización de 
concentraciones y marchas de vehículos y peatones no 
competitivas, procesiones y otros eventos emitidas en 

un día en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos recibidos por vía postal con-
testados en el plazo no superior a los quince días desde 
su recepción en el centro. En el caso de consultas reci-
bidas vía telemática, contestadas en siete días desde su 
recepción, en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas definitivas de vehículos a 
motor, remolques, semirremolques y ciclomotores con-
cedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cambios de titularidad anotados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas y temporales en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de León en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción de permiso de conducción en la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos, autorizados, para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos, inspeccionados, para conducto-
res de vehículos destinados al transporte de mercancías 
peligrosas en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permiso de conducción conce-
didos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Trafico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Trafico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias en la Jefatura Provin-
cial de Trafico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de per-
miso de conducción concedidos en la Jefatura Provincial 
de Trafico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Trafico en la pro-
vincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Trafico en la provincia de 
León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Provin-
cial de Trafico en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de cir-
culación expedidas en la Jefatura Provincial de Trafico 
en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes, emitidos, para la realización 
de pruebas deportivas en la Jefatura Provincial de Trafi-
co en la provincia de León en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Trafico en la provincia de León 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/052844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo de espera de los ciudadanos en 
las ventanillas de la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos atendidos en 
menos de 30 minutos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de los sondeos de satisfacción 
de los ciudadanos atendidos en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de quejas y sugerencias con-
testadas antes de 15 días en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de vehículos matriculados en 
el mismo día de la solicitud en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
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la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de otras solicitudes de trámi-
tes de vehículos resueltas a la presentación de las mis-
mas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de realización 
de exámenes para la obtención de permisos y licencias 
en las que se fija la fecha de examen al presentar dichas 
solicitudes en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de permisos y licencias de 
conducción de nueva obtención expedidos al día 
siguiente de haber superado el interesado las pruebas 
necesarias en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de prórrogas 
y duplicados de permisos y licencias de conducción 
que se ultiman a la presentación de dichas solicitudes 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de canjes de permisos de con-
ducción de otros países resueltos, bien con cita previa 
confirmada, bien con verificación de autenticidad reci-
bida en el mismo día en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de canjes de permisos expedi-
dos por la Autoridad Policial y Militar a la presentación 
de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de certificados sobre antece-
dentes obrantes en el Registro de Conductores e Infrac-
tores expedidos en el día de la solicitud en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de pruebas enviadas en el plazo 
de un mes en expedientes sancionadores en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de informes para la realiza-
ción de pruebas deportivas emitidos antes de cinco días 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de escritos contestados en el 
plazo de quince días desde su presentación recibidos 
tanto por vía postal como telemática en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de prórroga de 
vigencia de permisos de conducción presentadas por 
correo resueltas en el plazo de diez días desde la entra-
da en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas definitivas de 
vehículos a motor, remolques, semirremolques y ciclo-
motores concedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas temporales conce-
didas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cambios de titularidad anota-
dos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de bajas definitivas y temporales 
anotadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes de titularidad expe-
didos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permiso de cir-
culación expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Inspecciones Técnicas de 
Vehículos anotadas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas teóricas realizadas 
para la obtención del permiso de conducción en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de destreza realiza-
das para la obtención del permiso de conducción en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de circulación reali-
zadas para la obtención del permiso de conducción en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
expedidos a nuevos conductores en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción inspeccionados en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos autorizados para con-
ductores de vehículos destinados al transporte de mer-
cancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos inspeccionados para 
conductores de vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prórrogas de permiso de con-
ducción tramitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de canjes de permisos de con-
ducción tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permiso de 
conducción expedidos en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
incoados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción sus-
pendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de fraccionamientos de la suspen-
sión de permiso de conducción concedidos de la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
enviados a la Agencia Estatal de la Administración Tri-
butaria en vía ejecutiva en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
sobreseidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de recursos presentados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Viz-
caya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/052845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiempo medio de espera de los ciudadanos en las 
ventanillas de Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 
cuarenta minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas telemáticas atendidas antes 
de siete días en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados de los sondeos de satisfacción de los 
ciudadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Trá-
fico en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas 
antes de quince días en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de vehículos matriculados al día siguiente 
de su solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámites de vehícu-
los resueltas a la presentación de las mismas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de permisos y licencias en las 
que se fija la fecha de examen al presentar dichas soli-
citudes en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia 
de permisos de conducción presentadas por correo 
resueltas en el plazo de veinticinco días desde la entra-
da en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia 
de Cádiz en el año 2007. A este plazo se ha de añadir 
la tramitación del permiso en formato de tarjeta plás-
tica por la FNMT.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplica-
dos de permisos y licencias de conducción que se ulti-
man a la presentación de dichas solicitudes en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de conducción de 
otros países resueltos, bien con cita previa confirmada, 
bien con verificación de autenticidad recibida, en el 
mismo día en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de 
sanción de suspensión temporal de vigencia de permi-
sos o licencias de conducción tramitadas al recibir la 
solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos expedidos por la 
Autoridad Policial y Militar a la presentación de la 
solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados sobre antecedentes 
obrantes en el Registro de Conductores e Infractores 
expedidos en el día de solicitud en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos recibidos por vía postal, 
contestados en el plazo de veinticinco días en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos atendidos directamente en 
cada uno de los departamentos de la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehícu-
los a motor, remolques, semirremolques y ciclomoto-
res concedidas por la Jefatura Provincial de Tráfico en 
la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas por 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados 
en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.s

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas para la ob-
tención del permiso de conducción en la Jefatura Provin-
cial de Tráfi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas en vías 
abiertas al tráfi co para la obtención del permiso de con-
ducción en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfi co 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la provincia 
de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones realizadas a los cursos de 
licencia de conducción en la Jefatura Provincial de Trá-
fi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones otorgadas a los cursos 
para conductores de vehículos destinados al transporte 
de mercancías peligrosas en la Jefatura Provincial de 
Tráfi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones realizadas a los cursos para 
conductores de vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Trá-
fi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción reali-
zados en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la provincia 
de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Cádiz 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfi co en la provincia de Cádiz 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso concedido en la Jefatura Provincial de Tráfi co 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la pro-
vincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a 
la autorización judicial para su tramitación en la Jefa-
tura Provincial de Tráfi co en la provincia de Cádiz en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la provincia de 
Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Provin-
cial de Tráfi co en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de circu-
lación expedidas en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones para el transporte por ca-
rretera en días en que existen restricciones a la circula-
ción expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfi co en la 
provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes para la realización de pruebas 
deportivas emitidos en la Jefatura Provincial de Tráfi co 
en la provincia de Cádiz en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la Je-
fatura Provincial de Tráfi co en la provincia de Cádiz en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias contestadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfi co en la provincia de Cádiz 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes tramitados de pérdida de vi-
gencia por agotamiento del número de puntos en la Je-
fatura Provincial de Tráfi co en la provincia de Cádiz en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/052846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo de espera de los ciudadanos en 
las ventanillas de la Jefatura Provincial de Tráfi co de la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos atendidos en 
menos de treinta minutos en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de los sondeos de satisfacción 
de los ciudadanos atendidos en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de quejas y sugerencias con-
testadas antes de quince días en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje de vehículos matriculados en 
el mismo día de la solicitud en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de otras solicitudes de trámi-
tes de vehículos resueltas a la presentación de las mis-
mas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de realización 
de exámenes para la obtención de permisos y licencias 
en las que se fija la fecha de examen al presentar dichas 
solicitudes en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje permisos y licencias de con-
ducción de nueva obtención expedidos al día siguiente 
de haber superado el interesado las pruebas necesarias 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de prórrogas y 
duplicados de permisos y licencias de conducción que 
se ultiman a la presentación de dichas solicitudes en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de canjes de permisos de con-
ducción de otros países resueltos, bien con cita previa 
confirmada, bien con verificación de autenticidad reci-
bida en el mismo día en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje de canjes de permisos expedi-
dos por la autoridad policial y militar a la presentación 
de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de certificados sobre antece-
dentes obrantes en el Registro de Conductores e Infrac-
tores expedidos en el día de la solicitud en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de pruebas enviadas en el 
plazo de un mes en expedientes sancionadores en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de informes para la realiza-
ción de pruebas deportivas emitidos antes de cinco días 

en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de escritos contestados en el 
plazo de quince días desde su presentación recibidos 
tanto por vía postal como telemática en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de prórroga de 
vigencia de permisos de conducción presentadas por 
correo resueltas en el plazo de diez días desde la entra-
da en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas definitivas de 
vehículos a motor, remolques, semirremolques y ciclo-
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motores concedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matriculas temporales conce-
didas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cambios de titularidad anota-
dos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de bajas definitivas y temporales 
anotadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes de titularidad expe-
didos en la Jefatura provincial de Tráfico de la provin-
cia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permiso de cir-
culación expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de Inspecciones Técnicas de 
Vehículos anotadas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas teóricas realizadas 
para la obtención del permiso de conducción en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de destreza realiza-
das para la obtención del permiso de conducción en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de circulación reali-
zadas para la obtención del permiso de conducción en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
expedidos a nuevos conductores en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción inspeccionados en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
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la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos autorizados para con-
ductores de vehículos destinados al transporte de mer-
cancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos inspeccionados para 
conductores de vehiculos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prórrogas de permiso de con-
ducción tramitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de canjes de permisos de con-
ducción tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permiso de 
conducción expedidos en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
incoados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
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la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción sus-
pendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es número de fraccionamientos de la suspen-
sión de permiso de conducción concedidos en la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
enviados a la Agencia Estatal de la Administración Tri-
butaria en vía ejecutiva en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
sobreseídos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de recursos presentados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/052847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Agudo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Abenójar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alamillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Albadalejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcázar de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
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aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcolea de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 

Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alcubillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 3912006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Aldea del Rey?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.
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¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Alhambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiados de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almadén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almadenejos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almodóvar del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Almudariel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Anchuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de presta-
ciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el muni-
cipio ciudadrealeño de Arenales de San Gregorio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Arenas de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Argamasilla de Alba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, 
baremaciones realizadas y número de beneficiarios 
de prestaciones en función de dicha Ley hasta la fecha 
en el municipio ciudadrealeño de Argamasila de Cala-
trava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Arroba de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Ballesteros de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Bolaños de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Brazatortas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 

Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Pro-
moción de la Autonomía Personal y Atención a las Per-
sonas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cabezarados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cabezarrubias del Puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
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de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Calzada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Campo de Criptana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cañada de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Caracuel de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villar del Pozo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villarrubia de los Ojos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villarta de San Juan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Viso del Marqués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, 
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a 
las Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Carrión de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Carrizosa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Castelar de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Corral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
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aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Los Cortijos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Cózar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Chillón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fernán Caballero?
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Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fontanarejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuencaliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuenllana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Fuente el Fresno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Granátula de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Guadalmez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Herencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Hinojosas de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
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aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Horcajo de los Montes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Las Labores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-

taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Luciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Llanos del Caudillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Malagón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Manzanares?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Membrilla?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
comunidades autónomas y, en concreto, de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Mestanza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Miguelturra?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Montiel?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Moral de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 

aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Navalpino?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Navas de Estena?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Pedro Muñoz?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Picó?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Piedrabuena?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Poblete?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Porzuna?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Porzuelo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de presta-
ciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el muni-
cipio ciudadrealeño de Los Pozuelos de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puebla de Don Rodrigo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puebla del Príncipe?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
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Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puerto Lápice?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Puertollano?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 

Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Retuerta del Bullaque?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de El Robledo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
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taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Ruidera?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Saceruela?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de San Carlos del Valle?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de San Lorenzo de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de presta-
ciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el muni-
cipio ciudadrealeño de Santa Cruz de los Cáñamos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Santa Cruz de Mudela?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas, y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia:

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Socuéllamos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Solana del Pino?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de La Solana?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Terrinches?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Torralba de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Torre de Juan Abad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 3912006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de beneficiarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Torrenueva?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Politica Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Valdemanco del Esteras?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de  
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Valdepeñas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Valenzuela de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villahermosa?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villamanrique?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villamayor de Calatrava?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villanueva de la Fuente?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia.

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villanueva de los Infan-
tes?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

En función de los últimos datos facilitados por las 
Comunidades Autónomas y en concreto de la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha al Ministerio de 
Educación, Política Social y Deporte, sobre el nivel de 
aplicación de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de 
Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las 
Personas en Situación de Dependencia,

¿Cuál es el número de solicitudes presentadas, bare-
maciones realizadas y número de benefi ciarios de pres-
taciones en función de dicha Ley hasta la fecha en el 
municipio ciudadrealeño de Villanueva de San Carlos?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu  tada.

184/052848

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ahin, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Albocàsser, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Alcalà de Xivert, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
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ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de L’Alcora, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercido 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Alcudia de Veo, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Algimia de Almonacid, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-

ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Alfondeguilla, provincia de Castellón, ejecuta-
da durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular cn 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Almassora/Almazora, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Almedíjar, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Almenara, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Alquerías del Niño Perdido, provincia de Cas-
tellón, ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Altura, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Arañuel, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ares del Maestre, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Argelita, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Artana, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Atzeneta del Maestrat, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ayódar, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Azuébar, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ballestar, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Barracas, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Bejís, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benafer, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benafigos, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benasal, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benicarló, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benicàssim/Benicasim, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Benlloch, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Betxí, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Borriol, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Burriana, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Cabanes, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Càlig, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Canet lo Roig, provincia de Castellón, ejecuta-
da durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Castell de Cabres, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Castellfort, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Castellnovo, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Castelló de la Plana/Castellón de la Plana, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Castillo de Villamalefa, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Catí, provincia de Castellón, ejecutada durante 
el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Caudiel, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Cervera del Maestre, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Xert/Chert, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Chilches/Xilxes, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Xodos/Chodos, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Chóvar, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Cinctorres, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Cirat, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Cortes de Arenoso, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Costur, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Les Coves de Vinroma, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Culla, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de El Toro, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Eslida, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Espadilla, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Fanzara, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Figueroles, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Forcall, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Fuente la Reina provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Fuentes de Ayódar provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Gaibiel provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Geldo provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Herbés provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Higueras provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Jérica provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Jana provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Llosa provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Mata provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Lucena del Cid provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ludiente provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Matet provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Moncofa provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Montán provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Montanejos provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Morella provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Navajas provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Nules provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Olocau del Rey provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Onda provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Orpesa/Oropesa del Mar provincia de Caste-
llón, ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Palanques provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito..

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Pavías provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Peñíscola provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

257

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Pina de Montalgrao, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Pobla de  Benifassà, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Pobla Tornesa, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Portell Morella, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Puebla Arenoso, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Ribesalbes, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Rossell, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del listado en el muni-
cipio de Sacañet, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Salzadella, provincia de Castellón, ejecuta-
da durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Sant Jordi/San Jorge, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Importe de la inversión total del Estado en eI muni-
cipio de Sant Joan de Moró, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Sant Mateu, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de San Rafael del Río, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Santa Magdalena Pulpis, provincia de Caste-
llón, ejecutada durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Sarratella, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Segorbe, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Sierra Engarcerán, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el Ejercicio 2008

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Soneja, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Sot de Ferrer, provincia de Castellón, ejecuta-
da durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Suera/Sueras, provincia de Castellón, ejecuta-
da durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Tales, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Teresa, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Tírig, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Todolella, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Toga, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el Ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Torás, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Torralba del Pinar, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Torrechiva, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Torre d’en Besora, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Torre Endomenech, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Torreblanca, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Traiguera, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Les Useres/Useras, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vall d’Alba, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vall de Almonacid, provincia de Castellón, eje-
cutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Vall d’Uixó, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vallat, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vallibona, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vilafamés, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vilanova d’Alcolea, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vilar de Canes, provincia de Castellón, ejecu-
tada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Villafranca del Cid/Vilafranca, provincia de 
Castellón, ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Villahermosa del Río, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Villamalur, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Villanueva de Viver, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vila-Real/Villarreal, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de La Vilavella, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Villores, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vinaròs, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Vistabella del Maestrazgo, provincia de Caste-
llón, ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Viver, provincia de Castellón, ejecutada duran-
te el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Zorita del Maestrazgo, provincia de Castellón, 
ejecutada durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Importe de la inversión total del Estado en el muni-
cipio de Zucaina, provincia de Castellón, ejecutada 
durante el ejercicio 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 21 de enero 
de 2009.—Andrea Fabra Fernández, Dipu  tada.

184/052849

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Estepona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Archidona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Antequera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -

tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torremolinos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vélez-Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ronda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Martos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Linares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

269

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente constrastada sobre 
la actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribu-
nales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Marbella.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Écija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Utrera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sanlúcar la Mayor.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huesca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Barbastro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aracena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Moguer.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Orgiva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Loja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Peñarroya-Pueblo Nuevo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Montoro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Baena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Rota.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Barbate.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Huércal-Overa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Estepona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Coín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Archidona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Antequera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torremolinos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vélez-Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ronda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Martos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Linares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Marbella.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Écija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Utrera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sanlúcar la Mayor.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huesca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Barbastro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aracena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Moguer.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Orgiva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Loja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado  por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Montoro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado  por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Baena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado  por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Rota.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de El Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

306

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Barbate.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Veléz-Rubio.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Huércal-Overa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso administrati-
vo en el partido judicial de Berja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Estepona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.
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En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribirnos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Archidona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Antequera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 

Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torremolinos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vélez-Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrox.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ronda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de fa Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de octu-
bre, está obligado a proporcionar a las Cortes Generales 
cada vez que así lo demanden, toda la información actuali-
zada y debidamente contrastada sobre la actividad y carga 
de trabajo de sus juzgados y tribunales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Martos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de octu-
bre, está obligado a proporcionar a las Cortes Generales 
cada vez que así lo demanden, toda la información actuali-
zada y debidamente contrastada sobre la actividad y carga 
de trabajo de sus juzgados y tribunales de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Linares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:
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Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baeza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.— Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
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Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Carmona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Marbella.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Marchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Estepa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Écija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Utrera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sanlúcar la Mayor.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Osuna.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fraga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Barbastro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Andújar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aracena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

320

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Moguer.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Órgiva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Loja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Guadix.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Posadas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

324

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Montoro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Montilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lucena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cabra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Baena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

326

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Roque.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Rota.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de El Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Barbate.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Purchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huércal-Overa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Berja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

184/052852

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fuengirola.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.
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En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Estepona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 

Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Archidona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Antequera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torremolinos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vélez-Málaga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-

tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrox.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ronda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villacarrillo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Úbeda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Martos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Linares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jaén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cazorla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Carolina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baeza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Dos Hermanas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coria del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cazalla de la Sierra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Carmona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcalá de Guadaira.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Marbella.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Marchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lora del Río.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

338

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lebrija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Estepa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Écija.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Utrera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sanlúcar la Mayor.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Osuna.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Morón de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huesca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fraga.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Boltaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Barbastro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Andújar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcalá la Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ayamonte.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aracena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valverde del Camino.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Palma del Condado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Moguer.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huelva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santa Fe.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Órgiva.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Motril.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Loja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huéscar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Guadix.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granada.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almuñécar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puente Genil.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Priego de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pozoblanco.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Posadas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Peñarroya-Pueblonuevo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Montoro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Montilla.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lucena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cabra.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Baena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ubrique.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Roque.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sanlúcar de Barrameda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Fernando.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

349

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Rota.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puerto Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes Gene-
rales cada vez que así lo demanden, toda la información 
actualizada y debidamente contrastada sobre la activi-
dad y carga de trabajo de sus juzgados y tribunales de 
toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Puerto de Santa María.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Línea de la Concepción.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Chiclana de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Barbate.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arcos de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Algeciras.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de El Ejido.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vélez-Rubio.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Roquetas de Mar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Purchena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Huércal-Overa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almería.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Berja.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

184/052853

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Se ha tenido conocimiento del despido, por parte de 
Instituciones Penitenciarias, de su puesto de trabajo de 
dirigentes del Sindicato Laboral de Reclusos y ex 
Reclusos de España, organización sindical aprobada en 
el BOE del 16 de diciembre de 2008.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de determinadas 
medidas de Instituciones Penitenciarias que podrían ser 
interpretadas como restrictivas de las libertades sindi-
cales y coercitivas contra algunos dirigentes y afiliados 
sindicales?

¿Qué medidas piensa promover el Gobierno para 
garantizar el libre ejercicio de las libertades sindicales 
en el ámbito de Instituciones Penitenciarias?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/052854

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué medidas piensa promover el Gobierno para 
garantizar por parte de Instituciones Penitenciarias la 
percepción íntegra de las pensiones no contributivas, 
sin descuentos de comida, de las personas privadas de 
libertad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/052855

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Ante la situación de los centros de menores denun-
ciada por informe del Defensor del Pueblo, se presen-
tan las siguientes preguntas:
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¿Piensa el Gobierno promover en coordinación con 
las Comunidades Autónomas una carta de derechos y 
un reglamento de funcionamiento para los centros de 
menores a raíz del citado informe del Defensor del Pue-
blo sobre la situación de los mismos?

¿Ha previsto el Gobierno promover reformas lega-
les que permitan la gestión pública de los centros de 
menores?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/052856

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

A finales de enero de 2009, la empresa «Sitel Ibéri-
ca Teleservices, S.A.», firma española de la multinacio-
nal estadounidense Sitel International, cerró sus insta-
laciones en el parque tecnológico de Boecillo 
(Valladolid), dejando en la calle a 250 empleados y a 
otras 48 personas que se hallaban en excedencia en ese 
momento.

Lo escandaloso de este cierre fue que no hubo aviso 
previo y los trabajadores que acudían a su jornada labo-
ral se encontraron las puertas guardadas por un servicio 
de vigilancia particularmente violento que les obligó a 
guardar cola para ir entrando de uno en uno y firmar la 
rescisión de sus contratos de trabajo. Ni siquiera los 
miembros del Comité de Empresa pudieron acceder a 
sus oficinas y recoger los archivos informáticos que allí 
tenían.

Las imágenes de esos hechos se vieron en todas las 
cadenas de televisión y crearon alarma social ante los 
modos violentos con que se humilló a los trabajadores 
que habían acudido a realizar su jornada laboral habi-
tual.

Como bien consta, la empresa «Sitel Ibérica Tele-
services, S.A.» no cumplió ninguno de los plazos pre-
vistos por la ley, ni hubo aviso previo para llegar al cie-
rre.

La situación es tanto más inadmisible que esta 
empresa ofrece empleo a teleasistentes en Madrid y 
Sevilla, para colaborar con la Agencia Tributaria en 
dichas demarcaciones.

Por todo ello, se presentan las siguientes preguntas:

¿Cuál es la valoración del Gobierno sobre el incum-
plimiento de la legislación laboral por parte de la 
empresa «Sitel Ibérica Teleservices, S.A.» en el cierre 
de sus instalaciones en el parque tecnológico de Boeci-
llo (Valladolid)?

¿Cuáles son las medidas que el Gobierno ha adopta-
do o piensa adoptar en relación con este cierre abusivo 
ilegal?

Dadas las irregularidades registradas en el procedi-
miento de cierre ¿Piensa el Gobierno declarar nulo de 
derecho el cierre y exigir que se cumplan los procedi-
mientos legales?

¿Qué medidas, iniciativas y gestiones piensa adop-
tar el Gobierno para recolocar a los trabajadores despe-
didos?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, en cola-
boración con la Junta de Castilla y León, para recuperar 
todas las ayudas públicas que esta empresa haya podido 
recibir por parte de las Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Dipu  tado.

184/052857

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña Rosa Díez González, Dipu  tada de Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solici-
ta respuesta por escrito sobre la inactividad del 
Ministerio de Defensa en relación al incumplimien-
to de lo acordado en la Comisión de Defensa del día 
28 de febrero de 2006 sobre el reconocimiento de 
los servicios de los veteranos de las campañas Ifni-
Sahara (1957-1960), y los derechos que se garanti-
zaron a los participantes en las citadas campañas, 
así como a lo ordenado por la disposición final 9.ª 
de la Ley 39/2007 de la Carrera Militar a dicho 
Ministerio de Defensa.

En primer lugar, el día 28 de febrero de 2006, se 
aprobó por la Comisión de Defensa una Proposición no 
de Ley presentada por el Grupo Parlamentario de Con-
vergencia i Unió, en cuyo punto 1.° se instaba al Gobier-
no a modificar o en su caso promover una Ley para 
posibilitar que se honrase y premiase a aquellos solda-
dos que en los años 1957, 1958, y 1959 estuvieron pre-
sentes en el conflicto de Sidi-Ifni y el Sahara, equipa-
rando dicho homenaje a los realizados en atención a las 
tropas destinadas en los Balcanes, impartiendo así de 
forma justa una reparación moral y económica a su 
sacrificio personal.

En su punto 2.° dicha Proposición no de Ley decía 
que en caso de que fuera necesario, se promoviese una 
Ley que reconociera los servicios obligatorios presta-
dos por aquellos ciudadanos que fueron obligados a 
participar en el conflicto de Sidi-Ifni y el Sahara u 
otros, y en particular, a resarcirles de los daños sufri-
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dos tanto físicos como morales, reconociéndoles estos 
servicios tanto en derechos sociales como económi-
cos. En este sentido, se decía que se les garantizarán 
como mínimo los mismos derechos (salariales), segu-
ros, cotización, etcétera, que perciben los militares 
que actualmente prestan sus servicios en misiones en 
el extranjero.

En segundo lugar, la Ley de la Carrera Militar 
39/2007 aprobada el 19 de noviembre de 2007 en su 
disposición final 9.ª hace un reconocimiento de servi-
cios prestados en el territorio de Ifni-Sahara:

1. Las Cortes Generales reconocen la entrega y 
sacrificio de los que, cumpliendo el servicio militar 
obligatorio, estuvieron integrados en unidades expedi-
cionarias de las Fuerzas Armadas destacadas en el terri-
torio de Ifni-Sahara y participaron en las campañas de 
los años 1957 a 1959.

2. El Ministerio de Defensa desarrollará progra-
mas de apoyo que permitan reconocer la labor llevada 
a cabo por quienes participaron en las citadas campa-
ñas, contribuirá a las actividades de las Asociaciones 
que los agrupan y elaborará un listado de participantes 
en la contienda para estudiar posteriormente ayudas 
nominales.

La situación actual, de no haber elaborado el listado 
de participantes en la contienda de Sidi-Ifni y del Saha-
ra, ni desarrollado por el Ministerio de Defensa los pro-
gramas de apoyo o ayudas, ni la contribución del Minis-
terio de Defensa a las Asociaciones que agrupan a los 
soldados participantes en las referidas campañas, es 
puramente nula o meramente testimonial, por parte de 
dicho Ministerio.

Tampoco se ha realizado la equiparación salarial y 
de prestaciones económicas de los mencionados solda-
dos participantes en las campañas de Sidi-Ifni y del 
Sahara, con los militares que actualmente prestan sus 
servicios en el extranjero.

Todo lo que se ha hecho hasta el momento es un 
reconocimiento de tipo moral que recogido en la 
disposición final de una fría Ley, en modo alguno 
repara los sacrificios personales de aquellos que en 
su día y en virtud de un servicio militar obligatorio, 
fueron obligados a intervenir en las ya mencionadas 
campañas.

Vista las circunstancias del caso expuesto y su espe-
cial gravedad, por el olvido y abandono de esos ciuda-
danos, se le pregunta al Gobierno:

1. Debido al tiempo transcurrido desde la aproba-
ción de la Proposición no de Ley a que hemos hecho 
referencia, aprobada el 28-2-2006 por la Comisión de 
Defensa, y desde la entrada en vigor de la Ley 39/2007 
de la Carrera Militar. ¿Cuáles son las causas que han 
llevado al Ministerio de Defensa a incumplir los man-
datos legales impuestos por la citada Ley en su disposi-
ción final 9.ª?

2. ¿Qué actuaciones ha tenido el Ministerio de 
Defensa, hasta la fecha, para elaborar el listado de 
participantes en las campañas de Sidi-Ifni y del 
Sahara?

3. ¿Qué criterios va a seguir el Ministerio de 
Defensa para atender o denegar las «ayudas nomina-
les» que se puedan solicitar en su caso, con amparo a 
lo dispuesto en la disposición final 9.ª de la Ley 
39/2007?

4. ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de 
Defensa, realizar la equiparación en derechos econó-
micos de los soldados participantes en las campañas 
de Sidi-Ifni y del Sahara, con los que perciben actual-
mente los militares que prestan sus servicios en el 
extranjero?

5. ¿Tiene previsto el Ministerio de Defensa 
conceder algún tipo de ayuda o programas de apoyo 
a las Asociaciones de veteranos que aglutinan a los 
veteranos participantes en las aludidas campañas de 
Sidi-Ifni y del Sahara, tal y como le encomienda la 
disposición final 9.ª de la Ley 39/2007? ¿Qué crite-
rios se seguirán en la concesión de las citadas ayu-
das?

6. ¿Por qué ha adoptado el Ministerio de Defensa, 
esa actitud de olvido y desprecio, en claro perjuicio de 
un colectivo, hoy desprotegido, que en su día realizó 
enormes sacrificios en beneficio de su Patria?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Rosa Díez González, Dipu  tada.

184/052858

Doña Rosa Díez González, Dipu  tada de Unión 
Progreso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 del Reglamento de la Cámara, presen-
ta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito sobre la grave injusticia causada 
en la aplicación de la disposición transitoria cuarta, 
apartado 7, párrafo h), de la Ley 39/2007, de 19 de 
noviembre, de la Carrera Militar, a los alféreces de 
las Fuerzas Armadas que tenían previsto su ascenso 
conforme a la Disposición Transitoria Primera de 
dicha Ley.

La Ley 39/2007, de 19 de noviembre, de la Carrera 
Militar (LCM), establece en su disposición transitoria 
primera, que: «1. Hasta el 30 de junio de 2009 se 
seguirán aplicando los sistemas de ascenso estableci-
dos en la Ley 17/1999, de 18 de mayo, y continuarán 
en vigor las plantillas aprobadas por el Real Decre-
to 1311/2004, de 28 de mayo, por el que se fijan las 
plantillas reglamentarias de cuadros de mando de las 
Fuerzas Armadas para el periodo 2004-2009, excepto 
las de oficiales generales y coroneles que para los 
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ciclos 2007-2008 y 2008-2009 serán fijadas por el 
Ministro de Defensa iniciando los ajustes para alcan-
zar los efectivos previstos en el artícu  lo 16.2 antes
del 30 de junio de 2013». Sin embargo, la disposi-
ción transitoria cuarta, apartado 7, letra h), esta-
blece al mismo tiempo que: «En el ciclo de ascen-
sos 2008-2009, los tenientes y los alféreces a los que 
se refieren las letras f) y g) de este apartado, así como 
los del apartado 10, ascenderán al empleo de capitán y 
teniente, respectivamente, por el sistema de antigüe-
dad siempre que cumplan las exigencias de tiempo de 
servicios establecidas en ellas». Esta contradicción 
normativa de ambas Disposiciones Transitorias, ha 
causado un grave perjuicio al colectivo militar inte-
grado por los aproximadamente doscientos alféreces 
del Ejército de Tierra, del Aire y de Infantería de Mari-
na, que tenían previsto ascender a teniente en julio 
de 2008 y que debido a esta última Disposición, sus 
perspectivas profesionales de ascenso se vieron perju-
dicadas al aumentarse en un año el período mínimo 
exigido para ello. Las funciones que iban a desarrollar 
de alférez o de teniente iban a ser las mismas, iguales 
los servicios y las retribuciones a percibir de escasa 
diferencia, pero moral, social e incluso económica-
mente de cara a la jubilación, les supuso un agravio 
comparativo con el resto de los oficiales, a los que la 
LCM dio otro trato en esta cuestión.

Es importante analizar la causa que conlleva a tal 
extremo, para poder comprobar que se trata de un error 
del legislador, quien con la intención de adelantar un 
año en el ascenso, al considerar a los tenientes en el 
mismo capítulo que a los alféreces, se perjudicó a este 
colectivo retrasándoles precisamente en un año en su 
merecido ascenso.

A efectos recordatorios: cuando el texto del Pro-
yecto de Ley de la Carrera Militar (LCM) fue remi-
tido por el Congreso de los Dipu  tados al Senado, al 
final de la anterior Legislatura, se establecía en él, 
que los alféreces de las escalas de oficiales de los 
cuerpos generales y de especialistas, a partir del 1 
de julio de 2009, ascenderían a teniente en su escala 
de origen por el sistema de antigüedad al cumplir 
tres años de tiempo de servicio en el empleo. En el 
Pleno del Senado de 23 de octubre de 2007, se apro-
bó una propuesta de modificación del dictamen, 
cuyo propósito fue adelantar en un año las condicio-
nes de ascenso. Esta Propuesta, fue firmada, entre 
otros grupos, por el PP y el PSOE y defendida por el 
Senador D. Hilario Caballero Mesa, del grupo Par-
lamentario Socialista, que expuso: «... para adelan-
tar un año la aplicación de las condiciones más favo-
rables para el acceso de los tenientes y los alféreces 
de las escalas de oficiales de los cuerpos generales y 
los especialistas de los Ejércitos e Infantería de 
Marina a los empleos de capitán y teniente, respecti-
vamente». La intención de adelantar el ascenso un 
año con esa aplicación, tuvo un resultado contrario 
al pretendido. Así, hasta entonces, los alféreces de 

Tierra, Aire e Infantería de Marina, tenían previsto 
tal y como establecía la Disposición Transitoria Pri-
mera de la LCM, ascender antes del 30 de junio 
de 2009 (julio de 2008) al empleo superior de tenien-
te, una vez cumplidos los dos años de antigüedad, 
que la Ley de 1999 contemplaba y que seguía de 
aplicación conforme a lo dispuesto en esa Disposi-
ción Primera.

El problema que motivó el cambio en el artículo, 
por parte de los legisladores, fue la situación vivida por 
los tenientes del Ejército del Aire que llevaban más de 
ocho años de antigüedad de oficial (algunos once y 
doce años) y a quienes la LCM no les garantizaba el 
ascenso por ser necesario en su escala la existencia de 
vacante en plantilla, aspecto éste que no ocurre con la 
Escala Superior que ascienden aun sin vacantes pero 
cumplidas las mínimas condiciones de servicio. En 
otros apartados de esta Ley, se refiere expresamente a 
tres años de antigüedad para el ascenso, pero siempre a 
partir de la fecha de 1 de julio de 2009 y no de 2008, 
como dispone el apartado 7 h) que estamos tratando. 
Así, han ascendido en 2008, todos los tenientes de la 
Escala de Oficiales con más de ocho años de antigüe-
dad a julio de 2008 e incluso todos los que cumplieron 
ese plazo en el mismo mes de julio, pero todos los alfé-
reces siguen sin ascender en la actualidad, en franca 
contradicción con la mente del legislador y con el prin-
cipio que inspiró esa modificación legal. Resulta evi-
dente que se trata de un error al legislar y por ende sub-
sanable, de facto y con efectos retroactivos, en la buena 
voluntad que siempre se les ha de suponer a nuestros 
responsables políticos.

Por ello, advertida la situación de injusticia que las 
promociones de alféreces que hubieran ascendido hasta 
julio de 2009, conforme a lo dispuesto en la Ley 17/1999, 
al cumplir dos años de antigüedad y que en función de 
la disposición transitoria cuarta, apartado 7, letra h), 
han visto cercenados sus legítimos derechos y trunca-
das sus expectativas profesionales se le pregunta al 
Gobierno:

1.ª Si el motivo de la modificación legislativa en 
la disposición transitoria cuarta, fue acelerar el ascen-
so de los tenientes, sobre todo de Aviación, que lleva-
ban cumplidos mucho más de ocho años de antigüe-
dad en su empleo y no retrasarlo otro año más por la 
implantación de la LCM. ¿Por qué mantiene la Minis-
tra una situación de perjuicio sobre el colectivo de 
alféreces antes citados, si dicha modificación no fue 
diseñada para ellos?

2.ª Para el Ministerio de Defensa ¿Cuál es la 
razón para persistir en la grave contradicción legal 
existente entre la disposición transitoria primera, que 
mantiene hasta el 30 de junio de 2009 la aplicación de 
los sistemas de ascenso establecidos en la Ley 17/1999, 
de 18 de mayo y la disposición transitoria cuarta, 
apartado  7, letra h), que dice lo contrario con respecto 
al colectivo de alféreces antes citados?
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3.ª Para el Ministerio de Defensa. ¿Tiene constan-
cia la Ministra de las consecuencias que sobre los más 
de doscientos oficiales con empleo de alférez de los 
tres ejércitos, tendrá lugar por la despreocupación que 
su Ministerio ha tenido con mentado colectivo, que 
tenía previsto su ascenso antes de julio de 2009, confor-
me a la Ley 17/1999?

4.ª Una vez tomada conciencia y conocimiento 
por la Ministra de la dimensión de este problema ¿Qué 
medidas urgentes tiene previsto adoptar la Sra. Ministra 
para su rápida y definitiva solución?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de febre-
ro de 2009.—Rosa Díez González, Dipu  tada.

184/052859

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas ins-
peccionados en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

184/052860

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2004 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052861

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2005 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052862

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2006 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052863

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2007 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052864

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2008 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052865

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros empadronados 
a 1 de enero de 2009 en España que carecen de permiso 
o autorización para residir en España?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 23 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052866

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de altas de extranjeros registra-
das en el Padrón Municipal Continuo del Instituto 
Nacional de Estadística durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052867

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál fue el número de bajas de extranjeros regis-
tradas en el Padrón Municipal Continuo del Instituto 
Nacional de Estadística durante los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 31 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052868

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Mata-
rí Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
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preguntas al Gobierno de la que desean obtener res-
puestas por escrito.

¿Cuántos extranjeros han sido nacionalizados duran-
te el año 2008?

¿Cuáles han sido las causas de adquisición de la nacio-
nalidad española y cuál era su anterior nacionalidad?

¿Cuánto tiempo llevaban residiendo en nuestro país 
legalmente?

¿Cuántos de ellos entraron de forma ilegal en Espa-
ña y cuándo fueron regularizados?

¿Cuántos han renunciado a su anterior nacionali-
dad?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 30 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Mata-
rí Sáez y Carmen Navarro Cruz, Dipu  tados.

184/052869

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio del Interior relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052870

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Fomento relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052871

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Ministe-
rio de Educación y Ciencia relativa a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052872

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio relativa a la 
Comunidad Autónoma de Aragón, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052873

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
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terio de Medio Ambiente relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052874

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Cultura relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052875

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias del Minis-
terio de Vivienda relativa a la Comunidad Autónoma de 
Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052876

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de las partidas presupuestarias de Gastos 
de Diversos Ministerios relativa a la Comunidad Autó-
noma de Aragón, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052877

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa al Área de Movimiento de Aeronaves, 
recrecido y adecuación Ntac. en Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052878

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Nacionales y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a ampliación plataforma, Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.
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184/052879

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Nacionales y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a ampliación Área Terminal, Zarago-
za, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052880

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261N 
75 del Ministerio de Vivienda relativa a transferencias 
de capital a comunidades autónomas, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052881

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria 27.09 261º 61 

del Ministerio de Vivienda relativa a inversiones reales, 
inv. de reposición de infraes. y bienes dest. al uso gene-
ral, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052882

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Nacionales y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a ampliación zona carga, Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052883

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a la Torre de Control. Zaragoza a fecha 
31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.
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184/052884

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa al Desarrollo y Mejora del Servicio de 
Navegación Aérea. Zaragoza a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052885

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a Actuaciones en Seguridad. Zaragoza 
a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052886

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-

dad Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea 
(AENA) relativa a Inversiones de Apoyo y Manteni-
miento. Zaragoza a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052887

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva al Abastecimiento de aguas a Zaragoza a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052888

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva al Incremento de regulación lateral Bárdenas en la 
provincia de Zaragoza a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052889

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva al Abastecimiento Río Queiles desde el Val a Tara-
zona y otros, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052890

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Sociedad 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) relativa a 
la Modernización Canal Imperial de Aragón en la pro-
vincia de Zaragoza a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052891

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva al Recrecimiento Embalse de Malvecino en la pro-
vincia de Zaragoza a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052892

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva a Elevaciones Ebro (Zaragoza-Fayón) a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052893

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A. (ACESA) rela-
tiva a los Abastecimientos Matarraña en la provincia de 
Zaragoza a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052895

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
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dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A., relativa a terrenos, 
a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052896

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a pabello-
nes participantes, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052897

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a urbaniza-
ción del recinto y Pabellón Puente, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052898

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a pabello-
nes singulares, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052899

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a Edificios 
Exteriores al Recinto, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052900

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a Instala-
ciones Generales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.
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184/052901

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Expoagua Zaragoza 2008, S.A. relativa a Espacios 
Públicos. Parque Metropolitano, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052903

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de vuelos suspendidos con llegada al Aero-
puerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 
de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de vuelos suspendidos con salida del Aero-
puerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 
de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso mínimo producido en los vuelos con llegada 
al Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso máximo producido en los vuelos con llega-
da al Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso medio producido en los vuelos con llegada 
al Aeropuerto Federico García Lorca Granad-Jaén entre 
el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso mínimo producido en los vuelos con salida 
del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso máximo producido en los vuelos con salida 
del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Retraso medio producido en los vuelos con salida 
del Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Dipu  tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los vuelos sus-
pendidos con llegada al Aeropuerto Federico García 
Lorca Granada-Jaén entre el 15 de diciembre de 2008 y 
el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Dipu  tada.

184/052904

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Protección 
de pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a control de tráfico 
centralizado, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA control de 
tráfico centralizado, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a modernización y 
renovación de catenaria, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA moderniza-
ción y renovación de catenaria, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a renovación de 
vía, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA renovación 
de vía, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
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dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a mejora seguri-
dad/funcionalidad, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA mejora segu-
ridad/funcionalidad, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Actuaciones Pun-
tuales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Actuaciones 
Puntuales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

184/052906

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a construcciones en la provincia de Zaragoza, a fecha 
31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a telecomunicación en la provincia de Zaragoza, a fecha 
31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y T elégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a mecanización en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a seguridad en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a mobiliario en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a informática en la provincia de Zaragoza, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a sistemas de transporte en la provincia de Zaragoza, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Correos y Telégrafos, S. A. (consolidado), relativa 
a aplicaciones informáticas material en la provincia de 
Zaragoza, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.
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184/052907

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a Tiermas-Límite 
de Navarra, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA Tiermas-
Límite de Navarra, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a límite provincia 
Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 31 de diciem-
bre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA límite pro-
vincia Huesca-Barranco de las Colladas, a fecha 31 de 
diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a estaciones de cer-
canías, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA estaciones 
de cercanías, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a supresión de 
pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a IVA supresión de 
pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
en la provincia de Zaragoza relativa a protección de 
pasos a nivel, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 17 de diciem-
bre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Dipu  tado.

184/052908

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos y licencias de conducción 
de nueva obtención expedidos al día siguiente de haber 
superado el interesado las pruebas necesarias en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia de 
permisos de conducción presentadas por correo resuel-
tas en el plazo de quince días desde la entrada en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga y duplicados de 
permisos y licencias de conducción que se ultiman a la 
presentación de dichas solicitudes en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de conducción de 
otros países resueltos, bien con cita previa confirmada, 
bien con verificación de autenticidad recibida en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos expedidos por la 
Autoridad Policial y Militar a la presentación de la soli-
citud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad 
de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados sobre antecedentes obran-
tes en el Registro de Conductores e Infractores expedi-
dos en el día de solicitud en la Jefatura Provincial de  
Tráfico en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de pruebas enviadas en el plazo de un 
mes en expedientes sancionadores en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos contestados en el plazo quin-
ce días desde su presentación, recibidos tanto por vía 
postal como telemática, en la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas definitivas de vehículos a 
motor, remolques, semirremolques y ciclomotores con-
cedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciu-
dad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cambios de titularidad anotados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas y temporales anotadas 
en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de 
Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de inspecciones técnicas de vehículos ano-
tadas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad 
de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad 
de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos autorizados para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad 
de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos inspeccionados para conductores 
de vehículos destinados al transporte de mercancías 
peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciu-
dad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciu-
dad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Meli-
lla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Meli-
lla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso de conducción concedidos en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de 
Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentado en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiempo medio de espera de los ciudadanos en los 
negociados de la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 
diez minutos en los negociados de la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Barcelona en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas telemáticas atendidas antes 
de siete días en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en más de vein-
te minutos en los negociados de la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de Barcelona en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas telefónicas atendidas sin 
espera en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Barce-
lona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de veinte días por la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos atendidos directamente en 
cada uno de los negociados de la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
a motor, remolques, semirremolques y ciclomotores 
concedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Barcelona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Barce-
lona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Bar-
celona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales de la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Barce-
lona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico, en la provincia de Bar-
celona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de pruebas teóricas para la obtención del 
permiso de conducción realizada en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico, en la provincia de Barcelona, en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza para la obtención 
del permiso de conducción realizadas en la Jefatura 
Provincial de Tráfico, en la provincia de Barcelona, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación en vías abiertas 
al tráfico para obtención del permiso de conducción 
realizadas en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co, en la provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la provin-
cia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas auto-
rizados por la Jefatura Provincial de Tráfico, en la pro-
vincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas ins-
peccionados por la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas por la Jefatura Provincial de Tráfico, en la pro-
vincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos por la Jefatura Provincial de Tráfico, en la pro-
vincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de conducción 
expedidos por la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores de suspen-
sión de permisos de conducción incoados en la Jefatura 
Provincial de Tráfico, en la provincia de Barcelona, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico, en la provincia de 
Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

381

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permisos concedidos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co, en Barcelona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico, en la provincia de Bar-
celona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 4 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos atendidos en menos de trein-
ta minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de León, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de los sondeos de satisfacción de los ciuda-
danos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico, en 
la provincia de León, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de veinte días en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de León, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de vehículos matriculados en el mismo 
día de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico, 
en la provincia de León, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámite de vehícu-
los resueltas a la presentación de las mismas en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico, en la provincia de León, en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 11 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico, en la 
provincia de Gerona, en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas para la obtención del 
permiso de conducción realizadas en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza para la obtención del 
permiso de conducción realizadas en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación en vías abiertas 
al tráfico para la obtención del permiso de conducción 
realizadas en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados por la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados por la Jefatura de Tráfico en la provincia 
de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas auto-
rizados en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionados de suspensión de 
permiso de conducción incoados en la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos en la suspensión de 
permisos concedidos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Gero-
na en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos cuyo tiempo 
de espera para la tramitación de solicitudes presentadas 
una vez abonada la tasa, si procede ésta, no supera 
los cuarenta y cinco minutos en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de matriculación de vehícu-
los, si se presenta antes de las 11 h, realizada al día 
siguiente, entregándose la documentación a partir de 
las 13.30 h en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de resto de trámites en mate-
ria de vehículos realizados el  mismo día de su presen-
tación en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de duplicados de permisos y 
de licencias de conducción expedidos el mismo día de 
su presentación en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de autorizaciones administrati-
vas para conducir obtenidas por primera vez, prórrogas 
de vigencia (renovaciones) y canjes: tramitadas el mismo 
día de su presentación [aunque la recepción en su domi-
cilio del documento, que se envía por correo, depende de 
la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Casa Real de 
la Moneda (FNMT-RCM), organismo encargado de la 
confección en formato plástico y de su remisión] en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje del resto de trámites en mate-
ria de permisos y de las licencias de conducción realiza-
dos en tres días a partir de quedar completado el expe-
diente en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de realización de las diferen-
tes pruebas para la obtención de las autorizaciones 
administrativas para conducir, en sus diversas clases 
convocadas y fijadas fecha en el momento de presenta-
ción de las solicitudes en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de fraccionamiento de la san-
ción de suspensión de la autorización para conducir, en 
procedimiento tramitado por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Zaragoza, efectuado en el mismo momento 
de solicitarlo?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de autorizaciones comple-
mentarias de circulación (transportes especiales), tra-
mitadas dos días después de haberse recibido la totali-
dad de los preceptivos previos informes en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de autorizaciones especiales 
de circulación para determinados vehículos, en días y 
horas en los que está restringida su circulación, tramita-
das en dos días tras su presentación en la Jefactura Pro-
vincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de autorizaciones para impar-
tir cursos por Centros de Formación autorizados para la 
obtención y prórroga de vigencia de la autorización 
especial para conducir vehículos que transporten mate-
rias peligrosas tramitadas en diez días por la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de informes vinculantes para 
la celebración, en vías interurbanas de la provincia, de 
pruebas deportivas competitivas y marchas ciclistas, 
todas ellas organizadas, así como para aquellos aconte-
cimientos en los que participen vehículos matriculados 
como históricos emitidos en cinco días en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de consultas recibidas vía 
postal o telemática contestadas en un plazo no superior 
a quince días hábiles contados a partir del siguiente al 

de su presentación o recepción en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matriculaciones definitivas y 
temporales en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cambios de titularidad (trans-
ferencias) anotados. Bajas definitivas y temporales 
solicitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zara-
goza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

387

¿Cuál es el número de duplicados de autorizaciones 
administrativas de circulación expedidas. Informes y 
notas simples acerca de titularidad registral en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de control de conoci-
mientos (teórica común y específica) convocadas y 
celebradas a los aspirantes a la obtención de las dife-
rentes autorizaciones y sus clases en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de control de aptitu-
des y comportamientos en circuito cerrado (pista) y de 
circulación en vías abiertas al tráfico general, convoca-
das y celebradas a los aspirantes a la obtención de las 
diferentes autorizaciones y sus clases en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de autorizaciones administrati-
vas para conducir expedidas a nuevos conductores en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos registrados para la 
obtención de la licencia de conducción de ciclomotores 
a través de Centros de Formación de Conductores 
(autoescuelas) autorizados para ello, e inspección de 
aquellos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Zarago-
za?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos registrados para la 
obtención y prórroga de vigencia de la autorización 
especial para conducir vehículos que transporten mate-
rias peligrosas a impartir por Centros de Formación 
autorizados, e inspección de aquellos en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prórrogas de vigencia (reno-
vaciones) de las diferentes autorizaciones administrati-
vas, duplicados y canjes en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 16 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiempo de espera de los ciudadanos en las ventani-
llas de la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad 
Autónoma de Melilla en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 
treinta minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico en 
la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en más de trein-
ta minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de quince días en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de vehículos matriculados en el mismo 
día de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la Ciudad de Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámite de vehícu-
los resueltas a la presentación de las mismas en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la Ciudad de Melilla en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de permisos y licencias en las que 
se fija la fecha de examen al presentar dichas solicitu-
des en la Jefatura Provincial de Tráfico en la Ciudad de 
Melilla en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 15 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso de conducción concedidos en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico en la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
autorización judicial para su tramitación en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones de cursos a impartir 
por centros oficiales para la obtención y prórroga de la 
autorización para conducir vehículos destinados al 
transporte de mercancías peligrosas emitidos en tres 
días desde su solicitud en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia de 
permisos de conducción presentados por correo resuel-
tas en veinte días a contar desde la fecha de entrada en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Salamanca (aunque la recepción por el interesado de su 
permiso de conducción depende de la Fábrica Nacional 
de Moneda y Timbre, que es la encargada de la confec-
ción material en formato de plástico y su posterior 
remisión al mismo).

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en ventanilla 
para la tramitación de solicitudes, tras abonar la tasa, en 
menos de treinta minutos, en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de matriculación de vehículos resueltas 
en el mismo día en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje del resto de trámites de vehículos atendi-
dos de forma inmediata en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de exámenes para la obten-
ción de los permisos y licencias de conducción atendi-
das en el momento de presentarlas en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas del permiso 
de conducción y otros trámites relacionados con con-
ductores atendidas al presentar la solicitud de forma 
inmediata en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de conducción 
extranjeros, previa cita telefónica o telemática, que se 
resuelven en el acto, si reúnen los requisitos exigidos, 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de la 
suspensión del permiso de conducción atendidas al pre-
sentar la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de expediciones de autorizaciones com-
plementarias de circulación atendidas al siguiente día 
de haber recibido los informes del titular o titulares de 
las vías, cuando éstos sean necesarios, en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de expediciones de autorizaciones para el 
transporte por carretera en días en que existen restric-
ciones de circulación resueltas en dos días, una vez reci-
bidos los informes que resultan pertinentes, en la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes vinculantes relacionados 
con la celebración de pruebas deportivas elaborados en 
siete días en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de instrucciones de circulación para con-
centraciones de vehículos, marchas y otros eventos que 
supongan una utilización excepcional de la vía emitida 
en siete días en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones de cursos en centros 
autorizados para la obtención de prórroga de la autori-
zación para conducir vehículos destinados al transporte 
de mercancías peligrosas resueltas en tres días tras 
recepción de la solicitud, que deberá presentarse con 
una antelación mínima de diez días en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 
treinta minutos en las ventanillas de la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia de 
los permisos de circulación presentadas por correo 
resueltas en una semana desde la fecha de entrada en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas recibidas por vía postal o 
telemática atendidas antes de quince días en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de veinte días en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
a motor, remolques, semirremolques y ciclomotores 
concedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas para la obtención del 
permiso de conducción realizadas en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza para la obtención 
del permiso de conducción realizadas en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación en vías abiertas 
al tráfico para la obtención del permiso de conducción 
realizadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas ins-
peccionadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Sevogia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos y licencias de conducción sus-
pendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de cir-
culación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones para el transporte por 
carretera en días en que existen restricciones a la circu-
lación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes para la realización de pruebas 
deportivas emitidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Segovia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sego-
via.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de matriculación de vehí-
culos, presentadas antes de las 10,30  h, resueltas al día 
siguiente de su presentación, y de las presentadas des-
pués de las 10,30 h, resueltas a los dos días de su pre-
sentación en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámites de vehí-
culos resueltas al presentar la solicitud en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu  tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas, duplicados y 
expedición de permisos y licencias, incluidos los obte-
nidos por primera vez (permisos nuevos) resueltas al 
presentar la solicitud (aunque la recepción por el intere-
sado de su permiso de conducción depende de la Fábri-
ca de Moneda y Timbre que es la encargada de la con-
fección material en formato de plástico y su posterior 
remisión al mismo) en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de canjes procedentes de 
permisos de países del Espacio Económico Europeo 
resueltas al presentar la solicitud en las oficinas de la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca. Y los procedentes de otros países con los que 
exista convenio de canjes resueltas en menos de cuatro 
días, desde que se reciba la conformidad de la autori-
dad que expidió el permiso.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de los permisos y licencias de 
conducción en las que se fija la  fecha de examen, según 
la normativa vigente, en el momento de presentar la 
solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de la 
sanción de suspensión del permiso de conducción 

resueltas al presentar la solicitud en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones complementarias de 
circulación emitidas en tres días, una vez que se obten-
gan los informes del titular o titulares de las vías en el 
caso en que éstos sean necesarios, en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones para el transporte por 
carretera en días con restricciones para la circulación 
de vehículos expedidas en dos días en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes para la realización de prue-
bas deportivas emitidos en diez días en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de instrucciones de circulación para con-
centraciones y marchas de vehículos y peatones emiti-
das en cinco días en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas por escrito, recibidas vía 
postal o telemática, atendidas antes de 20 días en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de 20 días en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado..

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas por los 
ciudadanos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu -
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escri-
to.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
a motor, remolques, semirremolques y ciclomotores en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Aurelio Romero Girón, Dipu  tado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu  lo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 10 de 
noviembre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Dipu -
tado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas para la obtención de 
permiso de conducción realizadas en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza para la obtención 
del permiso de conducción en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación en vías abiertas 
al tráfico para la obtención del permiso de conducción 
realizadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos para conductores de vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos y licencias de conducción sus-
pendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión del 
permiso de conducción concedidos en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva para su tramitación en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
autorización judicial para su tramitación en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de cir-
culación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones para el transporte por 
carretera en días en que existen restricciones a la circu-
lación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones para el transporte por 
carretera en días en que existen restricciones a la circu-
lación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes para la realización de pruebas 
deportivas emitidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Salamanca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias contestadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Sala-
manca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de matriculación de vehí-
culos resueltas al día siguiente de su presentación en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámites de vehícu-
los resueltas a su presentación en la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplicados 
de permiso y licencias de conducción resueltas a su 
presentación mediante la entrega de un resguardo en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones temporales para con-
ducir efectuadas al día siguiente de la obtención de un 
permiso nuevo en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes para la realización de exá-
menes para la obtención de  permisos y licencias  de 
conducción atendidas en el momento de presentación 
de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de canje tramitadas al pre-
sentar la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de sus-
pensión de permiso de conducción resueltas al presen-
tar la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

406

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones complementarias de 
circulación emitidas en el plazo de tres días desde que 
se obtengan los informes del titular o titulares de las 
vías, en el caso en que sean necesarios en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones excepcionales de cir-
culación para tramos u horarios con restricciones emiti-
das en el plazo de dos días en la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes para la realización de prue-
bas deportivas resueltos en cinco días en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de instrucciones de circulación para con-
centraciones y marchas de vehículos y peatones emiti-
das en cinco días en la Jefatura Provincial de Tráfico en 
la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de cursos aprobados para la obtención y 
prórroga de autorizaciones para conducir vehículos 
destinados al transporte de mercancías peligrosas en el 
plazo de dos días en la Jefatura Provincial de Tráfico en 
la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 30 
minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas recibidas vía postal o tele-
mática atendidas antes de 15 días hábiles en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de número de quejas y sugerencias 
contestadas antes de 15 días hábiles en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas de vigencia 
de los permisos de conducción presentados por correo 
resueltas en 30 días desde la fecha de entrada en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
de motor, remolques, semirremolques y ciclomotores 
en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Número total de cambios de titularidad anotados  en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad emitidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provincial 
de Tráfico en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos autorizados para conductores de 
vehículo destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.–Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos inspeccionados para conductores 
de vehículo destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la provin-
cia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso concedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Autoridad Judicial para su tramitación en la Jefatura 
Provincial de Tráfico en la provincia de Huesca en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Tráfico en la pro-
vincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de recursos presentados en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de declaración de pérdidas 
de vigencia de la autorización administrativa para con-
ducir tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico en 
la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de cir-
culación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes emitidos para la realización de 
pruebas deportivas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Huesca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Hues-
ca en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos atendidos en 
menos de 30 minutos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es resultado de los sondeos de satisfacción de 
los ciudadanos atendidos en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de quejas y sugerencias con-
testadas antes de 15 días por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de vehículos matriculados al 
día siguiente de la solicitud por la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de otras solicitudes de trámi-
tes de vehículos resueltas a la presentación de las mis-
mas por la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de permisos y licencias de 
nueva obtención expedidos en el plazo de 3 días, desde 
haber superado el interesado las pruebas necesarias por 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de duplicados 
y prórrogas de permisos y licencias de conducción que 
se ultiman a la presentación de dichas solicitudes por la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de canjes de permisos expedi-
dos, una vez confirmada la validez y autenticidad, en el 
mismo día de la solicitud por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de realización 
de exámenes, para la obtención de permisos y licencias, 
al presentar dichas solicitudes en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de autorizaciones comple-
mentarias de circulación concedidas, en el plazo de 3 
días, una vez obtenido el informe del titular de la vía 
por la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de escritos contestados en el 
plazo de 15 días desde su presentación, recibidos tanto 
por vía postal como telemática por la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de solicitudes de prórroga de 
vigencia de permisos de conducción presentadas por 
correo resueltas en el plazo de 15 días, en cómputo cua-
trimestral, desde la entrada en la Jefatura. A este plazo 
hay que añadir la tramitación del permiso en formato 
tarjeta de plástico por la FNMT en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de matrículas definitivas de 
vehículos de motor, remolques, semirremolques y 
ciclomotores concedidas por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas temporales conce-
didas por la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número total de cambios de titularidad 
de vehículos anotados en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de bajas definitivas y tem-
porales de vehículos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes de titularidad de 
vehículos expedidos por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permiso de cir-
culación expedidos por la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas teóricas realizadas 
para la obtención del permiso de conducción en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de destreza realiza-
das para la obtención del permiso de conducción por la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de circulación reali-
zadas en vías abiertas al tráfico, para la obtención del 
permiso de conducción por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
expedidos a nuevos conductores por la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción inspeccionados por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos autorizados, para con-
ductores de vehículos destinados al transporte de mer-
cancías peligrosas, por la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos inspeccionados, para 
conductores de vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas por la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prórrogas de permiso de con-
ducción tramitadas por la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de canjes de permisos de con-
ducción concedidos por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permisos de 
conducción expedidos por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
incoados por la  Jefatura Provincial de Tráfico de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
suspendidos por la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de fraccionamientos de la sus-
pensión de permisos de conducir concedidos por la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
enviados a la Agencia Estatal de la Administración Tri-
butaria en vía ejecutiva por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
enviados a la Autoridad Judicial para su tramitación por 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
sobreseídos por la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de recursos presentados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de autorizaciones complementa-
rias de circulación expedidas por la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes emitidos, para la 
realización de pruebas deportivas por la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de llamadas telefónicas atendi-
das por la Jefatura Provincial de Tráfico de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos atendidos en 
menos de 30 minutos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo medio de espera de los ciudada-
nos en las ventanillas de la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de ciudadanos atendidos en 
menos de 30 minutos en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos atendidos en más 
de 30 minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de consultas telemáticas aten-
didas antes de 7 días en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el resultado de los sondeos de satisfacción 
de los ciudadanos atendidos en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de quejas y sugerencias con-
testadas antes de 10 días por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas definitivas de 
vehículos a motor, remolques, semirremolques y ciclo-
motores concedidas por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de matrículas temporales conce-
didas por la Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cambios de titularidad en 
vehículos anotados por la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de bajas definitivas y temporales 
de vehículos en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes de titularidad de 
vehículos expedidos por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permisos de 
circulación expedidos por la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el de pruebas teóricas realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pruebas de destreza realiza-
das para la obtención del permiso de conducción en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de pruebas de circulación reali-
zadas en vías abiertas al tráfico, para la obtención del 
permiso de conducción en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
expedidos a nuevos conductores en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción tramitados en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos de licencia de conduc-
ción inspeccionados en la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos, autorizados, para con-
ductores de vehículos destinados al transporte de mer-
cancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de cursos, inspeccionados, para 
conductores de vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas en la Jefatura Provincial de Trá-
fico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de prórrogas de permiso de con-
ducción tramitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de canjes de permisos de con-
ducción concedidos por la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de duplicados de permisos de 
conducción expedidos por la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
incoados por la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de permisos de conducción 
suspendidos por la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de quejas y sugerencias en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de fraccionamientos de la sus-
pensión de permiso de conducción concedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
enviados a la autoridad judicial para su tramitación por 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de expedientes sancionadores 
sobreseídos por la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de recursos presentados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de autorizaciones complementa-
rias de circulación expedidas por la Jefatura Provincial 
de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de informes, emitidos, para la 
realización de pruebas deportivas por la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de llamadas telefónicas atendi-
das por la Jefatura Provincial de Tráfico de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 30 
minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de 15 días en la Jefatura Provincial de Tráfico de Nava-
rra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de vehículos matriculados en el mismo 
día de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámites de vehícu-
los resueltas a la presentación de las mismas en la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de permisos y licencias en las que 
se fija la fecha de examen, al presentar dichas solicitu-
des en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos y licencias de nueva obten-
ción, expedidos al día siguiente de haber superado las 
pruebas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplicados 
de permisos y licencias de conducción que se ultiman a 
la presentación de dichas solicitudes en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de conducción, 
policial y militar, expedidos al presentar la solicitud 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de pruebas enviadas en el plazo de un 
mes de expedientes sancionadores en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados sobre antecedentes del 
registro de conductores e infractores expedidos en el 

día de la solicitud en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos contestados en el plazo de 15 
días desde su presentación, recibidos tanto por vía pos-
tal como telemática en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes presentadas por correo de 
prórroga de vigencia de permisos de conducción resuel-
tas en el plazo de 15 días desde la entrada en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas definitivas de vehículos a 
motor, remolques, semirremolques y ciclomotores con-
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cedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cambios de titularidad anotados en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas y temporales anotadas 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Nava-
rra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Inspecciones Técnicas de Vehículos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de destrezas  realizadas para la obtención 
del permiso de conducción en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos autorizados para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos inspeccionados para conductores 
de vehículos destinados al transporte de mercancías 
peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Nava-
rra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de conducción 
expedidos en la  Jefatura Provincial de Tráfico de Nava-
rra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso de conducción concedidos en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico de Nava-
rra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Navarra en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Navarra en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 30 
minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de 15 días en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de vehículos matriculados al día siguien-
te hábil al de presentación de la solicitud en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de otras solicitudes de trámites de vehícu-
los resueltas a la presentación de las mismas en la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos y licencias de conducción de 
nueva obtención expedidos al día siguiente de haber 
superado el interesado las pruebas necesarias en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplicados 
de permisos y licencias de conducción que se ultiman a 
la presentación de dichas solicitudes en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de realización de exáme-
nes para la obtención de permisos y licencias en las que 
se fija la fecha de examen, al presentar dichas solicitu-
des en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos expedidos por la 
autoridad militar o policial en el momento de presentar 
la solicitud, y en cuanto a los canjes de otros países, al 
recibir la verificación de autenticidad en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de certificados sobre antecedentes obran-
tes  en el Registro de Conductores e Infractores expedi-
dos en el día de solicitud en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de san-
ción de suspensión temporal de vigencia de permisos o 
licencias de conducción tramitadas al recibir la solici-
tud en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones complementarias de 
circulación y autorizaciones para el transporte, en días 
que exista restricciones de circulación, efectuadas en 
dos días en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes para la realización de prue-
bas deportivas emitidos antes de 2 días en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos contestados en el plazo de 15 
de días desde su presentación, recibidos tanto por  la 
vía postal como telemática en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia de 
permisos de conducción presentadas por correo resuel-
tas en el plazo de 15 días desde la entrada en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas definitivas de vehículos a 
motor, remolques, semirremolques y ciclomotores con-
cedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cambios de titularidad anotados en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de bajas definitivas y temporales anotadas 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Inspecciones Técnicas de Vehículos ano-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provin-
cial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados de la Jefatura Provincial de Tráfico de 
Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

433

Número de cursos autorizados para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos inspeccionados para conductores 
de vehículos destinados al transporte de mercancías 
peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de fraccionamientos de la suspensión de 
permiso de conducción concedidos en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico de Can-
tabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura Pro-
vincial de Tráfico de Cantabria en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de matriculación de vehí-
culos resueltas al día siguiente de su presentación en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Presentación de otras solicitudes de trámites de 
vehículos resueltas al presentar la solicitud en la Jefatu-
ra Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en 
el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Porcentaje de solicitudes de prórrogas y duplicados 
de permisos de conducción resueltas al presentar la 
solicitud, efectuando la entrega de Autorización Tem-
poral para conducir y posteriormente, remitiendo por 
correo al domicilio del interesado el permiso definitivo 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de permisos de conducción obtenidos 
por vez primera (permisos nuevos) a la entrega de la 
Autorización Temporal para conducir expedidos en el 
plazo de tres días en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de canjes de permisos de otros países 
resueltos en el mismo día, una vez confirmada la auten-
ticidad, en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes para la realización de exá-
menes para la obtención de los permisos y licencias de 
conducción atendidas, según la normativa vigente, en el 
momento de presentar la solicitud, de acuerdo con la 
capacidad de examen de la Jefatura Provincial de Tráfi-
co de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de fraccionamiento de sus-
pensión del permiso de conducción atendidas simultá-
neamente a su presentación en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones complementarias de 
circulación expedidas en tres días, una vez que se 
obtengan los informes del titular o titulares de las vías, 
en el caso de que estos sean necesarios en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones para el transporte por 
carretera en días en que existen restricciones de circula-
ción expedidas en dos días en la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de informes para la realización de prue-
bas deportivas elaboradas en cinco días en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de instrucciones de circulación para con-
centraciones y marchas de vehículos y peatones emiti-
das en cinco días en la Jefatura Provincial de Tráfico de 
la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de autorizaciones de cursos impartidos 
en Centros Oficiales para la prórroga de la autorización 
para conducir vehículos destinados al transporte de 
mercancías peligrosas tramitadas en dos días en la Jefa-
tura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 30 
minutos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de escritos recibidos vía postal o telemá-
tica contestados en 15 días hábiles desde su recepción 
en el Centro de la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de solicitudes de prórroga de vigencia 
de los permisos de conducción presentadas por correo 
resueltas en 10 días desde su entrada en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de 15 días en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultado de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
a motor, remolques, semirremolques y ciclomotores 
concedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Cór-
doba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permiso de circulación 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas teóricas realizadas para la obten-
ción del permiso de conducción en la Jefatura Provincial 
de Tráfico de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de destreza realizadas, para la 
obtención del permiso de conducción en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pruebas de circulación realizadas en vías 
abiertas al tráfico, para la obtención del permiso de 
conducción en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción expedidos a 
nuevos conductores en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción trami-
tados en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de licencia de conducción ins-
peccionados en la en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos autorizados para conductores de 
vehículos destinados al transporte de mercancías peli-
grosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provin-
cia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos inspeccionados, para conducto-
res de vehículos destinados al transporte de mercancías 
peligrosas en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de prórrogas de permiso de conducción tra-
mitadas en la en la Jefatura Provincial de Tráfico de la 
provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de canjes de permisos de conducción con-
cedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de duplicados de permisos de conducción 
expedidos en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores incoados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Cór-
doba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos de conducción suspendidos en 
la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de Cór-
doba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Agencia Estatal de la Administración Tributaria en vía 
ejecutiva en la Jefatura Provincial de Tráfico de la pro-
vincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores enviados a la 
Autoridad Judicial para su tramitación en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes sancionadores sobreseídos 
en la Jefatura Provincial de Tráfico de la provincia de 
Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de recursos presentados en la Jefatura 
Provincial de Tráfico de la provincia de Córdoba en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones complementarias de cir-
culación expedidas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes emitidos, para la realización de 
pruebas deportivas en la Jefatura Provincial de Tráfico 
de la provincia de Córdoba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de llamadas telefónicas atendidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Córdo-
ba en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de noviem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiempo medio de espera de los ciudadanos en las 
ventanillas de la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en menos de 10 
minutos en las ventanillas de la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de ciudadanos atendidos en más de 20 
minutos en las ventanillas de la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas telefónicas atendidas sin 
espera en las ventanillas de la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de consultas telemáticas atendidas antes 
de 7 días en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Resultados de los sondeos de satisfacción de los ciu-
dadanos atendidos en la Jefatura Provincial de Tráfico 
en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de quejas y sugerencias presentadas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Gero-
na en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de quejas y sugerencias contestadas antes 
de 20 días en la Jefatura Provincial de Tráfico en la pro-
vincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos atendidos directamente en 
cada uno de los negociados de la Jefatura Provincial de 
Tráfico en la provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de matrículas definitivas de vehículos 
a motor, remolques, semirremolques y ciclomotores 
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concedidas por la Jefatura Provincial de Tráfico en la 
provincia de Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de matrículas temporales concedidas en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Gero-
na en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de cambios de titularidad anotados en 
la Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de 
Gerona en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de bajas definitivas y temporales en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Gero-
na en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de informes de titularidad expedidos en la 
Jefatura Provincial de Tráfico en la provincia de Gero-
na en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/052909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de  
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta, solicitando su respuesta 
por escrito.

El Consejo de Ministros aprobó el pasado 23 de 
enero un paquete de medidas de impulso a la exporta-
ción dentro del Plan Español para el Estímulo de la 
Economía y el Empleo, Plan E. Entre las mismas se 
incluye tanto una línea de 40 millones de euros para 
financiar proyectos de exportación de las PYMES espa-
ñolas en los países del FAD bajo condiciones ventajo-
sas como una línea CESCE-PYME, que permitirá el 
acceso a seguros de crédito a un coste reducido a las 
PYMEs. Además, el paquete de medidas aprobado con-
tiene también un Plan África para la Exportación de 
Infraestructuras con una dotación de 100 millones de 
euros.

¿En qué consiste el Plan África para la Exportación 
de Infraestructuras?

¿Piensa el Gobierno contabilizar como ayuda oficial 
al desarrollo parte o toda la cantidad de los 100 millo-
nes de euros de Plan África para la Exportación?

¿Qué relación guarda con II Plan África que debería 
suceder al Plan África 2006-2008?

¿Qué criterios se han valorado o cuáles son las 
garantías que se han establecido para que estas medidas 
sean coherentes con los objetivos del Plan Director de 
la Cooperación española 2008-2012?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/052910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Puede afi rmar el Gobierno que todos los propieta-
rios de terrenos afectados por la construcción de la línea 
eléctrica de Muy Alta Tensión en el municipio de Vila-
demuls han sido tratados con idéntica igualdad de trato 
en lo referente al cobro de las indemnizaciones por ex-
propiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuándo cobrarán los propietarios las indemniza-
ciones por las expropiaciones de terrenos para el paso 
de la línea eléctrica de Muy Alta Tensión en el munici-
pio de Báscara (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

 Cuándo cobrarán los propietarios las indemnizacio-
nes por las expropiaciones de terrenos para el paso de la 

línea de Muy Alta Tensión en el municipio de Vilade-
muls (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno estudiar las peticiones 
de los municipios para construir una conducción subte-
rránea de la línea de Muy Alta Tensión entre los muni-
cipios de Sant Juliá de Ramis y Santa Llogaia de Algue-
ma en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una Zona 
de Reserva Marítima de interés pesquero en la franja 
marítima comprendida entre los municipios de Palafru-
gell y Platja d’Aro en la demarcación de Girona? En 
caso afi rmativo, ¿cuáles son los motivos del incremento 
de la protección de la zona y cuáles serían las principa-
les afectaciones para la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
ante la situación de abandono y degradación en que se 
encuentran la mayor parte de las dependencias de la 
Guardia Civil en la localidad de Portbou (Girona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Se solicita relación de kilómetros de autovías de ti-
tularidad estatal por provincias y Comunidades Autó-
nomas a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo por el que el Ministerio de Fo-
mento ha rechazado el proyecto constructivo de un ter-
cer carril de la AP-7 entre Girona y la frontera francesa 
presentado por la empresa concesionaria ACESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿En qué año tiene previsto el Gobierno que estará 
totalmente desdoblada la carretera N-II a su paso por la 
demarcación de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno cumplir la Proposición 
no de Ley aprobada por unanimidad de la Comisión de 
Fomento del Congreso de los Diputados en la presente 
legislatura y que mandata al Ministerio de Fomento a 
ampliar la frecuencia de trenes de Media Distancia en-
tre Barcelona y Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno cumplir la Proposición 
no de Ley aprobada por unanimidad en la Comisión de 
Fomento del Congreso de los Diputados en la presente 
legislatura y que mandata al Ministerio de Fomento a 
ampliar el servicio de trenes de Media Distancia entre 
Barcelona y Figueres hasta la media noche?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/052921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué explicación da el Gobierno a la reducción de 
horarios del primero y el último tren que opera en la lí-
nea de Media Distancia entre Barcelona, Girona y Fi-
gueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno compensar los retrasos 
que sufren los usuarios de la línea de Media Distancia 
Barcelona-Girona-Figueres desde el inicio de las obras 
del tren de Alta Velocidad en la estación de Sant Andreu 
Comtal (Barcelona)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno de la reunión 
mantenida el 6 de febrero de 2009 entre Renfe y los 

portavoces de los usuarios del servicio de tren de Media 
Distancia en la línea Barcelona-Girona-Figueres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto Renfe reconsiderar la duración del 
nuevo abono de 10 viajes de los trenes de Media Dis-
tancia que operan en Cataluña para volver a la situación 
anterior en que podían ser utilizados durante 45 días y 
no en los 30 actuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el motivo que ha llevado a Renfe a limitar 
el abono de 10 viajes de los trenes de Media Distancia 
que operan en Cataluña de 45 días a 30 días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/052926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Maria Concepció Tarruella Tomás, en su cali-
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergéncia i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
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Cámara, formula al Gobierno las siguientes preguntas, 
solicitando su respuesta por escrito.

En la respuesta del Gobierno, de 30 de enero de 2009, 
a la pregunta formulada en relación al estudio sobre el 
agravio económico comparativo que padecen las perso-
nas con discapacidad, teniendo en cuenta las distintas 
modalidades de discapacidades y las realidades socio-
económicas de cada Comunidad Autónoma, que debía 
realizar el Gobierno en virtud del mandato contenido en 
la Proposición no de Ley aprobada en fecha 21 de no-
viembre de 2006 por la Comisión no permanente para 
las Políticas Integrales de la Discapacidad, con el fi n de 
orientar mejor las políticas dirigidas a apoyar a las per-
sonas con discapacidades, se pone de manifi esto que el 
estudio no se ha elaborado y que en estos momentos se 
están defi niendo «las líneas de trabajo en las que se 
debe desarrollar». Vista la respuesta,

¿Considera lógico el Gobierno tardar dos años y dos 
meses para definir el estudio?

¿Piensa adoptar el Gobierno alguna medida para 
mejorar la eficiencia de los organismos responsables de 
la elaboración del mencionado estudio? En caso afir-
mativo, ¿qué medidas piensa adoptar?

¿Cual es el calendario con el que el Gobierno se 
compromete a tener elaborado el estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Maria Concepció Tarruella Tomás, Di-
putada.

184/052927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el gobierno de lo acontecido el 
día 11 de enero de 2009 por un vertido marino que 
afectó a la Costa de Poniente en La Línea de la Concep-
ción (Cádiz).

¿Se están investigando las causas que provocaron 
este incidente?

¿Cuáles son los datos que posee el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de cara 
a limpieza del tramo del litoral afectado por el vertido 
del pasado 11 de enero de 2009 en la Costa del Puerto 
de Poniente en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el gobierno su colaboración para que las 
playas linenses (Cádiz) afectadas por el vertido produ-
cido el pasado 11 de enero de 2009 estén en perfecto 
estado de uso de cara a la temporada estival.

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputa-
do.

184/052930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el venido contaminante que se 
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produjo el pasado día 11 de enero de 2009 en La Línea 
de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las actuaciones respecto al confl ic-
to de la supuesta llegada de los restos del buque Fedra 
al astillero de Cernaval en la Bahía de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de si están pasan-
do por el paso fronterizo de Gibraltar restos del buque 
Fedra, que se encuentra encallado en Punta Europa, en 
la Bahía de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno si los restos del 
buque Fedra, que se encuentra encallado en Punta Eu-

ropa en la Bahía de Algeciras (Cádiz), están contamina-
dos por amianto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las po-
sibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad Ma-
rítima de Águilas (Cartagena) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/052935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto 
medioambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 11 de enero 
de 2009 en La Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han fallecido en el año 2008, 
como consecuencia de la violencia de género en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el incremento de la 
plantilla de educadores en el centro penitenciario de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de criminalidad de julio a diciembre del año 2008 
en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas en la provincia de Cádiz en 
expropiaciones en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad recibida por la Comunidad Autónoma de 
Andalucía para la lucha contra la violencia doméstica 
en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de Algar 
(Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Algodonales (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Jerez de la Frontera (Cádiz), en el año 
2008, contabilizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de operaciones de compraventa firmadas 
en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros que piensa eliminar en el 
año 2009, el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros que piensa señalizar en el 
año 2009, el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que tienen instalados a 
31-12-08, el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que tienen instalados a 
31-12-08, el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que piensa instalar en el 
año 2009, el Ministerio de Fomento, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que piensan instalar en 
el año 2009, el Ministerio de Fomento, en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la Ciudad Autó-
noma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de cinturón de segu-
ridad gestionadas por la Dirección General de Tráfico 
en el año 2008 en la provincia de Gerona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de casco gestiona-
das por la Dirección General de Tráfico en el año 2008 
en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas encarceladas por delitos en la 
conducción gestionadas por la Dirección General de 
Tráfico en el año 2008 en la provincia de León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos retirados por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008 en la provincia de 
Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección Gene-
ral de Tráfico en el año 2008 en la provincia de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de conductores reincidentes en lo que a 
delitos de tráfico se refieren gestionados por la Direc-
ción General de Tráfico en el año 2008 en la provincia 
de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas por delitos contra la 
seguridad del tráfico, gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008, en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor  de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados por 
la Dirección General de Tráfico en el año 2008 en la 
provincia de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por lo que Renfe no ha 
hecho competitivo el transporte de los productos horto-
frutícolas procedentes de la campaña de recolecta en 
Marruecos, para ser transportadas por tren desde Alge-
ciras a Barcelona, lo que ha hecho que estas miles de 
toneladas de mercancías perecederas vayan a viajar por 
vía marítima desde Agadir y Tanger-Med, con el consi-
guiente perjuicio de la actividad que podría desarrollar-
se en el puerto de Algeciras perdiéndose estos tres tre-
nes semanales y más de 4.000 contenedores movidos 
por estos productos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que han sido destinadas a 
alquiler construido o promovido en Algeciras (Cádiz) 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en La Línea de la Concepción (Cádiz) 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para al año 2009 por el Ministerio 
de Economía y Hacienda en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas, para el año 2009 en el 
municipio de Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Actuaciones previstas para el año 2009, por el 
Gobierno para acabar con los puntos negros en las 
carreteras de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casos de violencia de género que se han 
tramitado en los Juzgados de Algeciras (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Policía Nacional en su lucha contra el narcotráfico en 
Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de propiedades intervenidas tras actuacio-
nes realizadas durante el año 2008 por la Policía Nacio-
nal en su lucha contra el narcotráfico en La Línea de la 
Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Cas-
tellar de la Frontera (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

A cuanto ascienden las cantidades de drogas deco-
misadas por la Guardia Civil en su lucha contra el nar-
cotráfico en Tarifa (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guar-
dia Civil en su lucha contra el narcotráfico en Jimena 
de la Frontera (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia de San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Prevé el Gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos 
polígonos industriales en La Línea de la Concepción 
(Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el puerto de Cádiz durante 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Política prevista para el puerto de Algeciras (Cádiz) 
durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Empresas creadas en la provincia de Cádiz en el 
año 2008, así como empleos creados por las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en los juzgados de 
Algeciras (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la distribución actual por segmentos, de la 
población extranjera en Castellar de la Frontera (Cá-
diz), en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especifi cando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Hondarribia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Pasaia en el segundo semestre del 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Getaria en el se-
gundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja defi nitiva por enfermedades psíquicas en el segun-
do semestre de 2008, destinados en la Comisaría de Al-
geciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Policías Nacionales que han causado 
baja definitiva por enfermedades físicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en la Comisaría de La 
Línea de la Concepción (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades físicas en el segundo semes-
tre de 2008, destinados en Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
temporal por enfermedades psíquicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en Castellar de la Fronte-
ra (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de Guardias Civiles que han causado baja 
definitiva por enfermedades físicas en el segundo 
semestre de 2008, destinados en Zahara de los Atunes-
Cabo Plata (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cantidad económica va a percibir la ciudad de 
San Roque (Cádiz) en el año 2009 del fondo para la 
acogida e integración de inmigrantes y el refuerzo edu-
cativo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas ante la Guardia 
Civil de Jimena de la Frontera (Cádiz), en el segundo 
semestre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han fallecido en el año 2008, 
como consecuencia de la violencia de género en la 
comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el incremento de la 
plantilla de funcionarios en el centro penitenciario de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores autónomos afiliados a la 
Seguridad Social han disminuido en el segundo semes-
tre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas empresas familiares tiene conocimiento el 
Gobierno que han cesado su actividad en el segundo 
semestre de 2008 y hasta la fecha de hoy en la ciudad 
de Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/052995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques que cruzaron el Estrecho de 
Gibraltar en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros que han utilizado la estación 
de ferrocarril de Algeciras (Cádiz) en el año 2008, con-
tabilizado por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hipotecas firmadas en la provincia de 
Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados por 
la Dirección General de Tráfico en el año 2008, en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/052999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas por delitos contra la 
seguridad del tráfico, gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008, en la provincia de 
Álava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de conductores reincidentes en lo que a 
delitos de tráfico se refieren gestionados por la Direc-
ción General de Tráfico en el año 2008, en la provincia 
de Albacete.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos retirados por la Dirección General 
de Tráfico en el año 2008, en la provincia de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de permisos retirados por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008, en la provincia de 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas encarceladas por delitos en la 
conducción gestionadas por la Dirección General de 
Tráfico en el año 2008, en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de cascos gestiona-
das por la Dirección General de Tráfico en el año 2008, 
en el Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de sanciones por casos de cinturón de segu-
ridad gestionadas por la Dirección General de Tráfico 
en el año 2008, en la provincia de Barcelona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de multas gestionadas por la Dirección 
General de Tráfico en el año 2008, en la provincia de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que piensa instalar, en 
el año 2009, el Ministerio de Fomento en la provincia 
de Cáceres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que piensa instalar, en el 
ano 2009, el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares móviles que tiene instalados, 
a 31/12/08, el Ministerio de Fomento en la provincia de 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de radares fijos que tiene instalados, a 31/12/08, 
el Ministerio de Fomento en la provincia de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros piensa señalizar en el año 
2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de puntos negros piensa señalizar en el año 
2009 el Ministerio de Fomento en la provincia de Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, que a los restos del 
buque Fedra se les ha denegado por parte de la Capita-
nía Marítima la entrada en los Astilleros Cernaval de 
Crinavis en Campamento (Cádiz), para su desguace?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, dentro del Plan español 
para el estímulo de la economía y el empleo, invertir en 
la Finca La Almoraima, S.A., gestionada por el orga-
nismo autónomo de Parques Nacionales del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, inversio-
nes económicas para la mejora de dicha finca. ¿Cuánta 
sería la inversión económica? ¿Cuántos puestos de tra-
bajo se crearían?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento, acometer algún proyecto para dotar de ilu-

minación la glorieta situada en el kilómetro 1,7 de la 
CA-34, en el término municipal de San Roque (Cádiz), 
habida cuenta de los múltiples accidentes que se han 
producido en la misma y teniendo en cuenta que se trata 
de uno de los principales accesos al polo petroquímico 
situado en ese municipio, por lo que es habitual el paso 
de vehículos pesados con mercancías peligrosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Plan de Reindustrialización en el 
Campo de Gibraltar (Cádiz), desarrollado por el Minis-
terio de Industria en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor  
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones sobre el Plan de Reindustrialización en 
la comarca del Campo de Gibraltar (Cádiz), para el año 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
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culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor  de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al aeropuerto de Barcelona-El Prat,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Barcelona-El Prat en el 2008, con 
indicación del número total, los que corresponden a 
vuelos comerciales, el número que han utilizado vuelos 
internacionales, intercontinentales y vuelos nacionales, 
y su desglose por compañías? ¿Cuál ha sido el número 
de Pasajeros del corredor Madrid-Barcelona en el 
2008?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor  de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al aeropuerto de Barcelona-El Prat,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Barcelona-El Prat en el 2007, con 
indicación del número total, los que corresponden a 
vuelos comerciales, el número que han utilizado vuelos 
internacionales, intercontinentales y vuelos nacionales, 
y su desglose por compañías? ¿Cuál ha sido el número 
de Pasajeros del corredor Madrid-Barcelona en el 
2007?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor  de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al aeropuerto de Reus,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Reus en el 2008, con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor  de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

464

Con relación al aeropuerto de Reus,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Reus en el 2007, con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor  de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al aeropuerto de Girona,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Girona en el 2008, con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2008, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2008 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del 
referido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a 
carga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolors Montserrat Montserrat, Diputada por 
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Con relación al aeropuerto de Girona,

¿Cuál ha sido el número de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto de Girona en el 2007 con indicación 
del número total, los que corresponden a vuelos comer-
ciales, el número que han utilizado vuelos internacio-
nales, intercontinentales y vuelos nacionales, y su des-
glose por compañías?

¿Cuál ha sido el número de operaciones del referido 
aeropuerto en el 2007, con indicación de los que corres-
ponden a vuelos comerciales? Del referido número de 
operaciones, ¿cuáles son de carácter nacional e interna-
cional y cuáles corresponden a vuelos regulares y a 
vuelos chárter?

¿Cuál fue el volumen de mercancías transportadas 
en el 2007 a través del citado aeropuerto con indicación 
del total, carga internacional y carga nacional? Del refe-
rido número, ¿cuántos kilogramos corresponden a car-
ga y a correo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Dolors Montserrat Montserrat, Diputada.

184/053025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en la provincia de Castellón, en el mes de noviembre de 
2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/053026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Exigirá el Gobierno a la U.E. la devolución de los 
aproximadamente 37 millones de euros que los algodo-
neros españoles no recibieron mientras estuvo vigente 
la Reforma de la OCM que fue posteriormente anulada 
por los Tribunales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de diciem-
bre de 2008.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/053027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El sistema de calefacción de los nuevos centros 
penitenciarios puestos en marcha recientemente por el 
Ministerio de Interior presenta graves deficiencias.

Así por ejemplo en el centro penitenciario Castellón 
II de Albocasser, inaugurado por don Alfredo Rubalca-
ba en junio de 2008, la calefacción ha dejado de funcio-
nar en múltiples ocasiones en parte de los módulos, una 
de ellas los días 13 y 14 de enero de 2009 cuando en el 
exterior se alcanzó los 5 grados bajo cero.

¿En cuántas ocasiones el sistema de calefacción ha 
dejado de funcionar en cada uno de los nuevos centros 
penitenciarios? ¿Cuándo piensa el ministerio resol-
verlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hurtos y robos que han tenido 
lugar durante la construcción y puesta en marcha del 
centro penitenciario de Estremera (Madrid)? ¿Cuáles 
fueron denunciados? ¿Ante qué instancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hurtos y robos que han tenido 
lugar durante la construcción y puesta en marcha del 
centro penitenciario de Morón de la Frontera (Sevilla)? 
¿Cuáles fueron denunciados? ¿Ante qué instancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hurtos y robos que han tenido 
lugar durante la construcción y puesta en marcha del 
centro penitenciario de Puerto III en la provincia de 
Cádiz? ¿Cuáles fueron denunciados? ¿Ante qué instan-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

466

184/053031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hurtos y robos que han tenido 
lugar durante la construcción y puesta en marcha del 
centro penitenciario Castellón II del municipio caste-
llonense de Albocasser? ¿Cuáles fueron denunciados? 
¿Ante qué instancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merecen al Gobierno de España las 
declaraciones de representantes del Gobierno de Nicara-
gua en relación con los productos europeos de plátano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno ante el ata-
que de representantes del Gobierno de Nicaragua a los 
productos europeos de plátano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de los riesgos que para 
el sector platanero de Canarias tienen los acuerdos de 
libre comercio que está impulsando el Gobierno de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa Cruz 
de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo piensa compatibiliar el Gobierno la defensa 
de los intereses de los productores de plátanos de Cana-
rias con los acuerdos de libre comercio que el  propio 
Gobierno de España está impulsando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Considera el Gobierno de España que un arancel 
por debajo de 141 euros/tn es compatible con el mante-
nimiento de las producciones de plátano de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.
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184/053037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Conoce el Gobierno el número de canarios que 
directa o indirectamente basan su economía en el culti-
vo del plátano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Es consciente el Gobierno de España de la impor-
tancia que desde el punto de vista económico tiene el 
cultivo del plátano para los canarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Es consciente el Gobierno de España de la impor-
tancia que desde el punto de vista medio ambiental 
tiene el cultivo del plátano para las islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabriel Mato Adrover, Diputado por Santa 
Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta escrita.

¿Es consciente el Gobierno de España de la impor-
tancia que desde el punto de vista social tiene el cultivo 
del plátano para las islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—Gabriel Mato Adrover, Diputado.

184/053041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Cambados (Vilagarcía de Arousa) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
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posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de O Grove (Vilagarcía de Arousa) en el año 
2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Portonovo (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Marín (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Bueu (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Cangas (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Redondela (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Vigo (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Baiona (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es la 

capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de A Guarda (Vigo) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Ayamonte (Huelva) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Isla Cristina (Huelva) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Huelva (Huelva) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Sevilla (Sevilla) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de El Puerto de Santa María (Cádiz) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Cádiz (Cádiz) en el año 2008? ¿Cuál es la 
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capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Sanlúcar (Sevilla) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Barbate (Cádiz) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Tarifa (Algeciras) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Algeciras (Algeciras) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
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para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Ceuta (Ceuta) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Melilla (Melilla) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Estepona (Málaga) en el año 2008? ¿Cuál 

es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Marbella (Málaga) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Málaga (Málaga) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Vélez-Málaga (Málaga) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Motril (Motril) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Adra (Almería) en el año 2008? ¿Cuál es la 
capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Carboneras (Almería) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Garrucha (Almería) en el año 2008? ¿Cuál 
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es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Almería (Almería) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Mazarrón (Cartagena) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Cartagena (Cartagena) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Sagunto (Valencia) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Burriana (Castellón) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Castellón (Castellón) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 

residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Vinarós (Castellón) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Sant Carles de la Rápita (Tarragona) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad  
Marítima de Tarragona (Tarragona) en el año 2008? 
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¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de di-
ciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas 
de residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Vilanova i la Geltru (Barcelona) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Barcelona (Barcelona) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Arenys de Mar (Barcelona) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Blanes (Palamós) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Palamós (Palamós) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Roses (Palamós) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Palma (Palma de Mallorca) en el año 2008? 

¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, provinien-
do la contaminación causada por buques y minimizar 
las posibles descargas accidentales. ¿Cuántas tonela-
das de residuos se han recogido en la zona de la Auto-
ridad Marítima de Alcudia (Palma de Mallorca) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Mahón (Palma de Mallorca) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, provinien-
do la contaminación causada por buques y minimizar 
las posibles descargas accidentales. ¿Cuántas tonela-
das de residuos se han recogido en la zona de la Auto-
ridad Marítima de Ciutadella (Palma de Mallorca) en 
el año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento 
de estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, provinien-
do la contaminación causada por buques y minimizar 
las posibles descargas accidentales. ¿Cuántas tonela-
das de residuos se han recogido en la zona de la Auto-
ridad Marítima de Eivissa (Eivissa/Formentera) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de San Antonio Abad (Eivissa/Formentera) en 
el año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento 
de estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas 
de residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Formentera (Eivissa/Formentera) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Santa Cruz (Tenerife) en el año 2008? 
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¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Los Cristianos (Tenerife) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Santa Cruz de la Palma (Tenerife) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de San Sebastián de la Gomera (Tenerife) en 
el año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento 
de estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de El Hierro (Tenerife) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Las Palmas (Las Palmas) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Arrecife (Las Palmas) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas 
de residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Puerto del Rosario (Las Palmas) en el 

año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—José Ignacio Landaluce Calle-
ja, Diputado.

184/053042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almazora (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Almenara (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Altura (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicarló (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Benicassim (Castellón), en el mes 
de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Betxí (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Burriana (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellnovo (Castellón), en el mes 
de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Castellón de la Plana (Castellón), en 
el mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Jérica (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Morella (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Nules (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Onda (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Oropesa del Mar (Castellón), en el 
mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Peñíscola (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Segorbe (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Soneja (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Torreblanca (Castellón), en el mes 
de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vall d’Uixó (la) (Castellón), en el 
mes de noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Villarreal (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Vinaròs (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de delitos que han tenido lugar 
en el municipio de Viver (Castellón), en el mes de 
noviembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castro Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valle de Villaverde (San-
tander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bárcena de Cicero (San-
tander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Castro-Urdiales 
(Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecu-
ción del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre en el municipio de Cuevas del Campo 
(Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de Puebla de Don Fadrique 
(Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga el Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castro-Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castro Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre en el munici-
pio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Valle de Villaverde (Satander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Voto (Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castro-Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre en el 
municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el panel 
de control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
ar tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Castro-Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Bárcena de Cicero (San-
tander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del 
anexo del Plan Nacional de Transición a la Televisión 
Digital Terrestre, en el municipio de Castro-Urdiales 
(Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Valle de Villaverde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bárcena de Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castro Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cuevas del Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Puebla de Don Fadrique (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Valle de Villaverde (San-
tander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Castro-Urdiales (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Puebla de Don Fadrique 
(Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bárcena de Cicero (San-
tander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cortes de Baza (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cuevas del Campo (Gra-
nada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el Artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momen-
to, con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Zújar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huesa (Jaén)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Rasines (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Valle de Villa-
verde (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Santoña (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Voto (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Ampuero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Argoños (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Bárcena de 
Cicero (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 5 
del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Castro-Urdia-
les (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cortes de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del apartado 
5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre, en el municipio de Cuevas del 
Campo (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Cúllar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Freila (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Galera (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Gor (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Lugros (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Orce (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Polícar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Puebla de Don Fadrique 
(Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Baza (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Benamaurel (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Caniles (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castilléjar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Equipamientos de red de transporte y difusión», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Castril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 

de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Majadahonda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Móstoles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
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tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pozuelo de Alarcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Lorenzo de El Escorial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrejón de Ardoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Arganda del Rey.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Fuenlabrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Getafe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Balmaseda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Durango.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcalá de Henares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bergara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Éibar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Irún.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Barakaldo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Getxo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gernika-Lumo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Molina de Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jumilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Yecla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Aoiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Estella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pamplona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tafalla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tudela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Amurrio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vitoria-Gasteiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Donostia-San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tolosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Viveiro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Becerrea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Vicente del Raspeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ponteareas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Redondela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Cristóbal de La Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Güímar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

184/053055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Majadahonda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Móstoles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pozuelo de Alarcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Lorenzo de El Escorial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrejón de Ardoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arganda del Rey.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Fuenlabrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Getafe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gernika-Lumo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Balmaseda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcalá de Henares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Totana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Bergara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Éibar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Irún.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Barakaldo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Durango.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Getxo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Molina de Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jumilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cieza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Yecla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Aoiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Estella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pamplona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tafalla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tudela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Amurrio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vitoria-Gasteiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Donostia-San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tolosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Viveiro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de  Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Becerrea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Vicente del Raspeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lalin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Marin.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ponteareas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Redondela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Cristóbal de La Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Güímar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

184/053056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Majadahonda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Móstoles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Navalcarnero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pozuelo de Alarcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Lorenzo de El Escorial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrejón de Ardoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arganda del Rey.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Fuenlabrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Getafe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gernika-Lumo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Balmaseda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcalá de Henares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Totana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Yecla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Bergara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Éibar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Irún.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Barakaldo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Durango.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Getxo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Molina de Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jumilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tafalla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vitoria-Gasteiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Aoiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Estella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pamplona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tudela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Amurrio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Donostia-San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tolosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Viveiro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Becerrea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Vicente del Raspeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lalín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ponteareas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Redondela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vilagarcia de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de San Cristóbal de La Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Icod de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lalín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Majadahonda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Móstoles.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Navalcanero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Parla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pozuelo de Alarcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Lorenzo de El Escorial.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrejón de Ardoz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrelaguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdemoro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aranjuez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arganda del Rey.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Colmenar Viejo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Collado Villalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Coslada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Fuenlabrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Getafe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Leganés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gernika-Lumo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Balmaseda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcalá de Henares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcobendas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcorcón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Yecla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Bergara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Éibar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Irún.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Barakaldo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Durango.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Getxo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Molina de Segura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jumilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tolosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Aoiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Estella.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pamplona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tafalla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tudela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Amurrio.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vitoria-Gasteiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Donostia-San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Viveiro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vilalba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sarria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Monforte de Lemos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mondoñedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lugo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Fonsagrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Chantada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Becerrea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villajoyosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrevieja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Vicente del Raspeig.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Orihuela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Novelda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ibi.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Elda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Elche.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Denia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Benidorm.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alicante.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcoy.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Logroño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Haro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calahorra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puerto de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Marín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pontevedra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de O Porriño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ponteareas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Redondela.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vigo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Eivissa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ciutadella de Menorca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vilagarcía de Arousa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Estrada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Orotava.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Los Llanos de Aridane.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Cristóbal de la Laguna.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Icood de los Vinos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Güimar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Granadilla de Abona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Arona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

184/053058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 2 de enero, en el centro penitenciario 
de Picassent, tuvo lugar un espectáculo erótico que pre-
senciaron más de 200 internos de los módulos 8 y 10 
del citado centro.

El hecho, que ha superado nuestras fronteras y ha 
causado asombro internacional, tiene el agravante de 
que entre los espectadores se encontraban múltiples 
condenados por abusos sexuales y violencia de género.

¿Cree el gobierno que es un buen método reeducati-
vo la realización de espectáculos eróticos? ¿Han tenido 
lugar otros con anterioridad en algún centro penitencia-
rio? ¿Dónde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 2 de enero, en el centro penitenciario 
de Picassent, tuvo lugar un espectáculo erótico que pre-
senciaron más de 200 internos de los módulos 8 y 10 
del citado centro.

El hecho, que ha superado nuestras fronteras y ha 
causado asombro internacional, tiene el agravante de 
que entre los espectadores se encontraban múltiples 
condenados por abusos sexuales y violencia de género.

¿Piensa el gobierno seguir programando este tipo de 
espectáculos eróticos?¿Cuándo piensa realizarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.
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184/053060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

El pasado día 2 de enero, en el centro penitenciario 
de Picassent, tuvo lugar un espectáculo erótico que pre-
senciaron más de 200 internos de los módulos 8 y 10 
del citado centro.

El hecho, que ha superado nuestras fronteras y ha 
causado asombro internacional, tiene el agravante de 
que entre los espectadores se encontraban múltiples 
condenados por abusos sexuales y violencia de género.

¿Le parece al gobierno propio de la programación 
«navideña», financiada con dinero público, las activi-
dades de carácter pornográfico?¿Piensa tomar alguna 
medida para evitarlo??

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En el centro penitenciario de Picassent el pasado día 
25 de enero tuvo lugar lo emisión de la película «El 
Asesino», cuyo contenido es altamente violento y de 
elevado contenido sexual.

Cuando 68 internos regresaban del visionado de la 
agresiva emisión en el patio del módulo se produjo una 
masiva pelea, que se vio con posterioridad reproducida 
en otras instancias penitenciarias.

Como resultado de los altercados varios internos 
presentaban heridas de diversa gravedad que precisó de 
atención médica.

La Agrupación de los Cuerpos de la Administración 
de Instituciones Penitenciadas (ACAIP) ha denunciado 
con reiteración los hechos anormales que vienen dán-
dose en este centro penitenciario.

¿Cuántos internos tuvieron que ser atendidos por los 
servicios sanitarios? ¿Con qué consecuencias físicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En el centro penitenciario de Picassent el pasado 
día 25 de enero tuvo lugar lo emisión de la película «El 
Asesino», cuyo contenido es altamente violento y de 
elevado contenido sexual.

Cuando 68 internos regresaban del visionado de la 
agresiva emisión en el patio del módulo se produjo una 
masiva pelea, que se vio con posterioridad reproducida 
en otras instancias penitenciarias.

Como resultado de los altercados varios internos 
presentaban heridas de diversa gravedad que precisó de 
atención médica.

La Agrupación de los Cuerpos de la Administración 
de Instituciones Penitenciadas (ACAIP) ha denunciado 
con reiteración los hechos anormales que vienen dán-
dose en este centro penitenciario.

¿Le parece al gobierno que es un buen método ree-
ducativo la proyección de películas violentas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En el centro penitenciario de Picassent el pasado 
día 25 de enero tuvo lugar lo emisión de la película «El 
Asesino», cuyo contenido es altamente violento y de 
elevado contenido sexual.
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Cuando 68 internos regresaban del visionado de la 
agresiva emisión en el patio del módulo se produjo una 
masiva pelea, que se vio con posterioridad reproducida 
en otras instancias penitenciarias.

Como resultado de los altercados varios internos 
presentaban heridas de diversa gravedad que precisó de 
atención médica.

La Agrupación de los Cuerpos de la Administración 
de Instituciones Penitenciadas (ACAIP) ha denunciado 
con reiteración los hechos anormales que vienen dán-
dose en este centro penitenciario.

¿Cuáles son los títulos de todas las películas proyec-
tadas en el centro penitenciario de Picassent durante 
2008 y 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

En el centro penitenciario de Picassent el pasado 
día 25 de enero tuvo lugar lo emisión de la película «El 
Asesino», cuyo contenido es altamente violento y de 
elevado contenido sexual.

Cuando 68 internos regresaban del visionado de la 
agresiva emisión en el patio del módulo se produjo una 
masiva pelea, que se vio con posterioridad reproducida 
en otras instancias penitenciarias.

Como resultado de los altercados varios internos 
presentaban heridas de diversa gravedad que precisó de 
atención médica.

La Agrupación de los Cuerpos de la Administración 
de Instituciones Penitenciadas (ACAIP) ha denunciado 
con reiteración los hechos anormales que vienen dán-
dose en este centro penitenciario.

¿Piensa el gobierno seguir permitiendo la exhibición 
pública de este tipo de películas en los centros peniten-
ciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

En el centro penitenciario de Picassent se están 
sucediendo una serie de negativos acontecimientos que 
ponen en entredicho el buen hacer de sus responsables.

Así al hecho de que el pasado día 2 de enero en el 
centro tuviera lugar un espectáculo erótico, se une que 
el día 25 del mismo mes tuvo lugar la emisión de la 
película «El Asesino», cuyo contenido es altamente 
violento y que dio lugar a una masiva pelea con el resul-
tado de varios internos heridos.

¿Quién o quienes han sido el responsable o respon-
sables de ambos actos? ¿Piensa el gobierno cesarlo o 
cesarlos o tomar alguna medida de carácter interno que 
evite tales situaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.

184/053066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de trabajadores afectados por Expedientes 
de Regulación de Empleo (ERE) en empresas radicadas 
en la provincia de Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores afectados por Expedientes 
de Regulación de Empleo (ERE) en empresas radicadas 
en la provincia de Ourense durante el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadores afectados por Expedientes 
de Regulación de Empleo (ERE) en empresas radicadas 
en la provincia de Ourense desde el 1 de enero de 2009 
hasta el 31 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Empresas de la provincia de Ourense que han pre-
sentado Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) 
en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Empresas de la provinica de Ourense que han pre-
sentado Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) 
en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Empresas de la provincia de Ourense que han presen-
tado Expedientes de Regulación de Empleo (ERE) desde 
el 1 de enero de 2009 hasta el 31 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han presentado concurso de 
acreedores en la provincia de Ourense en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/053073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han presentado concur-
so de acreedores en la provincia de Ourense en el 
año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han presentado concurso 
de acreedores en la provincia de Ourense desde el 1 de 
enero de 2009 hasta el 31 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Ayudas para el salvamento de empresas en crisis del 
sector textil de la provincia de Ourense previstas para el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Ayudas para el salvamento de empresas en crisis del 
sector textil de la provincia de Ourense concedidas 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Ayudas para el salvamento de empresas en crisis del 
sector textil de la Comunidad Autónoma de Galicia 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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Ayudas para el salvamento de empresas en crisis del 
sector textil de la Comunidad Autónoma de Galicia 
previstas para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2008 
en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2007 
en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social desde el 1 de 
enero de 2009 hasta el 31 de enero de 2009 en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2008 
en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez 
Abad, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
Régimen General de la Seguridad Social en el año 2007 
en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/053084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han causado baja en 
el Régimen General de la Seguridad Social desde 
el 1/01/2009 hasta el 31/01/2009 en la provincia de 
Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la provincia de Ourense 
que han recibido financiación del instituto de Crédito 
Oficial mediante la «Línea ICO para la Internacionali-
zación de la Empresa Española 2008», así como canti-
dad que han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la provincia de Ourense 
que han recibido financiación del instituto de Crédito 

Oficial mediante la «Línea ICO Crecimiento Empresa-
rial 2008», así como cantidad que han recibido.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en 
Galicia en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en 
Galicia en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en 
Galicia desde el 1/01/2009 hasta el 31/01/2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en 
Galicia en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en 
Galicia en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en el 
Impuesto de Actividades Económicas en Galicia desde 
el 1/01/2009 hasta el 31/01/2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en la 
provincia de Ourense en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en la 
provincia de Ourense en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/053095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que han causado baja en el censo 
del Impuesto de Actividades económicas en la provincia 
de Ourense desde el 1/01/2009 hasta el 31/01/2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en la 
provincia de Ourense en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en el 
censo del Impuesto de Actividades Económicas en la 
provincia de Ourense en el año 2007.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han dado de alta en 
el censo del Impuesto de Actividades Económicas 
en la provincia de Ourense desde el 1/01/2009 hasta 
el 31/01/2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en el año 2008 por mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en el año 2008 por jóvenes 
menores de 30 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/053101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2008 por mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2008 por jóvenes menores 
de 30 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/05103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en el año 2007 por mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la Comu-
nidad Autónoma de Galicia en el año 2007 por jóvenes 
menores de 30 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2007 por mujeres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas que se han creado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2007 por jóvenes menores 
de 30 años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/053107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno de apoyo 
al Juzgado de Primera Instancia número 4 de la ciudad 
de Ourense, juzgado que asume los casos mercantiles 
de toda la provincia, ante el colapso que experimenta 
derivado de la sobrecarga provocada por la crisis y el 
aumento de los procesos concursales de las empresas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de la provincia de Ourense 
que han presentado en el año 2008 una declaración 
negativa de IVA, correspondiente al ejercicio 2007, 
solicitando la devolución de ingresos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación, así como empresas públi-
cas u organismos autónomos dependientes del mismo, 
en la provincia de Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Justicia, 
así como empresas públicas u organismos autónomos 
dependientes del mismo, en la provincia de Ourense 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio del Interior, 
así como empresas públicas u organismos autónomos 
dependientes del mismo, en la provincia de Ourense 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
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mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to, así como empresas públicas u organismos autóno-
mos dependientes del mismo, en la provincia de Ouren-
se durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Educa-
ción, Asuntos Sociales y Deporte, así como empresas 
públicas u organismos autónomos dependientes del 
mismo, en la provincia de Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Trabajo e 
Inmigración, así como empresas públicas u organismos 
autónomos dependientes del mismo, en la provincia de 
Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino, así como empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes 
del mismo, en la provincia de Ourense durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas, así como empresas públicas u orga-
nismos autónomos dependientes del mismo, en la pro-
vincia de Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Cultura, 
así como empresas públicas u organismos autónomos 
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dependientes del mismo, en la provincia de Ourense 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes ocurridos en la Prisión de Picassent 
(Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presos heridos durante reyertas en la Prisión de 
Picassent (Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios heridos en la Prisión de Picassent 
(Valencia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motines ocurridos en la Prisión de Picassent (Valen-
cia) durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes ocurridos en la prisión de Villena (Alican-
te), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presos heridos durante reyertas en la prisión de Ville-
na (Alicante), durante los últimos cinco años,

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/053124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios heridos en la prisión de Villena (Ali-
cante), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motines ocurridos en la prisión de Villena (Alican-
te), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incidentes ocurridos en la prisión de Fontcalent (Ali-
cante), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presos heridos durante reyertas en la prisión de Font-
calent (Alicante), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Funcionarios heridos en la prisión de Fontcalent 
(Alicante), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motines ocurridos en la prisión de Fontcalent (Ali-
cante), durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/053130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de actuaciones o espectáculos contratados por 
los responsables de la prisión de Picassent (Valencia), 
durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de actuaciones o espectáculos contratados por 
los responsables de la prisión de Villena (Alicante), 
durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tipo de actuaciones o espectáculos contratados por 
los responsables de la prisión de Fontcalent (Alicante), 
durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios, en activo, que trabajan en 
la prisión de Picassent (Valencia), a fecha 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ratio de funcionarios por preso que trabajan en la 
prisión de Picassent (Valencia), en cada uno de los tur-
nos laborales, a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos en la prisión de Picassent (Valen-
cia), a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/053136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios, en activo, que trabajan en 
la prisión de Fontcalent (Alicante), a fecha 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ratio de funcionarios por preso que trabajan en la 
prisión de Fontcalent (Alicante), en cada uno de los tur-
nos laborales, a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos en la prisión de Fontcalent (Ali-
cante), a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de funcionarios, en activo, que trabajan en 
la prisión de Villena (Alicante), a fecha 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ratio de funcionarios por preso que trabajan en la 
prisión de Villena (Alicante), en cada uno de los turnos 
laborales, a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de presos en la prisión de Villena (Alicante), 
a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/053142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el protocolo de actuación de las 
UPAP’s, fecha de su firma, fecha prevista para su entra-
da en vigor, alegaciones recibidas al mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plantilla de las UPAP’s a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de las plantillas de las UPAP’s desde su 
creación hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Voluntad del Gobierno de introducir a las UPAP’s en 
el catálogo de puestos de trabajo del CNP.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Condiciones laborales e incentivos de los integran-
tes de las UPAP’s.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ratio de órdenes de protección por cada miembro 
de las UPAP’s a fecha 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/053148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Planes de formación específicos dirigidos a los 
miembros de las UPAP’s, desarrollados en los últimos 
cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/053149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Sanidad 
y Consumo, así como empresas públicas u organismos 
autónomos dependientes del mismo, en la provincia de 
Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Vivien-
da, así como empresas públicas u organismos autóno-
mos dependientes del mismo, en la provincia de Ouren-
se durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Ciencia e 
Innovación, así como empresas públicas u organismos 
autónomos dependientes del mismo, en la provincia de 
Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Igualdad, 
así como empresas públicas u organismos autónomos 
dependientes del mismo, en la provincia de Ourense 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda, así como empresas públicas u organis-
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mos autónomos dependientes del mismo, en la provin-
cia de Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversiones realizadas por el Ministerio de Presi-
dencia, así como empresas públicas u organismos autó-
nomos dependientes del mismo, en la provincia de 
Ourense durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas familiares que han cesado su 
actividad durante el año 2008 en la provincia de 
Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas familiares que han cesado su 
actividad durante el año 2007 en la provincia de 
Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad senso-
rial y están contratadas en empresas públicas o empre-
sas mixtas en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad intelec-
tual y están contratadas en empresas públicas o empre-
sas mixtas en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/053159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad mental y 
están contratadas en empresas privadas en la provincia 
de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad física y 
están contratadas en empresas públicas o empresas 
mixtas en la provincia de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas familiares que han cesado su 
actividad durante el año 2008 en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de empresas familiares que han cesado su 
actividad durante el año 2007 en la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad senso-
rial y están contratadas en empresas públicas o empre-
sas mixtas en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad intelec-
tual y están contratadas en empresas públicas o empre-
sas mixtas en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/053165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad mental y 
están contratadas en empresas privadas en la Comuni-
dad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

Número de trabajadoras afiliadas a la Seguridad 
Social que padecen algún tipo de discapacidad fisica y 
están contratadas en empresas públicas o empresas 
mixtas en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053167

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno sobre las declaraciones del 
Sindicato Unificado de la Policía, sobre el alarmante 
incremento de los delitos de robos con fuerza en locales 
en un 32,18 por ciento en el año 2008, en Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053168

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito

Valoración del Gobierno sobre las declaraciones del 
Sindicato Unificado de la Policía, sobre el alarmante 
incremento de los delitos de robos con fuerza en vivien-
das en un 28,79 por ciento en el año 2008, en Algeciras 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053169

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito

Valoración del Gobierno sobre las declaraciones del 
Sindicato Unificado de la Policía, sobre que el delito 
que más ha incrementado en el año 2008 un 66 por 
ciento son las sustracciones en el interior de vehículos, 
en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053170

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito

Valoración del Gobierno sobre las declaraciones del 
Sindicato Unificado de la Policía, sobre que Algeciras 
(Cádiz) ha sido durante el 2008 la ciudad con mayor 
incremento de la delincuencia de la provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno sobre las declaraciones del 
Sindicato Unificado de la Policía, sobre que la solución 
al alarmante incremento de la delincuencia en Algeci-
ras (Cádiz), pasa por el cumplimiento del catálogo de 
puestos de trabajo (525 agentes y tres comisarios), así 
como dotación de los medios materiales y técnicos ade-
cuados sin dejar los cursos de reciclaje.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno, y de ser cierto que piensa 
hacer al respecto, sobre la denuncia que ha realizado el 
sindicato ACAIP, el 30 de enero de 2009, de que en la 
prisión de Botafuegos en Algeciras (Cádiz) hay una 
incorrecta clasificación de internos y por la cual se 
encuentran compartiendo departamento internos clasi-
ficados en tercer grado, con internos acotados en el 
módulo terapéutico, al igual que internos reincidentes 
comparten, a veces, módulo con internos primarios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para la regeneración de las 
playas de Palos de la Frontera (Huelva) tras el vertido 
producido en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, realizar 
un estudio y posterior valoración del posible impacto 
medioambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 28 de enero 
de 2009 en Palos de la Frontera (Huelva)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Delitos cometidos en la provincia de Cádiz durante 
el año 2008, especificados por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pensiones de jubilación y cuantía de las 
mismas que se pagaron en la provincia de Cádiz duran-
te el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto que se prevé dedicar en el año 2009 a la 
Operación Paso del Estrecho, en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que han sido destinadas a 
alquileres construidos o promovidos en La Línea de la 
Concepción (Cádiz) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler que se 
van a construir en Jimena de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
del Interior en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas, para el año 2009 en el 
municipio de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2009, por el 
Gobierno para acabar con los puntos negros en las 
carreteras de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Policía Nacional en su lucha contra el narcotráfico en 
La Línea de la Concepción (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las cantidades de droga deco-
misadas por la Policía Nacional en su lucha contra el 
narcotráfico en Algeciras (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil en su lucha contra el narcotráfico en San 
Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto ascienden las cantidades de droga decomi-
sadas por la Guardia Civil en su lucha contra el narcotrá-
fico en Castellar de la Frontera (Cádiz) en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizadas durante el año 2008 por la Guardia 
Civil en su lucha contra el narcotráfico en Tarifa (Cádiz)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes recibidas para acogerse al 
programa individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Jimena de la Frontera (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes resueltas referidas al progra-
ma individual de atención amparada en la Ley de 
Dependencia en Los Barrios (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos polí-
gonos industriales en Algeciras (Cádiz) en el año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de expedientes de extranjería tramitados por 
la Subdelegación de gobierno en Cádiz, en el año 2008, 
y cuáles han sido positivos y cuántos negativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Necesidades de ampliación de plantilla de la sede 
del Coordinador de la Administración General del Esta-
do para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyecto de ampliación de las competencias de la 
sede del Coordinador de la Administración General del 
Estado en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones o expedientes de todo tipo 
tramitados en la sede del Coordinador de la Adminis-
tración General del Estado en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión de efectivos de la Guardia Civil para com-
batir la violencia de género en la provincia de Cádiz, en 
el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Movimiento de pasajeros producido en el Puerto de 
Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones previstas en el Puerto de Algeciras 
(Cádiz) durante el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Alumnos universitarios que han disfrutado de becas 
en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Empresas cerradas en la provincia de Cádiz en el 
año 2008, así como empleos perdidos por dicho motivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones en políticas activas de empleo previstas 
para Algeciras (Cádiz), en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones para el Instituto de la Mujer previstas 
para el año 2009 en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Ingresos generales por los Puertos del Estado situa-
dos en la provincia de Cádiz previstos para el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de denuncias por delito ecológico realiza-
das en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de accidentes laborales mortales ocurridos 
en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Reclamaciones presentadas por los usuarios de la 
línea férrea entre Algeciras (Cádiz) y Madrid en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en la Línea de la Concepción 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de extranjeros que cotizan a la Seguridad 
Social en la provincia de Cádiz a 31/12/08.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de faltas y delitos cometidos en la provincia 
de Cádiz en el año 2008, pormenorizados por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resolver 
en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el Juzgado de Algeciras (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de personas fallecidas en accidentes de 
tráfico en la provincia de Cádiz en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de personas que tras haber sufrido acci-
dentes de tráfico han necesitado atención sanitaria en 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Proyectos presentados en el año 2008 en la provincia 
de Cádiz para su financiación con cargo al 1% cultural.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Cuál es la distribución actual por segmentos, de la 
población extranjeros en Los Barrios (Cádiz), en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Previsiones acerca de aumentar la instalación de 
radares fijos en la provincia de Cádiz, en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la provincia de Cádiz durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de inspeccionados realizadas por Capitanía 
Marítima del Puerto de Algeciras (Cádiz) dentro del 
Marco del Memorando de París (MOU) a buques en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de accidentes marítimos registrados en el 
distrito marítimo de Hondarribia en el segundo semes-
tre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de vertidos y accidentes medioambientales 
registrados en el distrito marítimo de Ondárroa en el 
segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Número de incendios forestales que se produjeron 
en la provincia de Cádiz durante el segundo semestre 
del 2008 y posibles causas que los provocaron.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas detenidas por las autoridades 
competentes como posibles autores de los incendios 
forestales que se produjeron en la provincia de Cádiz 
durante el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuanta producción de corcho se ha producido por 
«La Almoraima, S.A.» (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Beneficios generados por la actividad cinegética en 
«La Almoraima, S.A.» (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.
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184/053224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de puestos de trabajo en la casa convento 
de «La Almoraima, S.A.» (Cádiz), en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo del desmesurado incremento del 
precio del billete de cercanías en Zaragoza desde enero 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual se incrementa el precio 
del billete de cercanías en Zaragoza en enero de 2009 
un 6,8% mientras en el resto de billetes de alta velocidad 
y larga distancia lo hace en un 4%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el motivo por el cual se incrementa el precio 
del billete de cercanías en Zaragoza en enero de 2009 
un 6,8% mientras en el resto de billetes de media distan-
cia lo hace en un 5%?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento del billete de cercanías 
de las ciudades que mantienen estas líneas a partir de 
enero de 2009? (Detallado por ciudades.)

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el gobierno aprueba una subida del 
precio del billete de cercanías en Zaragoza muy por 
encima del IPC del año pasado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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184/053230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el gobierno aprueba una subida del 
precio del billete de AVE en la línea Madrid-Zaragoza-
Barcelona muy por encima del IPC y siendo el doble de 
la que aplicó el 1 de enero de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento que la solución a 
la alta siniestralidad en la N-232 entre Figueruelas y 
Mallén se resuelve con la prohibición de adelantamien-
to durante 27,7 km y la limitación de velocidad a un 
máximo de 80 km/h en dicho tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Fomento colocar indicadores de peligro por posibles 

retenciones en el tramo de la N-232 entre Figueruelas 
y Mallén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to colocar indicadores de proximidad de un cambio de 
sentido a distinto nivel en el tramo de la N-232 entre 
Figueruelas y Mallén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to colocar indicadores de prohibido girar a la izquierda 
en todos los accesos a camiones en el tramo de la N-232 
entre Figueruelas y Mallén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resolver los problemas para los ciudadanos que utilicen 
sus vehículos tras cerrar el camino ancho en el punto 
kilométrico 294 de la N-232 entre Figueruelas y Mallén 
tras haberse acordado este hecho por la comisión auto-
nómica de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resolver los problemas para los ciudadanos que utilicen 
sus vehículos tras el cierre del camino de acceso al polí-
gono «Zafranar» de la N-232 entre Figueruelas y 
Mallén tras haberse acordado este hecho por la comi-
sión autonómica de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resolver los problemas para los ciudadanos que utilicen 
sus vehículos tras el cierre del cruce en la glorieta de la 
Loteta (punto kilométrico 283.5) de la N-232 entre 
Figueruelas y Mallén tras haberse acordado este hecho 
por la comisión autonómica de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resolver los problemas para los ciudadanos que utilicen 
sus vehículos tras la prohibición del giro a la izquierda 
en el término municipal de Pedrola de la N-232 entre 
Figueruelas y Mallén tras haberse acordado este hecho 
por la comisión autonómica de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resolver los problemas para los ciudadanos que utilicen 
sus vehículos tras el cierre del cambio de sentido próxi-
mo al enlace con al N-122 (Gallur) de la N-232 entre 
Figueruelas y Mallén tras haberse acordado este hecho 
por la comisión autonómica de seguridad vial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento alguna 
solución o alternativa a las posibles retenciones de 
vehículos que se puedan ocasionar con motivo de la 
puesta en funcionamiento de las medidas aprobadas 
recientemente por la comisión autonómica de seguri-
dad vial para la N-232 en su tramo entre Figueruelas y 
Mallén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las medidas aprobadas recientemente por la 
comisión autonómica de seguridad vial para la N-232 
en su tramo entre Figueruelas y Mallén ¿no sería más 
conveniente para el Ministerio de Fomento la liberali-
zación transitoria del peaje de la autopista entre estas 
localidades hasta que se terminara la obra de desdobla-
miento de dicha carretera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué soluciones se han ofrecido a los ciudadanos 
que con sus tractores no podrán, a partir de ahora, cir-
cular en la N-232 entre Figueruelas y Mallén y no tie-
nen otra posible salida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de enero 
de 2009.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/053243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los vuelos sus-
pendidos con salida del aeropuerto Federico García 
Lorca Granada-Jaén entre el 15 de diciembre de 2008 y 
el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los retrasos 
producidos en los vuelos con llegada al aeropuerto 
Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 de 
diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de ciudadanos afectados por los retrasos 
producidos en los vuelos con salida del aeropuerto 
Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 de 
diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
los taludes del tramo Albuñol-Adra que impidieron la 
apertura total de esta vía a lo largo de 2,5 km en diciem-
bre de 2007 tras su inauguración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Causas que baraja el Ministerio de Fomento en el 
deslizamiento producido en el tramo Albuñol-Adra per-
teneciente a la Autovía del Mediterráneo A7 que afecta 
a un estribo y una pila del viaducto de la Alcazaba el 
pasado 30 de enero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Medidas empleadas durante la ejecución de las 
obras para la estabilización de taludes en el tramo 
Albuñol-Adra perteneciente a la autovía del Medi-
terráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Tiempo que empleará el Ministerio de Fomento en 
la estabilización de la ladera que afecta a un estribo y 
una pila en el viaducto de la Alcazaba perteneciente a la 
autovía del Mediterráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Período de tiempo en el que permanecerá cerrado al 
tráfico el tramo Albuñol-Adra perteneciente a la auto-
vía del Mediterráneo A7 con motivo del deslizamiento 
de ladera producido el pasado 30 de enero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
la estabilización de la ladera que afecta a un estribo y 
una pila en el viaducto de la Alcazaba perteneciente a la 
autovía del Mediterráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Diputada.

184/053252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de La Coruña en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados por 
la contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Alicante en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Almería en el año 2008, por no tener segu-
ro de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Avilés en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
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contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Palma de Mallorca en el año 2008, por no 
tener seguro de responsabilidad civil ante daños causa-
dos por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Barcelona, en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Bilbao en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Cartagena en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Castellón en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Ceuta en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Ferrol-S. Cibrao en el año 2008, por no 
tener seguro de responsabilidad civil ante daños causa-
dos por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Gijón, en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Huelva, en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Bahía de Algeciras, en el año 2008, por no 
tener seguro de responsabilidad civil ante daños causa-
dos por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Bahía de Cádiz, en el año 2008, por no 
tener seguro de responsabilidad civil ante daños causa-
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dos por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Las Palmas, en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Málaga, en el año 2008, por no tener segu-
ro de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Marín y ría de Pontevedra, en el año 2008, 
por no tener seguro de responsabilidad civil ante daños 
causados por la contaminación de hidrocarburos para 
combustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Melilla, en el año 2008, por no tener segu-
ro de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Motril, en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Pasajes, en el año 2008, por no tener segu-
ro de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Santa Cruz de Tenerife, en el año 2008, por 
no tener seguro de responsabilidad civil ante daños cau-
sados por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Santander, en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Sevilla, en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Tarragona, en el año 2008, por no tener 
seguro de responsabilidad civil ante daños causados 
por la contaminación de hidrocarburos para combusti-
ble de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el Puerto de Valencia, en el año 2008 por no tener segu-
ro de responsabilidad civil ante daños causados por la 
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contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Vigo, en el año 2008, por no tener seguro 
de responsabilidad civil ante daños causados por la 
contaminación de hidrocarburos para combustible de 
los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques de más de 1.000 toneladas de 
arqueo bruto que han sido rechazados en su entrada en 
el puerto de Vilagarcía de Arousa, en el año 2008, por 
no tener seguro de responsabilidad civil ante daños cau-
sados por la contaminación de hidrocarburos para com-
bustible de los buques.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de San Pedro del Pinatar (Pasaia) en el 
año 2008? ¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de 
estos residuos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Torrevieja (Alicante) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OM]) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
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Marítima de Santa Pola (Alicante) en el ano 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Alicante (Alicante) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Villajoyosa (Alicante) en el año 2008? 
¿Cuál es la capacidad de almacenamiento de estos resi-
duos en la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI) para 
conservar el medio ambiente marino, proviniendo la 
contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Altea (Alicante) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (OMI.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Denia (Alicante) en el año 2008? ¿Cuál es 
la capacidad de almacenamiento de estos residuos en la 
mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Gandía (Valencia) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Convenio Marpol es una normativa desarrollada 
por la Organización Marítima Internacional (O.M.I.) 
para conservar el medio ambiente marino, proviniendo 
la contaminación causada por buques y minimizar las 
posibles descargas accidentales. ¿Cuántas toneladas de 
residuos se han recogido en la zona de la Autoridad 
Marítima de Valencia (Valencia) en el año 2008? ¿Cuál 
es la capacidad de almacenamiento de estos residuos en 
la mencionada zona marítima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, 
Diputado.

184/053254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 

actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ribadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Totana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Javier.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cieza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por Va-
lladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Caravaca de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

184/053255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ribadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cieza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Totana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Javier.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Caravaca de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ribadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Xinzo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cieza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Javier.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Caravaca de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cambados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Caldas de Reis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Verín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ribadavia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de A Pobra de Trives.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ourense.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Xinxo de Limia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Celanova.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de O Carballiño.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de O Barco de Valdeorras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Bande.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Javier.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cartagena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Caravaca de la Cruz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín y José María 
Michavila Núñez, Diputados.

184/053258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Ciudad Autónoma de Ceuta, con desglose 
de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Ciudad Autónoma de Melilla, con des-
glose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Navarra, con 
desglose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Murcia, con 
desglose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de La Rioja, con 
desglose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Asturias, con 
desglose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Cantabria, con 
desglose de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Andalucía, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Aragón, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Cataluña, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Madrid, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Valencia, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de País Vasco, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Islas Baleares, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Islas Canarias, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Extremadura, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 
con desglose provincial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la ejecución provisional del gasto realizado 
por la Seguridad Social en el ejercicio de 2008, corres-
pondiente a la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, con desglose provincial de los siguientes con-
ceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/053259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Islas Baleares, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Islas Canarias, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Galicia, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Extremadura, con desglose provincial de 
los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Castilla y León, con desglose provincial 
de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha, con desglose provin-
cial de los siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Aragón, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Cataluña, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Madrid, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Valencia, con desglose provincial de los 
siguientes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma del País Vasco, con desglose de los siguien-
tes conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Murcia, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de La Rioja, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Asturias, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Comunidad 
Autónoma de Navarra, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Melilla, con desglose de los siguientes 
conceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el gasto realizado por la Seguridad Social 
en el ejercicio de 2007, correspondiente a la Ciudad 
Autónoma de Ceuta, con desglose de los siguientes con-
ceptos?

Gastos de personal.
Gastos en bienes y servicios.
Gastos financieros.
Prestaciones.
Otras transferencias.
Inversiones reales.
Activos financieros.
Otros conceptos (si existieran).

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.

184/053260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artí-
culo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentenava de Jábaga 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentelespino de Haro 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fresneda de Altarejos 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuente de Pedro Naharro 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Barchín del 
Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Bascuñana de San Pedro 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Barajas de 
Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Cañada del 
Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el 
momento, con detalle concepto por concepto, para la 
ejecución del Plan Nacional de Transición a la Televi-
sión Digital Terrestre en el municipio de Carrascosa 
de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almonacid del Marquesado 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alconchel de la Estrella 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Albaladejo del Cuende 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada hasta el momento, 
con detalle concepto por concepto, para la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Esca-
lante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Gurie-
zo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Laredo 
(Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Liendo 
(Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Lim-
pias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cam-
pos del Paraíso (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente-
nava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Huéla-
mo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fresne-
da de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente 
de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuente-
lespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de La 
Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bascu-
ñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Barajas 
de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Fuentes 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El Hito 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Honru-
bia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Buena-
che de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bel-
montejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Bea-
mud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Barchín 
del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcázar 
del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Cañada 
del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Carras-
cosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Altare-
jos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Almo-
nacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 

Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Almen-
dros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Albala-
dejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Arcas 
del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Argui-
suelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Alcon-
chel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de El Ace-
brón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Equipamientos de red de transporte y 
difusión», previsto en el Panel de Control del aparta-
do 5 del anexo del Plan Nacional de Transición a la 
Televisión Digital Terrestre, en el municipio de Abia de 
la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previsto 
en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y sastifacción de ciudadanos», previs-
to en el Panel de Control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y sastifacción de ciudadanos», 
previsto en el Panel de Control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre, en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previsto 
en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre en 
el municipio de Almonacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Intención y satisfacción de ciudadanos», 
previsto en el panel de control del apartado 5 del anexo 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Intención y satisfacción de ciudadanos», previs-
to en el panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Colindres (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

705

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentenava de Jábaga 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentelespino de Haro 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cuenca (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Buenache de la Sierra 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
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Terrestre en el municipio de Almonacid del Marquesa-
do (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alconchel de la Estrella 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 

Terrestre en el municipio de Albaladejo del Cuende 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución del 
Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el Artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste total está previsto que tenga la ejecución 
del Plan Nacional de Transición a la Televisión Digital 
Terrestre en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Arcas de Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Ampliación de cobertura», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre en el munici-
pio de Almonacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del a  nexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Albaladelejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Ampliación de cobertura», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
panel de control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre 
en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en 
el Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Actualización de antenas», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Almonacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Actualización de antenas», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Escalante (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Utilización de servicios», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del anexo del Plan Nacional de 
Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el munici-
pio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almonacid del Marquesado 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Utilización de servicios», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almonacid del Marquesado 
(Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de segui-
miento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terrestre, 
en el municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Cuotas de audiencia TDT», previsto en el 
Panel de Control del apartado 5 del Anexo del Plan 
Nacional de Transición a la Televisión Digital Terres-
tre, en el municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Campos del Paraíso (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almonacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de desarrollo del indicador de 
seguimiento «Venta de receptores», previsto en el Panel 
de Control del apartado 5 del Anexo del Plan Nacional 
de Transición a la Televisión Digital Terrestre, en el 
municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Escalante (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Guriezo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Laredo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Liendo (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Limpias (Santander)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cañada del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentes (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentenava de Jábaga (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Huélamo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fresneda de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuente de Pedro Naharro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Fuentelespino de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Bascuñana de San Pedro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barajas de Melo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arcas del Villar (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Hito (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de La Cierva (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Belmontejo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Beamud (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Barchín del Hoyo (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Carrascosa de Haro (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Cervera del Llano (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Buenache de la Sierra (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Almonacid del Marquesado (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Almendros (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Albaladejo del Cuende (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alcázar del Rey (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Arguisuelas (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Altarejos (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Alconchel de la Estrella (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de El Acebrón (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está el Ministro de Industria, Turismo y Comercio 
en condiciones de confirmar que el 30 de junio de 2009 
se producirá el cese de emisiones analógicas en el 
municipio de Abia de la Obispalía (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado.

184/053270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en el Centro Penitenciario de Ali-
cante Cumplimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Alicante II el 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en el Centro Psiquiátrico Peniten-
ciario de Almería. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos del Centro Penitencia-
rio de de Castellón a 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos que han sido atendi-
dos en la enfermería del Centro Penitenciario de Teixei-
ro (La Coruña), con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Lugo-Bonxe (Lugo) con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en la prisión de Lugo-
Monterroso (Lugo), con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de hombres internos, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en el Centro Penitenciario de 
Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Cáceres con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en Centro Penitenciario de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en el Centro Penitenciario de Ali-
cante Cumplimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Alicante II, el 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en el Centro Psiquiátrico Peniten-
ciario de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas del Centro Penitencia-
rio de de Castellón a 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas que han sido atendidos 
en la enfermería del Centro Penitenciario de Teixeiro 
(La Coruña) con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008 en el Centro Penitenciario de Perei-
ro de Aguiar (Lugo).

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Lugo-Bonxe (Lugo) con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en la prisión de Lugo-
Monterroso (Lugo) con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008 en el Centro Penitenciario de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, en el Centro Peniten-
ciario de Cáceres, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008, en Centro Penitenciario de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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184/053272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen con fecha 31 
de diciembre de 2008 en el Centro Penitenciario de Ali-
cante Cumplimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres, 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Cen-
tro Penitenciario de Alicante II, el 31 de diciembre 
de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen con fecha 31 
de diciembre de 2008 en el Centro Psiquiátrico Peni-
tenciario de Almería. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen Centro Peni-
tenciario de Castellón a 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres, 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de de Castellón II con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Teixeiro (La Coruña), con fecha 31 de 
diciembre de 2008:

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de liberta, residen con fecha 31 
de diciembre de 2008 en el Centro Penitenciario de 
Pereiro de Aguiar (Lugo).

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo) con fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Lugo-Monterroso (Lugo), con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
privadas de libertad, residen con fecha 31 de diciembre 
de 2008, en el Centro Penitenciario de Badajoz.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres cum-
pliendo privación de libertad, residen en el Centro Peniten-
ciario de Cáceres con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por estar sus madres cum-
pliendo privación de libertad, residen en la prisión con 
fecha 31 de diciembre de 2008, en Centro Penitenciario 
de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados,16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008, que han sido diagnosti-
cados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008, y que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
Sida, en el Centro Psiquiátrico Penitenciario de Alican-
te, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón, y que 
han sido diagnosticados o tratados de Sida durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón II, 
que han sido tratados de Sida durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida en el Centro Penitenciario de Teixeido 
(La Coruña) durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Pereiro de 
Aguiar (Ourense) durante el año 2008, y que han sido 
diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en el 
Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo), en el 
año 2008, de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida en el Centro Penitenciario de Badajoz, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Valencia, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento de Alicante, el 31 de diciembre de 2008. 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Alicante II, el 31 
de diciembre de 2008. Especificándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, 
etcétera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Psiquiátrico Penitenciario de Alme-
ría. Especificándose si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Castellón, a 31 de 
diciembre de 2008. Especificándose si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Castellón II, con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
del Centro Penitenciario de Teixeiro (La Coruña), con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria, con fecha 31 de diciembre de 2008, en el 
Centro Penitenciario de Pereiro de Aguiar (Lugo). 
Especificándose su situación. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe 
(Lugo), con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Lugo-Monterroso (Lugo). 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc., con fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Badajoz. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de Centro Penitenciario de Cáceres, con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de Centro Penitenciario de Cáceres, con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Valencia, con fecha 31 de 
diciembre de 2008. Especificándose su situación labo-
ral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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184/053275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008, que han sido diagnosti-
cados o tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008, y que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
Hepatitis C, en el Centro Psiquiátrico Penitenciario de 
Alicante, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón, y que 
han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón II, 
que han sido tratados de Hepatitis C, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C, en el Centro Penitenciario de 
Teixeido (La Coruña), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Pereiro de 
Aguiar (Ourense) durante el año 2008, y que han sido 
diagnosticados o tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en el 
Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo), en el 
año 2008, de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C, en el Centro Penitenciario de 
Badajoz, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Valencia, durante el 
año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados de 
Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008, que han sido diagnosti-
cados o tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008, y que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
Tuberculosis, en el Centro Psiquiátrico Penitenciario de 
Alicante, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón, y que 
han sido diagnosticados o tratados de Tuberculosis, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón II, 
que han sido tratados de Tuberculosis, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis, en el Centro Penitenciario de 
Teixeido (La Coruña), durante el año 2008 .

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Pereiro de 
Aguiar (Ourense) durante el año 2008, y que han sido 
diagnosticados o tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en el 
Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo), en el 
año 2008, de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis, en el Centro Penitenciario de 
Badajoz, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Tubercu-
losis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Valencia, durante el 
año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados de 
Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de Alicante 
Cumplimiento de Alicante, el 31 de diciembre de 2008. 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de Alican-
te II, el 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria en el Centro Psiquiátrico Penitencia-
rio de Almería. Especificándose si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de Caste-
llón, a 31 de diciembre de 2008. Especificándose si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de Caste-
llón II, con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla del Centro Penitenciario de Teixeiro (La Coru-
ña), con fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándo-
se su situación laboral. Si son funcionarios, laborales, 
contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria con fecha 31 de diciembre de 2008, 
en el Centro Penitenciario de Pereiro de Aguiar (Lugo). 
Especificándose su situación. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Lugo-
Bonxe (Lugo) con fecha 31 de diciembre de 2008. 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria de la prisión de Lugo-Monterroso 
(Lugo). Especificándose su situación laboral. Si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc. con fecha 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Badajoz. 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Cáceres, 
con fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria de la Prisión de Valencia con fecha 31 
de diciembre de 2008. Especificándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008 y que han sido diagnos-
ticados o tratados de alguna enfermedad mental. Espe-
cificándose si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008 y que han sido diagnosticados o 
tratados de alguna enfermedad mental. Especificándose 
si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
alguna enfermedad mental. Especificándose si la enfer-
medad mental es leve o grave del Centro Psiquiátrico 
Penitenciario de Alicante, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón y que 
han sido diagnosticados o tratados de alguna enferme-
dad mental durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón II, y 
que han sido diagnosticados o tratados de alguna enfer-
medad mental. Especificándose si la enfermedad men-
tal es leve o grave, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Pereiro de Aguiar 
(Ourense), durante el año 2008 y que han sido diagnos-
ticados o tratados de alguna enfermedad mental. Especi-
ficándose si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe 
(Lugo), durante el año 2008 y que han sido diagnosti-
cados o tratados de alguna enfermedad mental. Especi-
ficándose si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Badajoz, durante el año 2008 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Valencia, durante el año 2008 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Psiquiátrico Penitenciario de 
Alicante, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Texeiro (La 
Coruña), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados en la enfermería del Centro Penitenciario 
de Teixeiro (La Coruña), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Pereiro de 
Aguiar (Ourense), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe 
(Lugo), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Lugo-Monterroso (Lugo), 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Badajoz, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Valencia, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, que han sido atendi-
dos en la enfermería del Centro Penitenciario de de 
Castellón II, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, que han sido atendidos 
en la enfermería del Centro Penitenciario de de Caste-
llón II, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alicante Cum-
plimiento, durante el año 2008, que además de ser diag-
nosticados o tratados de alguna otra enfermedad conta-
giosa como la Tuberculosis o el Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la enfer-
mería de la prisión de Valencia, durante el año 2008, que 
además de ser diagnosticados o tratados de alguna otra 
enfermedad contagiosa como la Tuberculosis o el Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de Centro Penitenciario de 
Cáceres, con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de Centro Penitenciario de 
Cáceres, con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario II de Alicante, 
durante el año 2008, y que además de ser diagnostica-
dos o tratados de sida, tienen otra enfermedad conta-
giosa, como la hepatitis C o la tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
sida, tienen alguna otra enfermedad contagiosa como la 
hepatitis C o la tuberculosis en el Centro Psiquiátrico 
Penitenciario de Alicante, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón, que 
además de ser diagnosticados o tratados de sida, tienen 
otra enfermedad contagiosa como la tuberculosis o la 
hepatitis C, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Castellón II, 
que además de ser diagnosticados o tratados de sida, 
tienen otra enfermedad contagiosa como la tuberculo-
sis o la hepatitis C, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser tratados o 
diagnosticados de sida, tienen otra enfermedad conta-
giosa como la tuberculosis o la hepatitis C en el Cen-
tro Penitenciario de Teixeido (La Coruña) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser tratados o 
diagnosticados de sida, tienen otra enfermedad conta-
giosa como la tuberculosis o la hepatitis C en el Centro 
Penitenciario de Pereiro de Aguiar (Ourense) durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en el 
Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo), en el 
año  2008, que además de ser diagnosticados o tratados de 
sida, tienen otra enfermedad contagiosa como la hepa-
titis C o la tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en el 
Centro Penitenciario de Lugo-Monterroso (Lugo), en el 
año 2008, que además de ser diagnosticados o tratados 
de sida, tienen otra enfermedad contagiosa como la 
hepatitis C o la tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados de sida, tienen otra enfermedad conta-
gios como la hepatitis C o la tuberculosis, en el Centro 
Penitenciario de Badajoz, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Badajoz durante el año 2008, 
que además de ser diagnosticados o tratados de sida, 
tienen alguna otra enfermedad contagiosa como la 
hepatitis C o la tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cáceres durante el año 2008, 
que además de ser diagnosticados o tratados de sida, 
tienen alguna otra enfermedad contagiosa como la 
hepatitis C o la tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria en el Centro Penitenciario de 
Alicante Cumplimiento de Alicante el 31 de diciembre 
de 2008, especificándose su situación laboral: si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria en el Centro Penitenciario de 
Alicante II, el 31 de diciembre de 2008, especificándo-
se su situación laboral: si son funcionarios, laborales, 
contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Psiquiátrico Peniten-
ciario de Almería, especificándose si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de de 
Castellón, a 31 de diciembre de 2008, especificándose 
si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de Centro Penitenciario de Cas-
tellón II, con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica, que forman parte 
de la plantilla del Centro Penitenciario de Teixeiro (La 
Coruña), con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla Sanitaria, con fecha 31 de diciembre de 2008, 
en el Centro Penitenciario de Pereiro de Aguiar (Lugo). 
Especificándose su situación. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla Sanitaria, con fecha 31 de diciembre de 2008, 
en el Centro Penitenciario de Lugo-Bonxe (Lugo), espe-
cificándose su situación: si son funcionarios, laborales, 
contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de la prisión de Lugo-Monte-
rroso (Lugo), especificándose su situación laboral: si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc con fecha 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares que forman parte de la plantilla 
Sanitaria del Centro Penitenciario de Badajoz, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de la prisión de Valencia con 
fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose su 
situación laboral: si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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184/053289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de 
Tarragona, desglosado por líneas, puestos y unidades, 
indicando los municipios a los que atiende cada línea, 
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica 
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/053290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Tarragona, con indicación a adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/053291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 

y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2004 al 2008 en la provincia de 
Tarragona, por qué motivos y de qué nacionalidad de 
origen eran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/053292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pérez Herraiz, Diputada por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones se realizaron en la provincia de 
Lugo con cargo a la partida de seguridad vial en el 
año 2008 y por qué importe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2009.—Margarita Pérez Herraiz, Diputada.

184/053293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en e1 artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

 ¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce-
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican-
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.
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184/053294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en e1 artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-
vincia de Barcelona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/053295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en e1 artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2004 al 2008 en la provincia de 
Barcelona, por qué motivos y de qué nacionalidad de 
origen eran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado.

184/053296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro-

vincia de Lleida, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/053297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2008, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de 
Lleida, desglosado por líneas, puestos y unidades, 
indicando los municipios a los que atiende cada línea, 
puesto o unidad y en relación con la plantilla teórica 
prevista?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.

184/053298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española en los años 2004 al 2008 en la provincia de 
Lleida, por qué motivos y de qué nacionalidad de origen 
eran?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2009.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados.
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184/053299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la tasa de escolarización de entre cero 
y tres años en La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/053300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi-
ciando del Programa de Altas Capacidades en centros 
de educación primaria y secundaria en los colegios de 
La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/053301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Luena López, Diputado por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos que se están benefi-
ciando del PROA en centros de educación primaria y 
secundaria en los colegios de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—César Luena López, Diputado.

184/053302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones contempla realizar el Gobierno en 
Málaga para la realización de programas para el 
desarrollo de servicios de atención a la primera infan-
cia (cero-tres años)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de tramos de concen-
tración de accidentes desde 2000 hasta la fecha en las 
carreteras nacionales malagueñas, desglosado por años, 
e indicando la ubicación de los existentes actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo la Dirección Gene-
ral de Carreteras en Antequera desde marzo de 2004 hasta 
la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.
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184/053305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha impulsado la Dirección Gene-
ral de Carreteras para mejorar la seguridad en las obras 
del tercer carril de la Ronda Este en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de diciem-
bre de 2008.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.

184/053306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de ciudadanos inmigrantes que 
se han acogido al retorno voluntario desde su implanta-
ción en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el importe transferido a la Comunidad de 
Castilla y León por parte del Ministerio de Educación, 

Política Social y Deporte en los años 2008 y 2009 para 
el Plan Concertado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cómo es el desarrollo del programa «Internet en el 
aula» en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución del Programa Educa-3 
en la Comunidad de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
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tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas de estudios no 
universitarios concedidas en la provincia de Burgos en 
el período 1996-2003, así como su importe asignado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el número de becas concedidas para estudios 
de inglés en el extranjero en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan la siguiente pregunta para que les sea 
contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas de estudios no uni-
versitarios concedidas en la provincia de Burgos desde el 
curso académico 2004-2005 hasta el actual 2008-2009, 
y cuál es su importe asignado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento en las plantillas del 
Cuerpo Nacional de Policía en las Comisarías de Bur-
gos, Aranda de Duero y Miranda de Ebro desde el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las obras de rehabilitación de 
Cuarteles de la Guardia Civil acometidas en la provin-
cia de Burgos en el período 1996-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.
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¿Cuáles han sido las obras de rehabilitación de 
Cuarteles de la Guardia Civil acometidas en la provin-
cia de Burgos en el período 2004-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión real ejecutada en el proyecto 
de construcción de la presa de Castrovido durante el 
año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas de estudios uni-
versitarios concedidas en la provincia de Burgos en el 
período 1996-2003, así como su importe asignado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Mar Arnaiz García y don Luis 
Tudanca Fernández, Diputados por Burgos, pertene-

cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el número de becas de estudios uni-
versitarios concedidas en la provincia de Burgos desde 
el curso académico 2004-2005 hasta el actual 2003-
2009, así como su importe asignado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2009.—María del Mar Arnaiz García y Luis 
Tudanca Fernández, Diputados.

184/053319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

Una de las medidas de ahorro energético empren-
didas por el Gobierno es la de repartir bombillas de 
bajo consumo. Al parecer, en la práctica, el reparto se 
realizará a través del recibo de la luz, de tal forma que 
los hogares recibirán un cupón que se intercambiará 
en las oficinas de Correos por una bombilla de bajo 
consumo.

En la preparación de esta medida, ¿ha entablado el 
Gobierno conversaciones con fabricantes nacionales 
sobre la intención de distribuir bombillas de bajo con-
sumo a los consumidores españoles?

¿Se ha realizado algún tipo de concurso específico 
para la adquisición de estas bombillas? Si es así, ¿bajo 
qué condiciones?

¿Se ha diseñado paralelamente alguna campaña de 
recogida, recuperación, reciclaje o reutilización de 
bombillas obsoletas y menos eficientes energéticamen-
te? Si es así, ¿en qué ha consistido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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El Consejero de Presidencia, Justicia e Interior de la 
Comunidad de Madrid, Francisco Granados Lerena, 
según distintas informaciones, habría creado supuesta-
mente un equipo parapolicial, financiado con fondos 
públicos, integrado por ex guardias civiles y dirigido 
por el ex policía Marcos Peña, que investiga a políticos 
y tramas de corrupción y redacta informes reservados, 
todo ello fuera del control político o legal. Según Mar-
cos Peña, los ex guardias civiles piden datos en la Guar-
dia Civil a la Unidad Central Operativa (UCO), a Asun-
tos Internos o a la Policía.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la existencia de 
grupos de información o investigación creados por otras 
administraciones?

En caso de que así fuera, ¿es conocedor el Ministe-
rio del Interior de la participación de funcionarios o 
ex funcionarios del Ministerio en estos supuestos gru-
pos de investigación y del trabajo que desempeñaban 
en él?

Igualmente, ¿se propone el Gobierno comprobar 
la legalidad de estos supuestos grupos de investiga-
ción?

Asimismo, ¿piensa el Gobierno investigar si se ha 
producido un trasvase de datos policiales o de la Guar-
dia Civil al margen del procedimiento legal, que pudie-
ra ser constitutivo de irregularidad o delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2008.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Surroca i Comas, en su calidad de 
Diputada del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

En fecha 17 de noviembre de 2008, se formuló una 
pregunta en relación a las medidas concretas que había 
adoptado el Gobierno ante la recomendación 47/2007, 
de 27 de marzo, del Defensor del Pueblo, sobre la 
obligación de que las notificaciones se adecuen a la 
Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones 
Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, 
motivando suficientemente su contenido y personali-
zando los antecedentes y fundamentos de derecho de 
las mismas, con expresión de las alegaciones formula-
das de contrario.

Se ha recibido respuesta a la mencionada pregunta, 
pero se continúan desconociendo algunos aspectos:

¿Se ha llevado a cabo alguna actuación en relación 
al hecho concreto al que se refiere el Defensor del Pue-
blo en la recomendación 47/2007?

En caso afirmativo, ¿Que actuaciones se han llevado 
a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Montserrat Surroca i Comas, Diputada.

184/053322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué posición ha mantenido el Gobierno en la Con-
ferencia mundial de la Iniciativa para la transparencia 
de la industria extractiva (ITIE) que se ha celebrado en 
Doha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adaptado el Gobierno para dar 
cumplimiento a los diversos mandatos parlamentarios 
que se han aprobado en los últimos años en relación a 
la situación de los antiguos trabajadores del grupo de 
empresas ITT-España (Standard Eléctrica y Marconi 
Española)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/053324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué compromisos va a asumir el Gobierno en la 
conferencia de reposición del Fondo Global contra el 
Sida, la Tuberculosis y la Malaria, que se va a celebrar 
en Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno que se haya pro-
ducido frente a las costas de Somalia durante los últi-
mos años el vertido de desechos tóxicos y residuos 
radiactivos utilizados en medicina de origen español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el desfase entre los 
datos de afiliados a la Seguridad Social y la EPA indi-
can un crecimiento de la economía sumergida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Considera razonable las diferencias existentes en 
Catalunya entre los criterios del INSS y los criterios del 
ICAM en materia de reconocimiento de situaciones de 
invalidez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Subcontrata el INSS el servicio de empresas para 
valorar las situaciones de incapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.

184/053329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artí-
culos 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adaptado el Gobierno para garan-
tizar que las familias monoparentales con dos hijos a 
cargo sean consideradas familias numerosos tal y como 
contempla la ley de presupuestos de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado.
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184/053330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unidad-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Por qué razón se decidió trasladar los expedientes 
judiciales correspondientes a los juicios sumarísimos y 
a otros consejos de guerra depositados en el Juzgado 
Togado n.º 13 de Valencia, así como de aquellos otros 
depositados en las Subdelegaciones de Alacant y Caste-
lló?

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/053331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unidad-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde han sido destinados y con qué finalidad los 
expedientes judiciales correspondientes a los juicios 
sumarísimos y a otros consejos de guerra depositados 
en el Juzgado Togado n.º 13 de Valencia, así como de 
aquellos otros depositados en las Subdelegaciones de 
Alacant y Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/053332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unidad-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto la autoridad competente mandar 
retornar los expedientes judiciales correspondientes a 
los juicios sumarísimos y a otros consejos de guerra 
depositados en el Juzgado Togado n.º 13 de Valencia, 
así como de aquellos otros depositados en las Subdele-
gaciones de Alacant y Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/053333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-
Izquierda Unidad-Iniciativa per Catalunya Verds, y al 
amparo de lo establecido en el artícu  lo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué organismo administrativo, y en qué fecha, ha 
dictado la resolución de traslado de los expedientes judi-
ciales correspondientes a los juicios sumarísimos y a 
otros consejos de guerra depositados en el Juzgado Toga-
do n.º 13 de Valencia, así como de aquellos otros deposi-
tados en las Subdelegaciones de Alacant y Castelló?

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero 
de 2009.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/053334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.
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En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 

Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-

to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu-
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Santander.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Laredo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castro-Urdiales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Llanes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Valdes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lena.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Laviana.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Langreo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Grado.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Gijón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Castropol.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Avilés.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de  Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tineo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Siero.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 802p

787

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Pravia.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Piloña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Mieres.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo 
en el partido judicial de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Ejea de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Daroca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Caspe.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Alcañiz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Teruel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Monzón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Jaca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Lleida.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Cervera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional contencioso-administrati-
vo en el partido judicial de Tremp.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

184/053335

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes Gene-
rales cada vez que así lo demanden, toda la información 
actualizada y debidamente contrastada sobre la activi-
dad y carga de trabajo de sus juzgados y tribunales de 
toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Santander.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Reinosa.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Medio Cudeyo.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Laredo.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castro-Urdiales.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Llanes.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Valdés.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lena.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Laviana.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Langreo.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Grado.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Gijón.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Castropol.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas de Onís.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cangas de Narcea.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Avilés.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Villaviciosa.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tineo.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 802p

805

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Siero.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Pravia.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Piloña.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Oviedo.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Mieres.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de La Almunia de Doña Godina.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Zaragoza.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tarazona.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Ejea de los Caballeros.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Daroca.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Caspe.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calatayud.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Calamocha.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de  Alcañiz.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Teruel.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Monzón.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Jaca.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Huesca.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Lleida.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Cervera.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Balaguer.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobier-
no de la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus Juzgados y Tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Vielha e Mijaran.

Madrid, 18 de diciembre de 2008.—Miguel Ángel 
Cortés Martín y José María Michavila Núñez, Dipu-
 tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes Gene-
rales, cada vez que así lo demanden, toda la información 
actualizada y debidamente contrastada sobre la activi-
dad y carga de trabajo de sus juzgados y tribunales de 
toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional social en el partido judi-
cial de Tremp.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

184/053336

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes Gene-
rales, cada vez que así lo demanden, toda la información 
actualizada y debidamente contrastada sobre la activi-
dad y carga de trabajo de sus juzgados y tribunales de 
toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Toledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden judisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Illescas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villanueva de Los Infantes.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almagro.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almadén.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Almansa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Roda.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Hellín.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santoña.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Santander.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Laredo.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.
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A la Mesa del Congreso de los Dipu  tados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Dipu  tado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Dipu -
tado por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artícu  lo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Dipu  tados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Castro-Urdiales.

Palacio del Congreso de los Dipu  tados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Dipu  tados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Valdés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 802p

821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006 de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Ejea de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Daroca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Alcañiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 802p

827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Cervera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en el partido judi-
cial de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

184/053337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputa-
do por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamentario 
Popular que suscribimos esta iniciativa queremos conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrijos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Toledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Talavera de la Reina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Quintanar de la Orden.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Orgaz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ocaña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Illescas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Sigüenza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Molina de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tarancón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Clemente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Motilla del Palancar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villanueva de los Infantes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdepeñas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tomelloso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Puertollano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Manzanares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Daimiel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ciudad Real.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almagro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almadén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcázar de San Juan.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Almansa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcaraz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villarrobledo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Roda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Hellín.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Casas-Ibáñez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Torrelavega.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de San Vicente de la Barquera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santoña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Reinosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Medio Cudeyo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castro-Urdiales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Llanes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Valdes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lena.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Laviana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Langreo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Grado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales, cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Castropol.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas de Onís.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cangas del Narcea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Avilés.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Villaviciosa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tineo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Siero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Pravia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Piloña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Oviedo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Mieres.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de La Almunia de Doña Godina.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Zaragoza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Tarazona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Ejea de los Caballeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Daroca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 802p

844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Caspe.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calatayud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Calamocha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Alcañiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Monzón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Jaca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Lleida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Cervera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Balaguer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, y don José María Michavila Núñez, Diputado 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

El Gobierno, a través de la Comisión de Estadística 
Judicial, creada por Real Decreto 1184/2006, de 13 de 
octubre, está obligado a proporcionar a las Cortes 
Generales cada vez que así lo demanden, toda la infor-
mación actualizada y debidamente contrastada sobre la 
actividad y carga de trabajo de sus juzgados y tribuna-
les de toda España.

En tal sentido, los Diputados del Grupo Parlamenta-
rio Popular que suscribimos esta iniciativa queremos 
conocer:

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional civil en el partido judicial 
de Vielha e Mijaran.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Miguel Ángel Cortés Martín y 
José María Michavila Núñez, Diputados.

184/053338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, sin ningún 
asalariado, entre el 1 de enero de 2008 y el 1 de enero 
de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en el 
número de empresas activas en España, con un número 
de asalariados de uno o dos, entre el 1 de enero de 2008 
y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en el 
número de empresas activas en España, con un número 
de asalariados de entre 3 y 5, entre el 1 de enero de 2008 
y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en el 
número de empresas activas en España, con un número 
de asalariados de entre 6 y 9, entre el 1 de enero de 2008 
y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
mero de asalariados de entre 10 y19, entre el 1 de ene-
ro de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
mero de asalariados de entre 20 y 49, entre el 1 de ene-
ro de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
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mero de asalariados de entre 50 y 99, entre el 1 de ene-
ro de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
mero de asalariados de entre 100 y 199, entre el 1 de 
enero de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
mero de asalariados de entre 200 y 499, entre el 1 de 
enero de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en 
el número de empresas activas en España, con un nú-
mero de asalariados de entre 500 y 999, entre el 1 de 
enero de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en el 
número de empresas activas en España, con un número 
de asalariados de entre 1.000 y 4.999, entre el 1 de ene-
ro de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el incremento o decremento neto en el 
número de empresas activas en España, con un número 
de asalariados de 5.000 o superior, entre el 1 de enero 
de 2008 y el 1 de enero de 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/053350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El absentismo laboral es un fenómeno que, según 
noticias aparecidas en medios de comunicación, se ha 
intensifi cado en España durante los últimos años, con-
virtiéndose en uno de los principales problemas para 
muchas empresas y también para las Administraciones 
Públicas. La falta de asistencia frecuente del trabajador 
a su puesto de trabajo es cada vez más habitual entre los 
empleados y, según estudios realizados en este ámbito, 
parece que en la mayor parte de los casos, el absentismo 
es injustifi cado y que la falta de motivación y la insatis-
facción laboral, se encuentran detrás de muchos casos 
de ausencia reiterada al trabajo. Ante este problema que 
afecta signifi cativamente a la economía española y a la 
efi ciencia de la Administración:

¿Qué medida o medidas ha adoptado o tiene previsto 
adoptar el Gobierno para evitar el absentismo laboral 
injustifi cado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, en base a estudios realizados 
por empresas de gestión de recursos humanos, la tasa 
de absentismo laboral en España se encuentra a niveles 
superiores a la media europea, y se ha duplicado en los 
últimos cuatro años.

¿Dispone el Gobierno de datos que confirmen o 
contradigan esas informaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes me-
dios de comunicación, en base a estudios realizados por 
empresas de gestión de recursos humanos, la tasa de 
absentismo laboral en España se encuentra a niveles su-
periores a la media europea, y se ha duplicado en los 
últimos cuatro años.

¿Cuál ha sido la tasa promedio de absentismo labo-
ral en España durante cada uno de los años 2004, 2005, 
2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes me-
dios de comunicación, en base a estudios realizados por 
empresas de gestión de recursos humanos, la tasa de 
absentismo laboral en España se encuentra a niveles su-
periores a la media europea, y se ha duplicado en los 
últimos cuatro años.

¿Cuáles son las causas de dicho incremento que 
afecta muy negativamente a la competitividad de las 
empresas de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.
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184/053354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, en base a estudios realizados 
por empresas de gestión de recursos humanos, la tasa 
de absentismo laboral en España se encuentra a niveles 
superiores a la media europea, y se ha duplicado en los 
últimos cuatro años.

¿De qué estimaciones dispone el Gobierno sobre la 
influencia del absentismo laboral sobre la economía 
española durante los últimos cinco años?

¿Cómo está afectando el absentismo laboral a la 
productividad de nuestro tejido productivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, la tasa de absentismo laboral 
en España se encuentra a niveles superiores a la media 
europea, presentándose diferencias muy significativas 
entre las diferentes Comunidades Autónomas.

¿Cuáles fueron las tasas de absentismo laboral 
durante 2008 en cada una de las Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, la tasa de absentismo laboral 
en España se encuentra a niveles superiores a la media 
europea, presentándose diferencias muy significativas 
en función del tamaño de las empresas.

¿Cuáles fueron las tasas de absentismo laboral 
durante 2008 en empresas de menos de 10 asalariados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, la tasa de absentismo laboral 
en España se encuentra a niveles superiores a la media 
europea, presentándose diferencias muy significativas 
en función del tamaño de las empresas.

¿Cuáles fueron las tasas de absentismo laboral 
durante 2008 en empresas de entre 10 y 49 asalaria-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, la tasa de absentismo laboral 
en España se encuentra a niveles superiores a la media 
europea, presentándose diferencias muy significativas 
en función del tamaño de las empresas.

¿Cuáles fueron las tasas de absentismo laboral 
durante 2008 en empresas de entre 250 y 499 asalaria-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, la tasa de absentismo laboral 
en España se encuentra a niveles superiores a la media 
europea, presentándose diferencias muy significativas 
en función del tamaño de las empresas.

¿Cuáles fueron las tasas de absentismo laboral 
durante 2008 en empresas de más de 500 asalariados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, en base a estudios realizados 
por empresas de gestión de recursos humanos, la tasa 

de absentismo laboral en España se encuentra a niveles 
superiores a la media europea. Ante estas informacio-
nes interesa conocer:

¿De qué datos dispone el Gobierno sobre absentis-
mo laboral en la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, en base a estudios realizados 
por empresas de gestión de recursos humanos, la tasa 
de absentismo laboral en España se encuentra a niveles 
superiores a la media europea. Ante estas informacio-
nes interesa conocer:

¿Cuáles son las tasas de absentismo laboral en cada 
uno de los Ministerios del Gobierno de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en diferentes 
medios de comunicación, en base a estudios realizados 
por empresas de gestión de recursos humanos, la tasa 
de absentismo laboral en España se encuentra a niveles 
superiores a la media europea. Ante estas informacio-
nes interesa conocer:
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¿Cuál es la evolución experimentada en la tasa de 
absentismo laboral en la Administración General del 
Estado entre el año 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las altas tasas de absentismo laboral que se pre-
sentan en España que, según informaciones aparecidas 
en los medios de comunicación, afectan de forma espe-
cial a las Administraciones Públicas, interesa conocer:

¿Cuáles son las causas más frecuentes que provocan 
el absentismo laboral en la Administración General del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las altas tasas de absentismo laboral que se pre-
sentan en España que, según informaciones aparecidas 
en los medios de comunicación, afectan de forma espe-
cial a las Administraciones Públicas, interesa conocer:

¿Qué medidas ha adoptado o piensa adoptar el 
Gobierno para controlar y disminuir el absentismo 
laboral en la Administración General del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las altas tasas de absentismo laboral que se pre-
sentan en España que, según informaciones aparecidas 
en los medios de comunicación, afectan de forma espe-
cial a las Administraciones Públicas, interesa conocer:

¿Se están aplicando o se piensa aplicar en el futuro 
métodos preventivos encaminados a evitar el absentismo?

¿Se aplican métodos encaminados al desarrollo de 
un comportamiento organizacional de los trabajadores 
de las Administraciones Públicas que permitan mejorar 
su implicación y organización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada.

184/053366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En reciente visita del Ministro del Interior a la pro-
vincia de Cádiz, anunció el incremento de las partidas 
presupuestarias del año 2009 de su Ministerio, para 
realizar obras en distintas Comisarías y Casas Cuartel 
de la Guardia Civil de la provincia.

¿Cuál es el motivo por el que entre dichas obras no se 
encuentra la Comisaría de Policía de Jerez de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2009.—Aurelio Romero Girón, Diputado.

184/053367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
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rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción por parte de la Inter-
vención General de la Administración del Estado del 
Centro Penitenciario de Castellón II (Albocasser)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del fin de obra del 
Centro Penitenciario de Castellón II (Albocasser) por 
parte de la Sociedad Estatal de Infraestructuras y Equi-
pamientos Pertenecientes (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del Centro Peniten-
ciario de Castellón II (Albocasser) por parte de la 
Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha exacta llegó el primer contingente de 
internos al Centro Penitenciario de Castellón II (Albo-
casser)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos internos hay en la actualidad en el Centro 
Penitenciario de Castellón II (Albocasser)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción por parte de la Inter-
vención General de la Administración del Estado del 
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Centro Penitenciario de Sevilla II (Morón de la Fron-
tera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del fin de obra del 
Centro Penitenciario de Sevilla II (Morón de la Fronte-
ra) por parte de la Sociedad Estatal de Infraestructuras 
y Equipamientos Penitenciarios (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del fin de obra del 
Centro Penitenciario de Sevilla II (Morón de la Fronte-
ra) por parte de la Administración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué fecha exacta llegó el primer contingente de 
internos la Centro Penitenciario de Sevilla II (Morón de 
la Frontera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos internos hay en la actualidad en el Centro 
Penitenciario de Sevilla II (Morón de la Frontera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción por parte de la Inter-
vención General de la Administración del Estado del 
Centro Penitenciario en Madrid VII (Estremera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.
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184/053378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del fin de obra del 
Centro Penitenciario de Madrid VII (Estremera) por 
parte de la Sociedad Estatal de Infraestructuras y Equi-
pamientos Penitenciarios (SIEPSA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuál es la fecha de recepción del Centro Peniten-
ciario de Madrid VII (Estremera) por parte de la Admi-
nistración del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿En qué fecha exacta llegó el primer contingente de 
internos al Centro Penitenciario de Madrid VII (Estre-
mera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz y don Miguel Barrachi-
na Ros, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Cuántos internos hay en la actualidad en el Centro 
Penitenciario de Madrid VII (Estremera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz y Miguel Barra-
china Ros, Diputados.

184/053382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Ha sido el Plan Acción 2009 del Ministerio de 
Ciencia e Innovación acordado o consultado con las 
Comunidades Autónomas o con la comunidad universi-
taria? En caso afirmativo, cuáles son los acuerdos 
alcanzados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.
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184/053383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha realizado el Gobierno un diagnóstico previo a 
la aprobación del Plan de Acción 2009 del Ministerio 
de Ciencia e Innovación que haya permitido determinar 
sus objetivos y cuantificar la dotación anunciada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones o cálculos ha realizado el Gobier-
no para los próximos cursos o anualidades en relación 
con los diferentes objetivos aprobados en el Plan Acción 
2009 del Ministerio de Ciencia e Innovación o se limi-
tan a este ejercicio 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Con cargo a qué partida presupuestaria se van a 
aprobar los créditos anunciados en el Plan Acción 2009 
del Ministerio de Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué porcentaje de los 37 millones de euros para 
becas anunciados en el Plan Acción 2009 del Ministe-
rio de Ciencia e Innovación es para cursar estudios de 
máster y qué porcentaje se destinará a estudios de 
grado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Porcentaje del número de estudiantes de grado y 
máster que se beneficiarán de las medidas del Plan de 
Acción 2009 del Ministerio de Ciencia e Innovación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.
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184/053388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Porcentaje de becados estudiantes de grado y máster 
en España y en la Unión Europea.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones se van a financiar con los 85 
millones de € para apoyar la adaptación de los títulos e 
infraestructuras universitarias al nuevo marco europeo, 
anunciado en el Plan Acción 2009 del Ministerio de 
Ciencia e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué criterios se van a tener en cuenta para redistri-
buir entre las universidades los 85 millones de € para 
apoyar la adaptación de los títulos e infraestructuras 
universitarias al nuevo marco europeo, anunciado en el 
Plan Acción 2009 del Ministerio de Ciencia e Innova-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Qué plazo de ejecución tiene previsto el Gobierno 
en relación con la partida de los 85 millones de € para 
apoyar la adaptación de los títulos e infraestructuras 
universitarias al nuevo marco europeo, anunciado en el 
Plan Acción 2009 del Ministerio de Ciencia e Innova-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿En qué consiste el proyecto internacional para la 
investigación en ciencias sociales y humanas que se 
publica en español anunciado en el Plan Acción 2009 
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del Ministerio de Ciencia e Innovación? Detalle de los 
objetivos, medidas, dotación y beneficiarios previstos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Financiación, órgano responsable de su ejecución, 
medidas y calendario de la estrategia de comunicación 
y publicidad para explicar a estudiantes universitarios y 
de secundaria, familias, profesores y a la sociedad en 
general, las características y ventajas del EEES anun-
ciada en el Plan Acción 2009 del Ministerio de Ciencia 
e Innovación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Las cantidades económicas destinadas al proceso 
de Adaptación al EEES de las Universidades Españolas 
así como las destinadas a becas reflejadas en el Plan 
Acción 2009 del Ministerio de Ciencia e Innovación se 
han basado en alguna previsión o diagnóstico previo 
por parte del Ministerio de Ciencia e Innovación? En 

caso afirmativo ¿Cuáles han sido las principales con-
clusiones así como las necesidades económicas refleja-
das en dicho diagnóstico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el porcentaje existente de estudiantes que 
cursan estudios de grado y máster en España con beca 
del Ministerio de Ciencia e Innovación y cuál es la dife-
rencia con la media de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, Diputado por Ourense, y 
don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene pensado el Gobierno establecer planes simi-
lares, en cuanto a la cuantía y a los objetivos, los años 
venideros, o bien se trata de una acción puntual del 
año 2009?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.
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184/053397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

La competencia en materia de marina mercante 
viene atribuida a la Administración Marítima corres-
pondiente y en especial al Ministerio de Fomento en lo 
que se refiere al control de la situación, del registro y 
del abanderamiento de todos los buques civiles espa-
ñoles.

¿Cuántos reconocimientos a embarcaciones que pres-
tan servicio en aguas interiores ha realizado la Dirección 
General de la Marina Mercante en el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

La competencia en materia de marina mercante 
viene atribuida a la Administración Marítima corres-
pondiente y en especial al Ministerio de Fomento en lo 
que se refiere al control de la situación, del registro y 
del abanderamiento de todos los buques civiles espa-
ñoles.

¿Cuántos reconocimientos a embarcaciones que 
prestan servicio en aguas interiores han realizado 
en 2008 los Organismos de Cuenca dependientes del 
Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marítimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento considera que los recono-
cimientos de embarcaciones que prestan servicio en 
aguas interiores no son competencia de la Dirección 
General de la Marina Mercante y sí lo es de la compe-
tencia del Organismo de Cuenca correspondiente.

¿Cuántos reconocimientos a embarcaciones que 
prestan servicio en aguas interiores ha realizado 
en 2008 la Confederación Hidrográfica del Norte de 
España?

Palacio del Congreso de los Diputados,11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento considera que los recono-
cimientos de embarcaciones que prestan servicio en 
aguas interiores  no son competencia de la Dirección 
General de la Marina Mercante y sí lo es de la compe-
tencia del Organismo de Cuenca corresspondiente.

¿Cuántos reconocimientos a embarcaciones que 
prestan servicio en aguas interiores ha realizado en 2008 
la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/053401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento considera que los recono-
cimientos de embarcaciones que prestan servicio en 
aguas interiores no son competencia de la Dirección 
General de la Marina Mercante y sí lo es de la compe-
tencia del Organismo de Cuenca correspondiente.

Por otra parte y a los efectos de que la embarcación 
pueda ser reconocida, si así lo exige el Organismo de la 
Cuenca en la que presta servicio la embarcación, la 
misma podría ser reconocida por alguna de las empre-
sas autorizadas por la Dirección General de la Marina 
Mercante para llevar a cabo los reconocimientos de las 
embarcaciones de recreo, por aquellas sociedades de 
clasificación autorizadas por la Administración Maríti-
ma española para llevar a cabo los reconocimientos en 
el extranjero o profesionales pertenecientes al Colegio 
de Oficiales de la Marina Mercante Española o del 
Colegio de Ingenieros Navales.

¿Cuál es la relación completa de las empresas auto-
rizadas por la Dirección General de la Marina Mercante 
que en 2008 han llevado a cabo los reconocimientos de 
las embarcaciones que prestan servicios en aguas inte-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Las inspecciones técnicas anuales de buques que 
navegan por aguas interiores no marítimas son obliga-
torias y la realidad es que muchas embarcaciones que 
navegan por esas aguas se encuentran con enormes difi-

cultades para obtener ese certificado, por diferencias 
entre diversos órganos de las Administraciones.

Esta situación es muy preocupante puesto que la 
ausencia de esas certificaciones de navegación puede 
tener graves consecuencias en el caso de que ocurra 
algún accidente.

¿Qué actuaciones está realizando el Gobierno para 
que las embarcaciones que navegan por aguas interio-
res no marítimas puedan obtener las certificaciones 
acreditativas de las inspecciones técnicas anuales de 
buques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad de la provincia de Ourense, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Las aguas interiores no marítimas integran el domi-
nio público hidráulico. De acuerdo con ello el control 
de las navegaciones de embarcaciones que transportan 
pasajeros en los Cañones del Río Sil en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, corresponden a la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil.

A estos efectos el citado Organismo de cuenca debe 
disponer de servicios propios de inspección para reali-
zar los reconocimientos a las embarcaciones que nave-
gan por aguas de su competencia.

¿Cuál es la relación completa de medios personales 
y materiales con los que cuenta la Confederación Hidro-
gráfica del Miño-Sil para realizar los reconocimientos a 
las embarcaciones que transportan pasajeros y que 
navegan por los Cañones del Río Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados don Celso Delgado Arce y don Jesús 
Vázquez Abad, de la provincia de Ourense, pertene-
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cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo previsto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formularn la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Las aguas interiores no marítimas integran el domi-
nio público hidráulico. De acuerdo con ello el control 
de las navegaciones de embarcaciones que transportan 
pasajeros en los Cañones del Río Sil en la Comunidad 
Autónoma de Galicia, corresponden a la Confederación 
Hidrográfica del Miño-Sil.

A estos efectos el citado Organismo de cuenca debe 
disponer de servicios propios de inspección para reali-
zar los reconocimientos a las embarcaciones que nave-
gan por aguas de su competencia.

¿Cuántas inspecciones ha realizado la Confedera-
ción Hidrográfica del Miño-Sil para realizar los reco-
nocimientos a las embarcaciones que transportan pasa-
jeros y que navegan por los Cañones del Río Sil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Provocarán las obras del AVE la interrupción del 
tráfico de mercancías por ferrocarril a su paso por la 
localidad de Venta de Baños? ¿Por cuánto tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Provocarán las obras del AVE la interrupción del 
tráfico de trenes de pasajeros de ancho Ibérico a su 
paso por la localidad de Venta de Baños? ¿Por cuánto 
tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Garantiza el Gobierno la continuidad de los 
empleos de la Terminal de Mercancías de la estación de 
Venta de Baños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno la construcción de un 
apeadero del AVE en la estación de Venta de Baños?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno el desvío del transporte 
de mercancías peligrosas por ferrocarril a su paso por la 
ciudad de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de enero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias de menores desaparecidos en 
los años 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de denuncias de menores desaparecidos 
esclarecidas en los años 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de agresiones o abusos sexuales 
que han tenido menores como víctimas en los años 
2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número total de delitos contra la libertad sexual en 
los años 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos de pornografía infantil en Inter-
net conocidos en los años 2004 a 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
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siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la distancia entre el domicilio familiar del becario y 
el centro docente en que realice sus estudios o el centro 
de trabajo en que realice sus prácticas, correspondien-
tes a las convocatorias de los cursos 2006-2007 y 2007-
2008, se han concedido a los alumnos domiciliados en 
la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la resi-
dencia del alumno durante el curso fuera del domicilio 
familiar, correspondientes a las convocatorias de los 
cursos 2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
del material escolar necesario para los estudios, corres-
pondientes a las convocatorias de los cursos 2006-2007 
y 2007-2008, se han concedido a los alumnos domici-
liados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos derivados de la matrí-
cula de alumnos de estudios universitarios en centros 
públicos y privados y del resto de alumnos que cursen 
estudios en centros estatales, correspondientes a las 
convocatorias de los cursos 2006-2007 y 2007-2008, se 
han concedido a los alumnos domiciliados en la provin-
cia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas ayudas para gastos determinados por razón 
de la condición jurídica del centro docente y de su régi-
men de financiación, en el nivel de enseñanzas medias, 
correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Cuántos son los alumnos domiciliados en la pro-
vincia de Burgos beneficiarios de la exención de los 
precios públicos por servicios académicos universita-
rios por su condición de miembros de familias numero-
sas, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad con residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad con resi-
dencia, correspondientes a las convocatorias de los cur-
sos 2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los 
alumnos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas generales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuántas becas especiales de movilidad sin residen-
cia, correspondientes a las convocatorias de los cursos 
2006-2007 y 2007-2008, se han concedido a los alum-
nos domiciliados en la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Educación, Política 
Social y Deporte (antes Ministerio de Educación y 
Ciencia) para plazas de niños de 0 a 3 años en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León desde 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/053426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación del Ministerio de Edu-
cación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, Políti-
ca Social y Deporte) en la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León desde 2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación por alumno del Minis-
terio de Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educa-
ción, Política Social y Deporte) en la Comunidad Autó-
noma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Gasto público en educación no universitaria, univer-
sitaria y formación profesional por el Ministerio de 
Educación y Ciencia (hoy Ministerio de Educación, 

Política Social y Deporte) desde 2004 a la actualidad en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de becas infantil cursos 2006-2007 y 2007-
2008 total concedidas a alumnos domiciliados en la 
provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de becas de Enseñanzas Medias cursos 
2006/2007 y 2007/2008, total a los alumnos domicilia-
dos en la provincia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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Número de becarios domiciliados en la provincia de 
Burgos de Cursos de Idiomas de las convocatorias curso 
2006/2007 y curso 2007/2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Universidades que ofrecen las carreras de Grado en 
la actualidad en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Relación de  planes de estudios con informe favora-
ble y desfavorable de la ANECA de las Universidades 
de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 

siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Relación de planes de cooperación territorial vigen-
tes con la Comunidad Autónoma de Castilla y León en 
materia educativa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el  artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de casos de violencia escolar en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León y sus provincias 
desde 2004 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de enero 
de 2009.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/053436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los fallecimientos en el Centro Peni-
tenciario de Zuera, Zaragoza:

¿Qué actuaciones se han realizado en el Centro 
Penitenciario de Zuera, Zaragoza, tras la muerte de 
varios internos durante los últimos días?

¿Cuál ha sido la causa de la muerte de estos reclusos?
En el caso de que la causa de la muerte de estos 

internos esté relacionada con el consumo de drogas 
cómo se ha introducido la droga en la prisión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.
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184/053437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Navarro Cruz, Diputada por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con los fallecimientos en el Centro Peni-
tenciario de Zuera, Zaragoza:

¿Cuál es la plantilla actual de funcionarios y traba-
jadores del Centro Penitenciario de Zuera, Zaragoza?

¿Es suficiente la plantilla de funcionarios y trabaja-
dores destinados en el Centro Penitenciario de Zuera, 
Zaragoza, para atender a la población reclusa de dicho 
centro?

¿Está masificado dicho centro penitenciario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de enero 
de 2009.—Carmen Navarro Cruz, Diputada.

184/053438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué momento se ha producido la cesión del edi-
fi cio de La Aduana, antigua sede de la Subdelegación 
del Gobierno, al Ministerio de Cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 

Muñoz, Diputado por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

Fecha del acuerdo fi nal de cesión a la Comunidad 
Autónoma de Andalucía del Convento de la Trinidad en 
Málaga, así como cesión al Ministerio de Administra-
ciones Públicas del Edifi cio de La Caleta en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles han sido las cesiones del Ministerio de Tra-
bajo a la Junta de Andalucía para equilibrar las valora-
ciones del gobierno central de la cesión del edifi cio de 
La Caleta propiedad de la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Ha realizado AENA obras en las instalaciones de la 
base aérea de Málaga por valor de 15.719.389,84 euros 
de acuerdo con un Convenio suscrito en junio de 2007 
por el Ministerio de Defensa, el de Fomento y la propia 
AENA?

En caso afi rmativo cuál sería la vinculación fi nal de 
AENA a la propiedad de los terrenos del antiguo Cam-
pamento Benítez.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha recibido el Ministerio de Economía y Hacienda 
los informes pertinentes de los Ministerios de Fomento 
y Defensa para proceder a la fi rma del acta de adscrip-
ción a Fomento de los terrenos del antiguo campamento 
Benítez de Málaga, tras la compensación fi jada en 
15.719.389,84 euros, como establece la Orden de Eco-
nomía y Hacienda de 27 de febrero de 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El Ministerio de Fomento firmaba el 6 de marzo de 
2005 un Protocolo para la creación de un espacio públi-
co dedicado al transporte y a la obra pública, junto con 
el Ayuntamiento de Málaga, la Consejería de Obras 
Públicas y Transporte de la Junta de Andalucía, la Dipu-
tación Provincial de Málaga, la Universidad de Málaga, 
la Cámara de Comercio de Málaga, Unicaja y las 
empresas Grupo Sando y Construcciones Vera.

En la base segunda de dicho Protocolo los fi rmantes 
se comprometen a promover la fi rma de un convenio 
«que fi je la confi guración jurídica del proyecto» en el 
plazo deseable de seis meses.

¿Se ha cumplido dicho acuerdo suscrito por el 
Ministerio de Fomento y firmado el convenio?

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to la constitución de las estructuras organizativas y de 
gestión contempladas en el citado Protocolo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.

184/053444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Ha recepcionado el Ministerio de Defensa obras 
diversas  en las instalaciones de la base aérea de Mála-
ga, realizadas por AENA en virtud del acuerdo suscrito 
entre el Ministerio de Defensa, el de Fomento y la pro-
pia AENA en junio de 2007?

En caso afirmativo, ¿ha realizado el Ministerio de 
Defensa la valoración de dichas obras, establecidas ini-
cialmente en la cifra de 15.719.389,84 euros?

¿Se han realizado trabajos en otros establecimientos 
militares. En caso afi rmativo, en cuáles y qué obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero 
de 2009.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo-
reno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federico 
Souvirón García y Ángel González Muñoz, Diputados.
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184/053445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad, don Gabriel Elorriaga 
Pisarik y don Celso Delgado Arce, don Eugenio Nas-
arre Goicoechea y don Adolfo González Rodríguez, 
Diputados por Ourense, Madrid, Jaén y Sevilla, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

El sistema de evaluación de la actividad investiga-
dora del personal docente universitario, a efectos de 
determinación del complemento de productividad, tiene 
su origen normativo en el Real Decreto 1086/89, de 28 
de agosto, en cuyo artículo 2.4 se establece que el pro-
fesorado universitario podrá someter la actividad inves-
tigadora realizada cada seis años en régimen de dedica-
ción a tiempo completo a una evaluación en la que se 
juzgará el rendimiento de la labor investigadora desa-
rrollada durante dicho periodo. Dicha valoración debe-
rá efectuarse por la Comisión Nacional de Evaluación 
de la Actividad Investigadora (CNEAI), integrada por 
representantes del Ministerio de Ciencia e Innovación y 
de las Comunidades Autónomas con competencias asu-
midas en materia universitaria, la cual podrá recabar el 
oportuno asesoramiento de miembros relevantes de la 
comunidad científica nacional o internacional cuya 
especialidad se corresponda con el área investigadora 
de los solicitantes, comportando la evaluación positiva 
la asignación de un complemento de productividad por 
un período de seis años.

No debe olvidarse, sin embargo, que aunque el ori-
gen estaba vinculado estrictamente a la posible percep-
ción de un complemento de productividad económico, 
en los últimos años se ha venido aprobando diversa 
normativa referida a los cuerpos docentes universita-
rios, en la que se tienen en cuenta los reconocimientos 
de tramos de investigación también a efectos de currí-
culo académico, como méritos alegables, e incluso 
como requisito necesario en algunos casos, para poder 
optar a determinados puestos y para formar parte de los 
tribunales y comisiones que deben juzgar el acceso a 
las plazas de cuerpos docentes universitarios.

El ejemplo más reciente de la importancia que ha 
adquirido para la carrera de los funcionarios docentes 
universitarios el reconocimiento de los tramos de inves-
tigación es el Real Decreto 1312/2007, de 5 de octubre, 
por el que se establece la acreditación nacional para el 
acceso a los cuerpos docentes universitarios.

El art. 4 de dicho Real Decreto dispone que la valo-
ración de méritos y competencias para acceder a cuer-
pos docentes universitarios será realizada por Comisio-
nes de Acreditación de Catedráticos y Profesores 

Titulares de Universidad designadas al efecto por el 
Consejo de Universidades.

En el art. 6 del Real Decreto se dispone que, para 
pertenecer a las comisiones, los catedráticos o catedrá-
ticas de universidad deberán justificar la posesión de 
tres periodos de actividad investigadora reconocidos de 
acuerdo con las previsiones del Real Decreto 1086/1989, 
de 28 de agosto, de retribuciones del profesorado uni-
versitario, y los profesores o profesoras titulares de uni-
versidad deberán justificar la posesión de dos de dichos 
periodos.

Asimismo, el art. 15, sobre la tramitación de las 
solicitudes, prevé que «Las comisiones remitirán la 
documentación aportada por los solicitantes al menos a 
dos expertos del ámbito científico y académico corres-
pondiente para la elaboración de sendos informes indi-
viduales», disponiendo más adelante que «Para poder 
actuar como experto deberán cumplirse los mismos o 
equivalentes requisitos que para poder formar parte de 
la Comisión correspondiente».

Hasta aquí los requisitos que se exigen para formar 
parte de las Comisiones, es decir, para poder acceder a 
una responsabilidad o cargo público, lo cual debe pro-
ducirse en condiciones de igualdad, respetando los 
principios constitucionales y los artículos 14 y 23 de la 
Constitución. La exigencia de haber obtenido la evalua-
ción positiva de determinados tramos de investigación 
significa que éstos se han convertido, como venimos 
sosteniendo, en criterio limitativo del posible acceso a 
cargos públicos, habiendo dejado de ser un mero crite-
rio de asignación de complementos productivos.

Por todo ello planteamos la siguiente pregunta:

¿Qué valoración hace el Gobierno del actual sistema 
de evaluación de la actividad investigadora del personal 
docente universitario vigente en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
diciembre de 2008.—Jesús Vázquez Abad, Gabriel 
Elorriaga Pisarik, Celso Delgado Arce, Eugenio 
Nasarre Goicoechea y Adolfo González Rodríguez, 
Diputados.

184/053446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José María Lassalle Ruiz, Diputado por Can-
tabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas, de las que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿En qué consiste la complejidad a la que se ha refe-
rido el Director del INAEM, para justificar el retraso de 
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la aprobación de un Proyecto de Ley de las Artes Escé-
nicas y de la Música?

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno remitir a las 
Cortes un Proyecto de Ley de las Artes Escénicas y de 
la Música?

¿Qué reuniones ha mantenido el Gobierno con el 
sector de la música para el estudio de un Proyecto de 
Ley de las Artes Escénicas y de la Música? En su caso, 
¿en qué fechas y con qué entidades?

¿Cómo valora el Gobierno el «Manifiesto por una 
Ley de la Música» presentado el 27 de enero por repre-
sentantes de diferentes organizaciones de la música?

¿Qué porcentaje de las ayudas previstas para el 
fomento de las industrias culturales se corresponde con 
el sector de la música?

¿Cuál es el importe de las ayudas del Gobierno para 
la rehabilitación y la creación de espacios para la músi-
ca en directo desde 2004 hasta la actualidad?

¿Ha dado cumplimiento el Gobierno al compromi-
so, anunciado por el Ministro de Cultura en su primera 
comparecencia en el Congreso, de que «para la elabo-
ración de un Proyecto de Ley de la música, el teatro y la 
danza serían oídos todos los grupos y se buscaría el 
acuerdo de las administraciones autonómicas, locales y 
el de los sectores correspondientes»?

¿Ha sido consultado el Consejo Estatal de las Artes 
Escénicas y de la Música y los consejos sectoriales de 
música, danza, teatro y circo para la elaboración de un 
Proyecto de Ley de las Artes Escénicas y de la Música?

¿Qué iniciativas, recomendaciones o asesoramiento 
ha elaborado el Consejo Estatal de las Artes Escénicas 
y de la Música en relación con el diseño, elaboración y 
evaluación de las políticas públicas en el ámbito de las 
artes escénicas y musicales que sean competencia del 
Estado?

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para mejo-
rar el reconocimiento artístico y social de los trabajado-
res de las artes escénicas y de la música desde 2004 
hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2008.—José María Lasalle Ruiz, Diputado.

184/053447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es consciente el Gobierno de la falta de personal 
de vigilancia en los edificios de la Administración de 
Justicia en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.
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184/053448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Qué motivos han provocado que, a fecha de la pre-
sente, todavía no se les haya pagado dichos comple-
mentos cuando la propia Xunta de Galicia dice que ha 
cumplido con el compromiso adquirido con el Ministe-
rio de Interior que figuraba en dicho Acuerdo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
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semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Tal y como afirma el Gobierno de la Xunta de Gali-
cia, es cierto que dicha institución ha cumplido con sus 
obligaciones en cuanto a los ingresos necesarios para 
dar cumplimiento a dicho Convenio? En caso afirmati-
vo, ¿cuáles han sido las causas de que no se hubieran 
realizado dichos pagos a los efectivos de la Policía 
Nacional en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 

dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno dar cumplimiento ínte-
gro a lo expuesto en la Addenda al Convenio de Coor-
dinación entre el Ministerio del Interior y la Xunta de 
Galicia en materia de seguridad en los edificios de la 
Administración de Justicia, de fecha 30 de octubre de 
2007, en cuanto al número de miembros que realizarán 
la vigilancia de los edificios judiciales en la ciudad de 
Ourense que establece 9 miembros de la escala básica 
más 2 del equipo de mando en lugar de los 4 más 1 
existentes actualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno que el edificio judicial 
donde se encuentra el Juzgado de lo Contencioso Admi-
nistrativo de Ourense más el IMELGA (Instituto de 
Medicina Legal de Galicia) se encuentra actualmente 
sin protección con el riesgo que ello supone, tanto para 
el personal que allí desarrolla su trabajo como para la 
información existente en dicho edificio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).
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Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Es conocedor el Gobierno, que además en las plan-
tas primera, segunda, tercera, cuarta y quinta del Pala-
cio de Justicia donde tiene su sede la Audiencia Provin-
cial de Ourense no hay ningún tipo de vigilancia 
policial, campando a sus anchas cualquier ciudadano y 
produciéndose en alguna ocasión hechos tan lamenta-
bles como hurtos (bolsos, dinero, equipos informáticos) 
en los despachos de funcionarios, secretarios e incluso 
jueces y fiscales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 

actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene pensado el Gobierno destinar funcionarios 
del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las unida-
des de vigilancia de edificios judiciales (UVEX) al edi-
ficio judicial donde se encuentra el Juzgado de lo Con-
tencioso Administrativo de Ourense más el IMELGA 
(Instituto de Medicina Legal de Galicia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
Colaboración y Coordinación entre el Ministerio de 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la Addenda al Convenio de Coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo e 
incentivos.
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Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho Acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho Acuerdo, amenazando con ir a 
la huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave, pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX), 
es una cuestión que depende del Ministerio de Interior. 
Manifestando asimismo que, en virtud de la ejecución 
del Convenio de Colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
de Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Por qué existiendo funcionarios del Cuerpo Nacio-
nal de Policía integrados en las unidades de vigilancia 
de edificios judiciales (UVEX), que así lo vienen recla-
mando, el Gobierno externaliza al Servicio de Vigilan-
cia del edificio judicial de la ciudad de Ourense conoci-
do como Edificio Solaina, donde se encuentra el 
Registro Civil y otras dependencias judiciales, con el 
incremento de coste que ello supone?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez 
Abad, Diputados.

184/053455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
colaboración y coordinación entre el Ministerio del 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se sus-
cribió la adenda al Convenio de coordinación entre el 
Ministerio del Interior y la Xunta de Galicia en materia 
de seguridad en los edificios de la Administración de 
Justicia, en la cual se establecía el catálogo de puestos 
para el año 2007, los horarios de los servicios de vigi-
lancia y protección, el inicio de las actividades de vigi-
lancia y protección de sedes judiciales y la previsión de 
provisión de puestos, así como el coste por efectivo de 
incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho acuerdo, amenazando con ir a la 
huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los edifi-
cios judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX) 
es una cuestión que depende del Ministerio del Interior. 
Manifestando, asimismo, que en virtud de la ejecución 
del Convenio de colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
en Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno sustituir en un futuro la 
vigilancia privada existente en el edificio judicial de la 
ciudad de Ourense conocido como edificio «Solaina», 
por funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía inte-
grados en las unidades de vigilancia de edificios judi-
ciales (UVEX), como así lo vienen demandando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.
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184/053456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 9 de octubre de 2006 se firmó un Convenio de 
colaboración y coordinación entre el Ministerio del 
Interior y la Xunta de Galicia en materia de seguridad 
en los edificios de la Administración de Justicia.

Posteriormente, el día 30 de octubre de 2007 se suscri-
bió la adenda al Convenio de coordinación entre el Minis-
terio del Interior y la Xunta de Galicia en materia de 
seguridad en los edificios de la Administración de Justi-
cia, en la cual se establecía el catálogo de puestos para el 
año 2007, los horarios de los servicios de vigilancia y 
protección, el inicio de las actividades de vigilancia y 
protección de sedes judiciales y la previsión de provisión 
de puestos, así como el coste por efectivo de incentivos.

Dicho servicio se hizo efectivo en febrero de 2008, 
sin embargo, la prensa regional se hacía eco, a lo largo 
del mes de enero, de la denuncia realizada por algún 
sindicato en la que se denunciaba el incumplimiento de 
dicho acuerdo, más concretamente, el incumplimiento 
en cuanto a las pagas de las guardias de fin de semana, 
argumentando que llevan casi un año sin cobrar las 
guardias, así como la falta de personal, mucho menor 
de lo previsto en dicho acuerdo, amenazando con ir a la 
huelga si no se resolvían dichos problemas.

Cuestión esta última sumamente grave pues afecta-
ría al propio funcionamiento de los Juzgados, en cuanto 
que personal de los mismos amenazan con paralizar la 
actividad si se ven sin la seguridad debida en los Edifi-
cios Judiciales.

En fechas recientes, la propia Xunta de Galicia ha 
reconocido que en relación con el pagamento de incen-
tivos por los servicios prestados durante los fines de 
semana por los miembros de Guardia Civil y funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía integrados en las 
unidades de vigilancia de edificios judiciales (UVEX) 
es una cuestión que depende del Ministerio del Interior. 
Manifestando, asimismo, que en virtud de la ejecución 
del Convenio de colaboración para la seguridad y vigi-
lancia de los edificios de la Administración de Justicia 
en Galicia, la Consellería está a ingresar periódicamen-
te en el Tesoro Público las cantidades que figuran en las 
certificaciones de gasto que remiten tanto los servicios 
de habilitación de Guardia Civil como en los del Cuer-
po Nacional de Policía (CNP).

Es por ello que realizamos la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto destinar el Gobierno fuerzas de 
seguridad pertenecientes al Cuerpo Nacional de Policía 

integrados en las unidades de vigilancia de edificios 
judiciales (UVEX) al local específico del Juzgado de 
Guardia en la Ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero 
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vuelos suspendidos con llegada al aero-
puerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 
de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de vuelos suspendidos con salida del aero-
puerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre el 15 
de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso mínimo producido en los vuelos con llegada 
al aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre 
el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso máximo producido en los vuelos con llegada 
al aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre 
el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso medio producido en los vuelos con llegada 
al aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre 
el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso mínimo producido en los vuelos con salida del 
aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén entre 
el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso máximo producido en los vuelos con sali-
da del aeropuerto Federico García Lorca Granada-
Jaén entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Retraso medio producido en los vuelos con salida 
del aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén 
entre el 15 de diciembre de 2008 y el 15 de enero de 
2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito

Número de ciudadanos afectados por los vuelos sus-
pendidos con llegada al aeropuerto Federico García 
Lorca Granada-Jaén entre el 15 de diciembre de 2008 y 
el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los vuelos sus-
pendidos con salida del aeropuerto Federico García 
Lorca Granada-Jaén entre el 15 de diciembre de 2008 y 
el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los retrasos 
producidos en los vuelos con llegada al aeropuerto 
Federico García Lorca Granada-Jaén, entre el 15 de 
diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada, Juan José Matarí Sáez, Diputado 
por Almería, Rafael Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, y Carmen Navarro Cruz, Diputada por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de ciudadanos afectados por los retrasos 
producidos en los vuelos con salida del aeropuerto 
Federico García Lorca Granada-Jaén, entre el 15 de 
diciembre de 2008 y el 15 de enero de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que, además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida, tienen otra enfermedad conta-
giosa como la Tuberculosis o la Hepatitis C, en la enfer-
mería del centro penitenciario de Herrera de La Mancha 
(Ciudad Real), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C, en la enfermería del centro 
penitenciario de Herrera de La Mancha (Ciudad Real), 
durante el años 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados de Tuberculosis, en la enfermería del 
centro penitenciario de Herrera de La Mancha (Ciudad 
Real), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida, en la enfermería del centro peni-
tenciario de Herrera de La Mancha (Ciudad Real), 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Herrera de La 
Mancha (Ciudad Real), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito:

¿Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de alguna enfermedad mental en la enfermería 
del centro penitenciario de Herrera de La Mancha (Ciu-
dad Real), durante el año 2008, especificándose si su 
enfermedad es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos del Centro Penitencia-
rio de Herrera de La Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas del Centro Penitenciario 
de Herrera de La Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por estar sus madres privadas 
de libertad, residen en el Centro Penitenciario de Herre-
ra de La Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos con fecha 31 de 
diciembre de 2008 en el Centro Penitenciario de Alcá-
zar de San Juan (Ciudad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas con fecha 31 de diciem-
bre de 2008 en el Centro Penitenciario de Alcázar de 
San Juan (Ciudad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por estar sus madres privadas 
de libertad, residen con fecha 31 de diciembre de 2008 
en el Centro Penitenciario de Alcázar de San Juan (Ciu-
dad Real).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real). Especificándose su situación labo-
ral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc., a 
fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria del Centro Penitenciario de Alcázar de 
San Juan (Ciudad Real). Especificándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, 
etc., a fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares Sanitarios que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de 
Alcázar de San Juan (Ciudad Real). Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc., a fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), durante el año 2008 y que han sido 
diagnosticados o tratados de alguna enfermedad men-
tal. Especificándose, si la enfermedad es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), durante el año 2008 y que han sido 
diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), durante el año 2008 y que han sido 
diagnosticados o tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Alcázar de San 
Juan (Ciudad Real), durante el año 2008 y que han sido 
diagnosticados o tratados de Hepatitis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
Sanitaria del Centro Penitenciario de Herrera de La 
Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 de diciembre 
de 2008. Especificándose si son funcionarios, labora-
les, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria del Centro Penitenciario de Herrera de La 
Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 de diciembre 
de 2008. Especificándose si son funcionarios, labora-
les, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria del Centro Penitenciario de 
Herrera de La Mancha (Ciudad Real), con fecha 31 de 
diciembre de 2008. Especificándose si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que, además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida, tiene otra enfermedad contagio-
sa como el Sida o la Tuberculosis en el Centro Peniten-
ciario de Herrera de La Mancha (Ciudad Real), con 
fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en fecha 31 de diciem-
bre de 2008, en la prisión de Cuenca. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en fecha 31 de diciem-
bre de 2008, en la prisión de Cuenca. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por estar sus madres privadas 
de libertad, residen en la prisión de Cuenca, en fecha 31 
de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
Sanitaria del Centro Penitenciario de Cuenca, con fecha 31 
de diciembre de 2008. Especificándose su situación labo-
ral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria del Centro Penitenciario de Cuenca, con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria del Centro Penitenciario de 
Cuenca, con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C, en la enfermería del Centro 
Penitenciario de Cuenca, durante el año 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis, en la enfermería del Centro 
Penitenciario de Cuenca, durante el año 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida, en la enfermería del Centro Peniten-
ciario de Cuenca, durante el año 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que, además de ser diagnostica-
dos o tratados de Sida, en la enfermería del Centro 
Penitenciario de Cuenca, durante el año 2008, tienen 

otra enfermedad contagiosa como la Hepatitis C o la 
Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Cuenca durante el año 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos o diag-
nosticados de alguna enfermedad mental en la enfer-
mería de la prisión de Cuenca durante el año 2008. 
Especificándose si es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Cuenca, con 
fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Ocaña I (Cuenca), con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Ocaña I (Cuenca), con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por estar sus madres privadas 
de libertad, residen en el Centro Penitenciario de Ocaña I 
(Cuenca), con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por estar sus madres privadas 
de libertad, residen en el Centro Penitenciario de Ocaña II 
(Cuenca), con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Ocaña II (Cuenca), con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Ocaña II (Cuenca), con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Ocaña II (Cuenca), 
con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi cándose si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Ocaña I (Cuenca), 
con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi cándose si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plantilla 
sanitaria en el Centro Penitenciario de Ocaña I (Cuenca), 
con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi cándose si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la planti-
lla sanitaria en el Centro Penitenciario de Ocaña II (Cuen-
ca), con fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose 
si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de 
Ocaña II (Cuenca), con fecha 31 de diciembre de 2008, 
especifi cándose si son funcionarios, laborales, contrata-
dos, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria en el Centro Penitenciario de 
Ocaña I (Cuenca), con fecha 31 de diciembre de 2008, 
especifi cándose si son funcionarios, laborales, contrata-
dos, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
Enfermería en el Centro Penitenciario de Ocaña I 
(Cuenca), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
Enfermería en el Centro Penitenciario de Ocaña II 
(Cuenca), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
Enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 
alguna enfermedad mental. Especifi cándose si la enfer-
medad mental es leve o grave en el Centro Penitenciario 
de Ocaña II (Cuenca), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería y que han sido diagnosticados o tratados de 

alguna enfermedad mental. Especifi cándose si la enfer-
medad mental es leve o grave en el Centro Penitenciario 
de Ocaña I (Cuenca), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña I 
(Cuenca), durante el año 2008, y que han sido diagnos-
ticados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña II 
(Cuenca), durante el año 2008, y que han sido diagnos-
ticados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña II (Cuen-
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ca), durante el año 2008, y que han sido diagnosticados 
de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña I 
(Cuenca), durante el año 2008, y que han sido diagnos-
ticados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña I 
(Cuenca), durante el año 2008, y que han sido diagnos-
ticados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña II 

(Cuenca), durante el año 2008, y que han sido diagnos-
ticados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña II (Cuenca), 
durante el año 2008, y que además de ser diagnosticados 
o tratados de Sida, tienen alguna otra enfermedad con-
tagiosa como la Tuberculosis o la Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ocaña I (Cuenca), 
durante el año 2008, y que además de ser diagnosticados 
o tratados de Sida, tienen alguna otra enfermedad con-
tagiosa como la Tuberculosis o la Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de hombres internos con fecha 31 de di-
ciembre de 2008 en el Centro Penitenciario de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas con fecha 31 de diciem-
bre de 2008 en el Centro Penitenciario de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
privadas de libertad, residen con fecha 31 de diciembre 
de 2008 en el Centro Penitenciario de Ávila.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
Enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
Enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados de 
alguna enfermedad mental. Especifi cándose si es leve o 
grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ávila, durante 
el año 2008 que, además de ser diagnosticados o trata-
dos de Sida, tienen alguna otra enfermedad contagiosa 
como la Tuberculosis o la Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
Sanitaria de la prisión de Ávila, a fecha 31 de diciembre 
de 2008, especificándose su situación laboral. Si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
Sanitaria de la prisión de Ávila. Especificándose si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc., a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria de la prisión de Ávila. Especificándose si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc., a 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla Sanitaria del Centro Penitenciario de 
Burgos. Especificándose si son funcionarios, laborales, 
contratados, etc., a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
Sanitaria del Centro Penitenciario de Burgos. Especifi-
cándose si son funcionarios, laborales, contratados, 
etc., a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres del Centro Penitenciario de 
Burgos, a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas del Centro Penitencia-
rio de Burgos, a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos del Centro Penitencia-
rio de Burgos, a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
privadas de libertad, residen en la prisión de Burgos, 
a 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Burgos, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el aartícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Burgos, durante el año 2008, 
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y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Burgos, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Sida. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 1855 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Burgos, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en 
la enfermería de la prisión de Burgos, durante el 

año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados de 
Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Burgos, durante el año 2008, 
y que, además de haber sido diagnosticados o tratados 
de sida, tienen otra enfermedad contagiosa, como la 
Tuberculosis o la Hepatitis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mansilla de las Mulas 
(León), durante el año 2008, y que, además de haber 
sido diagnosticados o tratados de Sida, tienen otra 
enfermedad contagiosa, como la Tuberculosis o la 
Hepatitis C. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mansilla de las Mulas 
(León), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mansilla de las Mulas 
(León), durante el año 2008 y que han sido diagnostica-
dos o tratados de alguna enfermedad mental. Especifi-
cándose si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de 
diciembre en el Centro penitenciario de Mansilla de las 
Mulas (León). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre en el Centro penitenciario de Mansilla de las 
Mulas (León). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
con fecha 31 de diciembre de Mansilla de las Mulas 
(León). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en elartícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria con fecha 31 de diciembre de Mansilla de las 
Mulas (León). Especificándose su situación laboral. Si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria con fecha 31 de diciembre de Mansilla de 
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las Mulas (León). Especificándose su situación laboral. 
Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria con fecha 31 de diciembre de Man-
silla de las Mulas (León). Especificándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria con fecha 31 de diciembre de Dueñas 
(Palencia). Especificándose su situación laboral. Si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc., a fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria con fecha 31 de diciembre de Dueñas (Palen-
cia). Especificándose su situación laboral. Si son fun-

cionarios, laborales, contratados, etc., a fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria con fecha 31 de diciembre de 
Dueñas (Palencia). Especificándose su situación labo-
ral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc., a 
fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos con fecha 31 de 
diciembre en Dueñas (Palencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas con fecha 31 de diciem-
bre en Dueñas (Palencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión, 
con fecha 31 de diciembre, de Dueñas (Palencia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de alguna enfermedad mental. Especificándose si la 
enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) durante 
el año 2008 y que han sido diagnosticados o tratados de 
Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) durante 
el año 2008 y que han sido diagnosticados o tratados de 
Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) durante 
el año 2008 y que han sido diagnosticados o tratados de 
Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Dueñas (Palencia) que, ade-
más de ser diagnosticados o tratados de Sida, tienen 
otra enfermedad contagiosa, como la Tuberculosis o la 
Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca) que, 
además de ser diagnosticados o tratados de Sida, tienen 
otra enfermedad contagiosa, como la Tuberculosis o la 
Hepatitis C, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca) y que 
han sido diagnosticados de Sida durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca), y que 
han sido diagnosticados de Tuberculosis durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca) y que han 
sido diagnosticados de Hepatitis C durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca) durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

D-158_ALCANCE 08.Final-Corregido.indd   896 04/03/2009   5:19:51



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Topas (Salamanca) durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de alguna enfermedad mental. Especificándose si la 
enfermedad es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en la prisión de Topas 
(Salamanca) con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en la prisión de Topas 
(Salamanca) con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la pri-
sión de Topas (Salamanca) con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Topas (Salamanca) con fecha 
31 de diciembre de 2008. Especificándose su situación 
laboral, si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Topas (Salamanca) con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral, si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria de la prisión de Topas (Sala-
manca) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral, si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de 
Segovia con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral, si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria del Centro Penitenciario de Segovia con fecha 
31 de diciembre de 2008. Especificándose su situación 
laboral, si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria del Centro Penitenciario de Segovia con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral, si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos del Centro Penitencia-
rio de Segovia con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas del Centro Penitencia-
rio de Segovia con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Segovia con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Segovia durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Segovia durante 
el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de alguna enfermedad mental. Especificándose si la 
enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Sida en el Centro Penitenciarios de Segovia 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Hepatitis C en el centro Penitenciario de 
Segovia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido diagnosticados o 
tratados de Tuberculosis en el Centro Penitenciario de 
Segovia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos internos que, además de ser diag-
nosticados o tratados de Sida, tienen otra enfermedad 
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contagiosa, como la Tuberculosis o la Hepatitis C en el 
Centro Penitenciario de Segovia durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos internos que, además de ser diag-
nosticados o tratados de Sida, tienen otra enfermedad 
contagiosa, como la Tuberculosis o la Hepatitis C en el 
Centro Penitenciario de Soria durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Soria, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Soria, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose, si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Soria, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de Sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Soria, durante el año 2008, y 
que han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Soria, durante el año 2008, y 
que han sido diagnosticados o tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos que han sido atendi-
dos en la enfermería de la prisión de Soria, con fecha 
31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas que han sido atendidas 
en la enfermería de la prisión de Soria, con fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Soria, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos, que forman parte de la planti-
lla Sanitaria de la prisión de Soria, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, especificándose si son funcionarios, 
laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla Sanitaria de la prisión de Soria, con fecha 31 
de diciembre de 2008, especificándose si son funciona-
rios, laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica, que forman parte 
de la plantilla Sanitaria de la prisión de Soria, con fecha 
31 de diciembre de 2008, especificándose si son fun-
cionarios, laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ceuta, durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ceuta, que 
han sido diagnosticados o tratados de Sida, durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Ceuta, que han 
sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C, durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ceuta, que han sido diag-
nosticados o tratados de Tuberculosis.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ceuta, durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos de Sida 
en la enfermería del Centro Penitenciario de Ceuta y 
que, además tienen otra enfermedad contagiosa como 
la Hepatitis C o la Tuberculosis, en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos en el Centro Peniten-
ciario de Ceuta, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en el Centro Peniten-
ciario de Ceuta, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Ceuta, con fecha 31 de diciembre de 
2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Ceuta, 31 

de diciembre de 2008. Especificándose su situación, si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica, que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Ceuta, 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su situa-
ción, si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, 
durante el año 2008, y que han sido diagnosticados o 
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tratado de alguna enfermedad mental. Especificándose 
si la enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, y 
que han sido diagnosticados o tratados de Sida, durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, y 
que han sido diagnosticados o tratados de Tuberculosis, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, y 

que han sido diagnosticados o tratados de Hepatitis C, 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos, que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Valladolid, y 
que además de ser diagnosticados o tratados de Sida, 
tienen otra enfermedad contagiosa como la Hepatitis C 
o el Sida, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica, que forman parte 
de la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de 
Valladolid, con fecha 31 de diciembre de 2008, especi-
ficándose si son funcionarios, laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

D-158_ALCANCE 08.Final-Corregido.indd   904 04/03/2009   5:19:52



Congreso 4 de marzo de 2009.—Serie D. Núm. 158

905

Número de Médicos, que forman parte de la planti-
lla sanitaria del Centro Penitenciario de Valladolid, con 
fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose si son 
funcionarios, laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros, que forman parte de la 
plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Vallado-
lid, con fecha 31 de diciembre de 2008, especificándo-
se si son funcionarios, laborales, contratados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños, que por encontrarse sus madres, 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Valladolid, con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, que residen en el Cen-
tro Penitenciario de Valladolid, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, que residen en el Cen-
tro Penitenciario de Valladolid, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo tenido conocimiento de que el Ministro 
de Asuntos exteriores y de Cooperación no estará pre-
sente en la Sesión de control del miércoles 18 de febre-
ro, este Diputado quiere conocer los motivos y activi-
dades del Ministro que le impiden asistir a dicha 
sesión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/053460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parla mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio de Sanidad y Consumo 
legí timo que las aportaciones de las farmacias se hagan 
sobre el IVA que soportan o en cantidades que no paga 
la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/053461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, doña María Nava Castro 
Domínguez y don Javier Guerra Fernández, todos ellos 
Diputados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo 
Parla mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de presentar la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo de promover una reducción del IVA que soportan 
las farmacias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2009.—Ana Pastor Julián, María Nava Castro 
Domínguez y Javier Guerra Fernández, Diputados.

184/053462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Coste del traslado de equipos a la nueva sede de la 
Comisaría General de Policía Científi ca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado.

184/053463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversión realizada por el Ministerio de Fomento en 
los taludes del tramo Albuñol-Adra que impidieron la 
apertura total de esta vía a lo largo de 2,5 km en diciem-
bre de 2007 tras su inauguración.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Causas que baraja el Ministerio de Fomento en el 
deslizamiento producido en el tramo Albuñol-Adra per-
teneciente a la Autovía del Mediterráneo A7 que afecta 
a un estribo y una pila del Viaducto de la Alcazaba el 
pasado 30 de enero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
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tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Medidas empleadas durante la ejecución de las obras 
para la estabilización de taludes en el tramo Albuñol-Adra 
perteneciente a la Autovía del Mediterráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Tiempo que empleará el Ministerio de Fomento en 
la estabilización de la ladera que afecta a un estribo y 
una pila en el Viaducto de la Alcazaba perteneciente a la 
Autovía del Mediterráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Periodo de tiempo en el que permanecerá cerrado al 
tráfi co el tramo Albuñal-Adra perteneciente a la Auto-

vía del Mediterráneo A7 con motivo del deslizamiento 
de ladera producido el pasado 30 de enero.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada por Granada; don Juan José Matarí Sáez, Dipu-
tado por Almería; don Rafael Hernando Fraile, Diputado 
por Almería, y doña Carmen Navarro Cruz, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Inversión a realizar por el Ministerio de Fomento en 
la estabilización de la ladera que afecta a un estribo y 
una pila en el Viaducto de la Alcazaba perteneciente a la 
Autovía del Mediterráneo A7.

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2009.—María Concepción de Santa Ana Fernán-
dez, Juan José Matarí Sáez, Rafael Hernando Fraile 
y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las reiteradas y contradictorias manifestaciones 
que están realizando responsables del Ayuntamiento de 
Gijón, especialmente la Alcaldesa, sobre la ubicación de 
la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR), a 
construir en la zona este de esa ciudad, ¿se ha decidido 
ya el lugar donde, en Gijón, se va a ubicar la mencio-
nada Estación Depuradora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.
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184/053470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para que se 
cumpla la legislación comunitaria, que es infringida, en 
materia de contaminación por partículas de suspensión 
en el aire (partículas Pm10), en concreto en la zona de 
Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero 
de 2009.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada.

184/053471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Ministerio de Justicia sobre la supre-
sión del fi scal exclusivo de Violencia de Género del 
Campo de Gibraltar (Cádiz), así como del fi scal que se 
dedicaba en exclusiva a las ejecutorias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento del Ministerio de Justicia del 
caos organizativo que va a suponer la supresión de los 
dos fi scales que se dedicaban exclusivamente tanto a 

Violencia de Género como a las ejecutorias, en el Juz-
gado de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de hoy, en qué grado de ejecución se en-
cuentran las obras de construcción de la Estación Depu-
radora de Aguas Residuales de Algeciras (EDAR), y en 
qué fecha se prevé que entre en funcionamiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Piensa el Ministerio acometer medidas para evitar lo 
que denuncia el sindicato ACAIP en los medios del 
Campo de Gibraltar a fi nales del mes de enero de 2009 
de que en el centro penitenciario de Botafuegos (Alge-
ciras) hay hacinamiento de internos, llegando a estar la 
población reclusa en más de 1.800 personas, cuando 
fue creada la prisión para 1.008 internos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Garantiza el Gobierno su colaboración para que la 
playa de Palos de la Frontera (Huelva) afectadas por el 
vertido producido el pasado 28 de enero de 2009 estén 
en perfecto estado de uso de cara a la temporada estival.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Fomento realizar una investigación para conocer las 
causas que provocaron el vertido contaminante que se 
produjo el pasado día 28 de enero de 2009 en Palos de 
la Frontera (Huelva).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene conocimiento el Ministerio de Fomento de su 
obligación de elaborar partes periódicos informativos 
de los siniestros y accidentes marítimos, sobre la condi-
ción de la avería o de riesgo en que se encuentre un 
buque involucrado en un incidente o accidente, o sobre 
las características y evolución de una posible contami-
nación y sobre las medidas adoptadas y sus resultados, 
que hasta ahora no se está realizando en tiempo y forma 
y mucho menos aplicando el Nuevo Código de Normas 
Internacionales y Prácticas Recomendadas para la in-

vestigación de aspectos de seguridad en los siniestros y 
accidentes marítimos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Ministerio del Interior sobre las denun-
cias del Sindicato Unión de Federal de Policía (UFP) 
sobre el défi cit que existe en las plantillas de las comisa-
rías de Algeciras y La Línea de la Concepción, así como 
en el puesto fronterizo del Puerto de Tarifa (Cádiz), no 
llegando a cubrir en ninguna de ellas el catálogo de pues-
tos de trabajo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a alquiler construi-
das o promovidas en Jimena de la Frontera (Cádiz) du-
rante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos efectuados por la Agencia Esta-
tal de Alquiler en el municipio de Algeciras (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista para el año 2009 por el Ministerio 
de Fomento en Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión y actuaciones previstas para la regenera-
ción y mantenimiento de playas para el año 2009 en el 
municipio de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el ho-
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas para el año 2009 por el Gobier-
no para acabar con los puntos negros en las carreteras de 
Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de personas que han sido detenidas por la 
Guardia Civil. en su lucha contra el narcotráfico en 
Facinas (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

A cuánto ascienden las cantidades de droga deco-
misadas por la Guardia Civil en su lucha contra el nar-
cotráfico en La Línea de la Concepción (Cádiz) en el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es el número de propiedades intervenidas tras 
actuaciones realizas durante el año 2008 por la Guardia 
Civil en su lucha contra el narcotráfico en Los Barrios 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados,6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes tramitadas para acogerse al 
programa individual de atención amparado en la Ley de 
Dependencia en Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Prevé el gobierno a través de la Entidad Pública 
Empresarial de Suelo (EPES) la creación de nuevos 
polígonos industriales en Jimena de la Frontera (Cádiz) 
en el año 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones que se van a desarrollar y financiar en 
el ejercicio 2009 en la provincia de Cádiz en materia de 
infraestructuras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Ayudas concedidas en el año 2008 a inquilinos para 
el pago de alquileres en Castellar de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados ,6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos en tramitación judicial sin resol-
ver en el orden jurisdiccional penal en los juzgados de 
San Roque (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de extranjeros por nacionalidades en 
Algeciras (Cádiz) en el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de buques, especificando cuántos naciona-
les y cuántos extranjeros, inspeccionados de acuerdo 
con las directrices del Memorando de París (MOU) en 
el segundo semestre del año 2008, por el distrito marí-
timo de Laredo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de febrero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado.

184/053494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a la 
obtención del carnet de conducir tipo A2, en el segundo 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/053495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de matriculacio-
nes de coches en el segundo semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/053496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Federico Souvirón García, Diputado por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Cómo ha evolucionado el número de aspirantes a la 
obtención del carnet de conducir tipo B, en el segundo 
semestre del año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de enero 
de 2009.—José Ignacio Landaluce Calleja y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/053497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido durante el año 2008 el número de 
entradas mensuales en el padrón de extranjero y naci-
dos en el extranjero del Instituto Nacional de Estadísti-
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cas, expresando los datos por provincias españolas y 
nacionalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué estimación hace el Gobierno sobre el número 
de ciudadanos extranjeros que de forma ilegal perma-
necen en la actualidad en España, y cuántos llegaron en 
el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a ACUA-
MED, perteneciente al Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, en la provincia de Almería 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a Puer-
tos del Estado, perteneciente al Ministerio de Fomento, 
en la provincia de Almería durante los años 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a AENA, 
perteneciente al Ministerio de Fomento, en la provincia 
de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuáles han sido las Inversiones realizadas a ADIF, 
perteneciente al Ministerio de Fomento, en la provincia 
de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas a SEIA-
SA, perteneciente al Ministerio de Agricultura, en la 
provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas 
a SEGIPSA en la provincia de Almería durante los 
años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Economía, así como las empresas públi-
cas u organismos autónomos dependientes de ese 
Ministerio en la provincia de Almería durante los 
años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, así 
como las empresas públicas u organismos autónomos 
dependientes de ese Ministerio en la provincia de Alme-
ría durante los años 2007-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Justicia, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministerio 
en la provincia de Almería durante los años 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Defensa, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-
rio en la provincia de Almería durante los años 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Saéz y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por Alme-
ría, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio del Interior, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministe-

rio en la provincia de Almería durante los años 2007 
y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados,13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Saéz y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Fomento, así como las empresas públicas u 
organismos autónomos dependientes de ese Ministerio en 
la provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación, Política Social y Deporte, así 
como las empresas públicas u organismos autónomos 
dependientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/053512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Trabajo, así como las empresas públicas u 
organismos autónomos dependientes de ese Ministerio en 
la provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, así como 
las empresas públicas u organismos autónomos depen-
dientes de ese Ministerio en la provincia de Almería 
durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
así como las empresas públicas u organismos autóno-
mos dependientes de ese Ministerio en la provincia de 
Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Administraciones Públicas, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos dependientes 
de ese Ministerio en la provincia de Almería durante 
los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Cultura, así como las empresas públicas 
u organismos autónomos dependientes de ese Ministerio 
en la provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/053517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Sanidad y Consumo, así como las empre-
sas públicas u organismos autónomos dependientes de 
ese Ministerio en la provincia de Almería durante los 
años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Vivienda, así como las empresas públicas u 
organismos autónomos dependientes de ese Ministerio en 
la provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Ciencia e Innovación, así como las 
empresas públicas u organismos autónomos dependien-
tes de ese Ministerio en la provincia de Almería durante 
los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Igualdad, así como las empresas públicas u 
organismos autónomos dependientes de ese Ministerio en 
la provincia de Almería durante los años 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de tarjetas de residencia 
concedidas por el Gobierno a ciudadanos extranjeros 
durante el año 2008?

¿Cuál es el número total de ciudadanos extranjeros 
que poseen en España tarjeta de residencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.
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184/053522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas obtuvieron tarjeta de residencia 
en base a situación de reagrupamiento familiar, durante 
cada uno de los últimos cuatro años?

¿Cuántos de ellos fueron reagrupados por personas 
que habían obtenido la tarjeta de residencia a través de 
una previa reagrupación?

¿Cuáles eran las nacionalidades de cada una de esas 
personas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos extranjeros obtuvieron tarjeta de residen-
cia en España en base a situación de arraigo, durante 
cada uno de los últimos cuatro años, indicando la nacio-
nalidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue durante el año 2008 el número de extran-
jeros detenidos a los que se ha incoado expediente de 
expulsión?

¿Cuántos de ellos fueron realmente expulsados de 
España?

¿Cuántos fueron trasladados por el Gobierno de 
Canarias a la península y cuál fue en ese caso el destino 
de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿A cuánto asciende el incremento del número de 
parados en datos de paro registrado y paro EPA de ciu-
dadanos extranjeros durante el año 2008?

¿Cuál ha sido el grado de cobertura de la prestación 
por desempleo entre ciudadanos extranjeros en paro 
durante el año 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el número de ciudadanos extranjeros en el 
paro inscritos en el INEM que no perciben en la actua-
lidad prestación por desempleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue el gasto de las prestaciones por desempleo 
para ciudadanos extranjeros durante los años 2003, 
2004, 2005, 2006, 2007 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tie-
nen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes fallecieron durante el año 2008 
en pateras intentando alcanzar las costas españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 

Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos trabajadores extranjeros llegaron a España 
durante los años 2003, 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008 
en base a lo previsto en el denominado contingente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de extranjeros expulsados durante 
el año 2008, con expresión de los datos por meses, 
nacionalidades y país de destino, transporte usado por 
el Gobierno para su repatriación y coste económico del 
conjunto de las operaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué armamento fabricado en España ha sido expor-
tado a países ajenos a la Unión Europea durante los 
años 2004, 22005, 2006, 2007 y 2008?
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¿Cuáles fueron esos países y qué tipo de armamento 
fue el exportado, incluyendo el importe del material?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 8 de enero, un ciudadano colombiano fue 
brutalmente asesinado a tiros en el Hospital Doce de 
Octubre de Madrid.

Por todo ello, deseamos conocer:

¿Cuál era la situación jurídico-administrativa en el 
que ese ciudadano colombiano estaba en España?

¿Cómo y cuándo entró en España?
¿Tenía permiso de residencia y con qué fecha, en su 

caso?
¿Cómo es posible que un narcotraficante como ese 

pueda acceder libremente a un hospital público sin 
vigilancia policial alguna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de presuntos delincuentes 
extranjeros detenidos durante los años 2006, 2007 y 2008, 
expresando los datos por meses y provincias?

¿Cuántos de ellos no tenían permisos de residencia 
en el momento de su detención?

¿Cuántos lo tienen ahora?, ¿cuántos permanecen en 
nuestro país? y ¿cuál es su situación administrativa, 
procesal y penal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas personas extranjeras concedió el Gobierno 
permiso de residencia en España durante los años 2007 
y 2008 que hubieran sido condenadas o detenidas por 
faltas o delitos cometidos en nuestro país entre los 
años 2004 y 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha puesto en marcha el Gobierno, o piensa hacerlo 
durante esta Legislatura, la anunciada reflexión sobre 
muerte digna, habida cuenta de que casos como los de 
Eluana Englano, Ramón Sampedro e Inmaculada Eche-
varría reclaman protocolos de actuación, así como 
modificaciones legales y del Código Penal, al objeto de 
garantizar el cumplimiento de la voluntad del paciente 
y la seguridad jurídica de los sanitarios en el tramo final 
de la vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/053536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El caso de Eluana en Italia ha puesto de nuevo enci-
ma de la mesa cuestiones controvertidas como son el 
encarnizamiento terapéutico, la sedación terminal, la 
eutanasia, el suicidio asistido y la legislación en la 
materia, tanto la punitiva como la que garantiza la volun-
tad del paciente, como la seguridad jurídica de los profe-
sionales sanitarios.

¿Tiene previsto el Gobierno desarrollar normativas 
o reglamentos de la Ley de Autonomía del Paciente y 
de la Estrategia de Cuidados Paliativos, como los pro-
tocolos de actuación de retirada de alimentación, medi-
cación, respirador o, en relación a la sedación terminal, 
de acuerdo con las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El caso de Eluana en Italia ha puesto de nuevo enci-
ma de la mesa cuestiones controvertidas como son el 
encarnizamiento terapéutico, la sedación terminal, la 
eutanasia, el suicidio asistido y la legislación en la 
materia, tanto la punitiva como la que garantiza la volun-
tad del paciente, como la seguridad jurídica de los profe-
sionales sanitarios.

¿Tiene previsto el Gobierno cumplir a lo largo de la 
Legislatura su compromiso de que el derecho a una 
muerte digna es un derecho de todos los españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El caso de Eluana en Italia ha puesto de nuevo enci-
ma de la mesa cuestiones controvertidas como son el 
encarnizamiento terapéutico, la sedación terminal, la 
eutanasia, el suicidio asistido y la legislación en la 
materia, tanto la punitiva como la que garantiza la volun-
tad del paciente, como la seguridad jurídica de los profe-
sionales sanitarios.

¿Ha puesto en marcha el Gobierno el Comité de Bio-
ética, anunciado en su momento, para abordar la reflexión 
sobre temas como la muerte digna o el suicidio asistido?

Si no ha sido así, ¿piensa ponerlo en marcha en 
próximas fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno en el sentido 
de las indicaciones aprobadas por el Senado sobre  las 
enfermedades raras en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Cuál es la situación actual de elaboración de la 
estrategia sobre enfermedades raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/053541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Contempla el Gobierno la puesta en marcha de 
algún tipo de organismo estatal sobre enfermedades 
raras?

¿Qué relación mantendría dicho organismo, en su 
caso, con el CIBER (Centro de Investigación en Bio-
medicina en Red de Enfermedades Raras)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Contempla el Gobierno la puesta en marcha de un 
Registro Estatal sobre enfermedades raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Qué medidas de coordinación piensa adoptar el 
Gobierno entre Sanidad y Política Social sobre enfer-
medades raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Piensa el Gobierno integrar las medidas sanitarias, 
sociales, educativas, laborales, etc., en un Plan Estatal 
de Acción sobre Enfermedades Raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno sobre 
investigación, prevención, diagnóstico, tratamiento, 
rehabilitación, integración laboral, normalización social 
y sensibilización en relación a las enfermedades raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Qué previsión tiene el Gobierno para la financia-
ción adicional de la Estrategia y el Plan de Acción de 
Enfermedades Raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.
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184/053547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Los pacientes con enfermedades raras o de baja pre-
valencia (cinco afectados por cada 100.000 habitantes) 
son unas 22.000 personas en España.

¿Qué procedimiento piensa adoptar el Gobierno 
para promover y garantizar la participación de las Aso-
ciaciones representativas de pacientes en la elaboración 
de medidas sobre enfermedades raras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/053548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por Sego-
via, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La Asociación Española para la Prevención de Impa-
gados y Morosos (AEPIM) que trabaja para ayudar a 
las PYMES y autónomos impulsando aquellas iniciati-
vas que puedan beneficiarlas en estos momentos de cri-
sis, se ha dirigido a este Diputado para solicitar que 
desde el Parlamento se tomen las medidas necesarias 
para que antes de que los ayuntamientos y resto de enti-
dades locales comiencen a invertir los 8.000 millones 
del Plan E, se garantice que todas las deudas que los 
ayuntamientos mantienen con las empresas y que supe-
ren los sesenta días que marca la Ley queden abonadas 
y liquidadas.

Teniendo en cuenta que cada día son más las 
empresas que se encuentran en riesgo de cerrar en los 
próximos meses por falta de pago de las Administra-
ciones Públicas, el Gobierno debería garantizar que 
con esos 8.000 millones se va a hacer frente, en pri-
mer lugar, a esos pagos retrasados, para salvar muchos 
puestos de trabajo que tendrán una continuidad que 
probablemente no van a tener los que se plantean para 
realizar las obras proyectadas por el Plan E.

Entienden desde la Asociación que sería muy bene-
ficioso que, desde el Gobierno, se exija a los ayunta-
mientos el cumplimiento de esas obligaciones de pago 
con los proveedores, de tal manera que quienes no 

hayan liquidado todas sus deudas pendientes no puedan 
disponer para otras inversiones o iniciativas del dinero 
que les asigne el Plan E.

Por estas razones, para la Asociación sería deseable 
que se tomaran medidas legislativas que obligasen al 
resto de las Administraciones Públicas, y no sólo a los 
ayuntamientos, a liquidar ya las deudas pendientes, 
especialmente con PYMES y autónomos.

Por todo ello pregunto al Gobierno:

¿Va a tomar alguna medida al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de enero 
de 2009.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado.

184/053549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

Situación y grado de ejecución de las actuaciones 
contempladas en el Anexo «programa de actuaciones» 
del Real Decreto 287/2006, de 10 de marzo, por el que 
se regulan las obras urgentes de mejora y consolidación 
de regadíos, con objeto de obtener un adecuado ahorro 
de agua que palie los daños producidos por la sequía, y 
en su momento consignadas al Ministerio de Medio 
Ambiente, indicando:

Cuál es la situación de la administrativa actual.
Fecha de estudio y de la declaración de impacto 

ambiental.
Fecha de redacción del proyecto.
Fecha de licitación del mismo e importe.
Fecha de la adjudicación e importe. Plazos de ejecu-

ción y empresa adjudicataria.
Reformas o variaciones posteriores sobre los impor-

tes de licitación y adjudicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero  
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/053550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito:

Situación y grado de ejecución de las actuaciones 
contempladas en el Anexo «programa de actuaciones» 
del Real Decreto 287/2006, de 10 de marzo, por el que 
se regulan las obras urgentes de mejora y consolidación 
de regadíos, con objeto de obtener un adecuado ahorro 
de agua que palie los daños producidos por la sequía, y 
en su momento consignadas al Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación, indicando:

Cuál es la situación de la administrativa actual.
Fecha de estudio y de la declaración de impacto 

ambiental.
Fecha de redacción del proyecto.
Fecha de licitación del mismo e importe.
Fecha de la adjudicación e importe. Plazos de ejecu-

ción y empresa adjudicataria.
Reformas o variaciones posteriores sobre los impor-

tes de licitación y adjudicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero  
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/053551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula  
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

Desglose del volumen de agua que se produce en las 
diferentes desaladoras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero  
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/053552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Floriano Corrales, Diputado por Cáceres, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formula  
la siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito:

¿Cómo se va a cumplir el objetivo de triplicar el agua 
depurada durante la IX Legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero  
de 2009.—Carlos Floriano Corrales, Diputado.

184/053553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfer mería de la prisión de Unidad de Madres (Illes Ba-
lears), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero    
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Balears), 
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero    
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfer mería de la prisión de Tenerife, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño, durante 
el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la enfer-
mería de la prisión de A Lama (Pontevedra), durante el 
año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la enfer-
mería de la prisión de Las Palmas, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la enfer-
mería de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las Pal-
mas), durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria de la prisión de Santa Cruz de La 
Palma (Tenerife) con fecha 31 de diciembre de 2008. 
Espe cifi cándose su situación laboral. Si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria de la prisión de Tenerife (Santa Cruz 
de Tenerife) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especi-
fi cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Murcia 
con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi cándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte 
de la plantilla sanitaria de la prisión de Las Palmas (Las 
Palmas de Gran Canaria) con fecha 31 de diciembre 
de 2008. Especifi cándose su situación laboral. Si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla Sanitaria de la prisión de Arrecife de Lanza-
rote (Las Palmas) con fecha 31 de diciembre de 2008. 
Especifi cándose su situación laboral. Si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria de la prisión de Ibiza con fecha 31 de 
diciembre de 2008. Especifi cándose su situación laboral. 
Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria del Centro Penitenciario de Logroño 
con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi cándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria de la prisión de Mallorca con fecha 
31 de diciembre de 2008. Especifi cándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Auxiliares de Clínica que forman parte de 
la plantilla sanitaria de la prisión de Unidad de Madres 
(Illes Balears) con fecha 31 de diciembre de 2008. Espe-
cifi cándose su situación laboral. Si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero  
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-

lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Santa Cruz de Tenerife) durante el año 2008, y que han 
sido diagnosticados o tratados de alguna enfermedad 
mental. Especificándose si la enfermedad mental es 
leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Tenerife durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Murcia durante el año 2008, 
y que han sido diagnosticados o tratados de alguna 
enfermedad mental. Especificándose si la enfermedad 
mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería del Centro Penitenciario de Logroño duran-
te el año 2008, y que han sido diagnosticados o tratados 
de alguna enfermedad mental. Especificándose si la 
enfermedad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Ibiza que han sido diagnos-
ticados o tratados de alguna enfermedad mental. Espe-
cificándose si la enfermedad mental es leve o grave,  
durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Las Palmas y que han sido 
diagnosticados o tratados de alguna enfermedad men-
tal,  durante el año 2008. Especificándose si la enfer-
medad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las 
Palmas), y que han sido diagnosticados o tratados de 
alguna enfermedad mental. Especificándose si la enfer-
medad mental es leve o grave.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de la prisión de Mallorca (Illes Baleares) y 
que han sido diagnosticados o tratados de alguna enfer-
medad mental. Especificándose si la enfermedad men-
tal es leve o grave, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reclusos que han sido atendidos en la 
enfermería de Unidad de Madres (Illes Baleares) y que 
han sido diagnosticados o tratados de alguna enferme-
dad mental. Especificándose si la enfermedad mental 
es leve o grave, durante el año 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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184/053556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas de la prisión de Tenerife 
con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas de la prisión de Santa 
Cruz de La Palma (Tenerife) con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en la Penitenciaria de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas del Centro Penitencia-
rio de Logroño, con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en la prisión de A Lama (Ponte-
vedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas en la prisión de Las 
Palmas con fecha 31 de diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de mujeres internas de la prisión de Arrecife 
de Lanzarote (Las Palmas) con fecha 31 de diciembre 
de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008, en la prisión de Mallorca (Illes Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de diciem-
bre de 2008, en la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres internas, con fecha 31 de 
diciembre de 2008, en la prisión de Unidad de Madres 
(Illes Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Tenerife con fecha 31 de 
diciembre de 2008, especificándose su situación labo-
ral: si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Santa Cruz de La Palma 
(Tenerife) con fecha 31 de diciembre de 2008, especifi-
cándose su situación laboral: si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Tenerife (Las Palmas) con 
fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose su 
situación laboral: si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria del Centro Penitenciario de Murcia, con 
fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose su 
situación laboral: si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria del Centro Penitenciario de Logroño, con 
fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose su 
situación laboral: si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de A Lama  (Pontevedra), 
con fecha 31 de diciembre de 2008, especificándose su 
situación laboral: si son funcionarios, laborales, contra-
tados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Ibiza con fecha 31 de 
diciembre de 2008, especificándose su situación laboral: 
si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla sanitaria de la prisión de Arrecife de Lanzarote 
(Las Palmas) con fecha 31 de diciembre de 2008, espe-
cificándose su situación laboral: si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria de la prisión de Las Palmas (Las Palmas 
de Gran Canaria) con fecha 31 de diciembre de 2008. 
Especifi cándose su situación laboral. Si son funcionarios, 
laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plantilla 
Sanitaria de la prisión de Unidad de Madres (Illes Balears) 
con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi cándose si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi -
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plantilla 
Sanitaria de la prisión de Mallorca (Illes Balears) con fe-
cha 31 de diciembre de 2008. Especifi cándose su situación 
laboral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Enfermeros que forman parte de la plan-
tilla Sanitaria de la prisión de Mallorca (Illes Balears) 
con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi cándose si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Santa Cruz de La Palma (Santa Cruz de Tenerife) 
con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Tenerife con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Murcia con fecha 31 de diciembre 
de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en el Centro 
Penitenciario de Logroño con fecha 31 de diciembre 
de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión de 
A Lama (Pontevedra) con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Ibiza con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Arrecife de Lanzarote (Las Palmas) con fecha 31 de 
diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen en la prisión 
de Las Palmas con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen, con fecha 31 
de diciembre de 2008, en la prisión de Mallorca (Illes 
Balears). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen, con fecha 31 
de diciembre de 2008, en la prisión de Mallorca (Illes 
Balears). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen, con fecha 31 
de diciembre de 2008, en la prisión de Unidad de Ma-
dres (Illes Balears). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de niños que, por encontrarse sus madres 
cumpliendo privación de libertad, residen, con fecha 31 
de diciembre de 2008, en la prisión de Unidad de Ma-
dres (Illes Balears). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos de la prisión de Santa 
Cruz de La Palma (Tenerife) con fecha 31 de diciembre 
de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos de la prisión de Tenerife 
con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de di-
ciembre de 2008, en la penitenciaría de Murcia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos del Centro Penitencia-
rio de Logroño con fecha 31 de diciembre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de di-
ciembre de 2008, en la prisión de A Lama (Pontevedra).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos de la prisión de Arre-
cife de Lanzarote (Las Palmas) con fecha 31 de diciem-
bre de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de di-
ciembre de 2008, en la prisión de Mallorca (Illes Ba-
lears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de di-
ciembre de 2008, en la prisión de Mallorca (Illes Ba-
lears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres internos, con fecha 31 de di-
ciembre de 2008, en la prisión de Unidad de Madres 
(Illes Balears).

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Tenerife (Santa Cruz de Tene-
rife) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especificán-
dose su situación laboral. Si son funcionarios, labora-
les, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Santa Cruz de la Palma (Santa 
Cruz de Tenerife) con fecha 31 de diciembre de 2008. 
Especificándose su situación laboral. Si son funciona-
rios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la planti-
lla sanitaria del Centro Penitenciario de Murcia con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la planti-
lla sanitaria del Centro Penitenciario de Logroño con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de A Lama (Pontevedra) con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Ibiza con fecha 31 de diciem-
bre de 2008. Especificándose su situación laboral. Si 
son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Las Palmas con fecha 31 de 
diciembre de 2008. Especificándose su situación labo-
ral. Si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Arrecife de Lanzarote (Las 
Palmas) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose si son funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Unidad de Madres (Illes 
Balears) con fecha 31 de diciembre de 2008. Especifi-
cándose su situación laboral. Si son funcionarios, labo-
rales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.
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A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria de la prisión de Mallorca (Illes Balears) con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose su 
situación laboral. Si son funcionarios, laborales, con-
tratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Médicos que forman parte de la plantilla 
sanitaria en la prisión de Mallorca (Illes Balears) con 
fecha 31 de diciembre de 2008. Especificándose si son 
funcionarios, laborales, contratados, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de enero 
de 2009.—Juan de Dios Martínez Soriano, Diputado.

184/053561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, don Juan José Matarí 
Sáez y doña Carmen Navarro Cruz, Diputados por 
Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han sido reagrupadas 
durante los años 2004, 2005, 2006, 2007 y 2008, en 
base a lo previsto en el artículo 17.d) de la Ley Orgá-
nica sobre derechos de extranjeros en España, indican-

do en su caso las razones que justificaron la necesidad 
de autorizar su residencia en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2009.—Rafael Hernando Fraile, Juan José Matarí 
Sáez y Carmen Navarro Cruz, Diputados.

184/053562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan las siguientes preguntas, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de todos los capí-
tulos de gasto correspondiente a la Sección: 12 (Minis-
terio de Asuntos Exteriores y de Cooperación), Progra-
ma: 143A (Cooperación para el Desarrollo), de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2008:

Organismo 03 (Secretaría de Estado de Cooperación 
Internacional).

Capítulo I: Gastos de Personal.

Altos Cargos.
Personal eventual.
Funcionarios.
Incentivos al rendimiento.
Cuotas, prestaciones y gastos sociales a cargo del 

empleador.

Capítulo II: Gastos corrientes en bienes y servicios.

Material, suministros y otros.
Indemnizaciones por razón de servicio.

Capítulo IV: Transferencias Corrientes.

A sociedades, ent. Púb. emp., fundac. Y resto de 
entes sect. Púb.

A familias e instituciones sin fines de lucro.
Al exterior.

Capítulo VIII: Activos financieros.

Aportaciones patrimoniales.

Organismo 103 (Agencia Española de Cooperación 
Internacional).

Capítulo I: Gastos de Personal.

Capítulo II: Gastos corrientes en bienes y servicios.
Capítulo III: Gastos financieros.
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Intereses de demora y otros gastos financieros.

Capítulo IV: Transferencias Corrientes.

A sociedades, ent. Púb. emp., fundac. Y resto de 
entes sect. Púb.

A familias e instituciones sin fines de lucro.
Al exterior.

Capítulo VI: Inversiones reales.
Capítulo VII: Transferencia de capital.

A sociedades, ent. Púb. emp., fundac. Y resto de 
entes sect. Púb.

A familias e instituciones sin fines de lucro.
Al exterior.

Capítulo VIII: Activos financieros.

Concesión de préstamos fuera del sector público.
Constitución de depósitos y fianzas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco e Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Vázquez Abad y don Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular las 
siguientes preguntas, de las que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué motivos tiene la Ministra de Ciencia e Innova-
ción para reclamar «valentía» a los profesores para dar 
un paso adelante y explicar a los alumnos las ventajas 
del Espacio Europeo de Educación Superior?

Detalle de los 50 millones de € que ha invertido el 
Gobierno en la adaptación al EEES desde 2004, a los 
que se ha referido la Ministra de Ciencia e Innovación: 
por anualidades, inversiones y proyectos.

¿Cómo valora la Ministra de Ciencia e Innovación 
que los rectores de la Universidad Carlos III y de la 
Universidad Complutense desconozcan en que se han 
invertido los 50 millones de € invertidos por el Gobier-
no en la adaptación del sistema universitario español al 
EEES?

¿Considera el Gobierno que la normativa relativa al 
Real Decreto 1044/2003, de 1 de agosto, por el que se 
establece el procedimiento para la expedición por las 
universidades del Suplemento Europeo al Título, y el 

Real Decreto 1125/2003 que adoptó el sistema europeo 
de créditos no son parte de las reformas necesarias para 
la adaptación del sistema universitario español al 
EEES?

¿Qué acciones concretas ha adoptado el Ministerio 
de Ciencia e Innovación de cara a cumplir con su com-
promiso de informar al colectivo universitario (profeso-
res y estudiantes y PAS) ante la inminente puesta en 
marcha del proceso de adaptación al EEES?

Relación de todas las actuaciones adoptadas (nor-
mativa, campañas informativas, inversiones, etc.) por 
el Ministerio de Ciencia e Innovación desde marzo 
de 2008 hasta la fecha de hoy en relación al proceso de 
adaptación de la universidad española al EEES.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2009.—Jesús Vázquez Abad y Adolfo Luis Gon-
zález Rodríguez, Diputados.

184/053564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución ptesupuestaria de la partida 
12.103-431 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2006 «Transferencias 
Corrientes a la Fundación Carolina» de la Agencia 
Española de Cooperación Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-432 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Presu-
puestos Generales del Estado 2006 «Transferencias Co-
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rrientes a la Fundación Internacional para Iberoamérica 
de Administración y Políticas Públicas, para funciona-
miento y actividades» de la Agencia Española de Coope-
ración Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-433 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2006 «Transferencias 
Corrientes a la Fundación Colegios Mayores MAE-
AECI» de la Agencia Española de Cooperación Inter-
nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-434 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2006 «Transferencias 
Corrientes a la Fundación Residencia de Estudiantes, 
funcionamiento y actividades» de la Agencia Española 
de Cooperación Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-44 (Sección: 12–Programa: 143A) de los Presu-
puestos Generales del Estado 2006 «Transferencias 
Corrientes a sociedades mercantiles estatales, EE. EE.  
y otros O.PP.» de la Agencia Española de Cooperación 
Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-44000 (Sección: 12, Programa: 143A) de los 
Presupuestos Generales del Estado 2006 «Transferen-
cias Corrientes: Casa Árabe, para su funcionamiento y 
actividades» de la Agencia Española de Cooperación 
Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-44001 (Sección: 12, Programa: 143A) de los 
Presupuestos Generales del Estado 2006 «Transferen-
cias Corrientes: Casa África, para su funcionamiento y 
actividades» de la Agencia Española de Cooperación 
Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-44002 (Sección: 12, Programa: 143A) de los 
Presupuestos Generales del Estado 2006 «Transferen-
cias Corrientes: Casa Sefarad, para su funcionamiento 
y actividades» de la Agencia Española de Coopera-
ción Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-44003 (Sección: 12, Programa: 143A) de los 
Presupuestos Generales del Estado 2006 «Transferen-
cias Corrientes: Casa Asia, para su funcionamiento y 

actividades» de la Agencia Española de Cooperación 
Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12103-44004 (Sección: 12, Programa: 143A) de los 
Presupuestos Generales del Estado 2006 «Transferen-
cias Corrientes: Casa de América, para su funciona-
miento y actividades» de la Agencia Española de Co-
operación internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-496 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2006 «Transferencias 
Corrientes para Ayuda Ofi cial al Desarrollo» de la 
Agencia Española de Cooperación Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.
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184/053575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-73 de los Presupuestos Generales del Estado 
2006 «Transferencia de capital a fundaciones estatales» 
de la Agencia Española de Cooperación Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gonzalo Robles Orozco y don Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución presupuestaria de la partida 
12.103-733 (Sección: 12, Programa: 143A) de los Pre-
supuestos Generales del Estado 2006 «transferencia 
de capital a Fundación Colegios Mayores MAE-AECI» 
de la Agencia Española de Cooperación Internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero  
de 2009.—Gonzalo Robles Orozco y Ignacio Uriarte 
Ayala, Diputados.

184/053577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce y don Jesús Vázquez Abad, 
Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de las que desean obtener respuesta por escrito.

¿Tiene pensado fi rmar el Ministerio de Cultura un 
convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Ri-

badavia, a lo largo del presente año (2009), para con-
tinuar con la ejecución del plan directorio del castillo 
de dicha villa? En caso afi rmativo, ¿cuál sería el im-
porte de dicho convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero  
de 2009.—Celso Delgado Arce y Jesús Vázquez Abad, 
Diputados.

184/053578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas de las que desea 
obtener respuesta por escrito:

Recientemente y en diversos medios de comunica-
ción ha aparecido la noticia de que entre los días seis al 
ocho de los corrientes el Sr. Ministro de Justicia partici-
pó en una cacería, con previo y posterior ágape, con el 
Magistrado Juez de la Audiencia Nacional don Baltasar 
Garzón.

Con ocasión de la reciente comparecencia del señor-
Ministro ante la Comisión de Justicia del Congreso de 
los Diputados, el pasado día 11 y planteada la cuestión 
relativa a las consecuencias que pudieran derivarse de 
la aventura cinegética del Sr. Ministro, por el portavoz 
socialista y por el propio compareciente se dio a enten-
der con meridiana claridad que el mencionado encuen-
tro fue casual y fortuito, cual suele acontecer regular-
mente a aquellos que comparten aficiones.

Receloso este Diputado por la seguridad del señor-
Ministro formula las siguientes preguntas:

1. Tratándose por propia definición de una partida 
de hombres y mujeres armados, no debemos olvidar la 
feliz coincidencia y grata compañía de una Fiscal de la 
Audiencia Nacional, ¿no toman los servicios de seguri-
dad del Sr. Ministro la prudente medida de conocer pre-
viamente la relación nominal de los participantes en tan 
alegre grupo?

2. ¿Conoció su Señoría de la presencia del citado 
Magistrado como consecuencia de los prolegómenos 
organizativos de la actividad?: ¿en el sorteo de puestos 
tal vez?, ¿en las celebraciones posteriores a la exitosa 
montería?, ¿en algún otro lance de la caza?

3. ¿Qué entiende su Señoría que queda compren-
dido en la expresión «hablar de nuestras cosas»?

4. ¿Qué poderosa razón impidió al Sr. Ministro, 
conocida la presencia del Magistrado, iniciar una pron-
ta y presurosa retirada como la mas elemental cautela, 
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pudor, prudencia, conveniencia y discreción aconseja-
ban por razones que a su Señoría no escapan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febrero  
de 2009.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado.

184/053579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

El pasado martes 20 de enero se procedía, por parte 
de la Guardia Civil y por orden del juez de la Audiencia 
Nacional don Baltasar Garzón, a la detención de seis 
personas de nacionalidad pakistaní supuestamente 
implicados en operaciones de fraude fiscal y financia-
ción de actividades terroristas. Los detenidos fueron 
puestos en libertad con cargos tres días después, pero 
hasta hoy no se ha conocido la noticia de que uno de los 
imputados, Abdul Razzaq Sadiq, era Secretario de la 
Ejecutiva de la Agrupación del PSC en Ciutat Vella. La 
tardanza en el descubrimiento proviene, entre otros fac-
tores, del «error» cometido por el Ministerio de Inte-
rior, al variar el orden de los apellidos de Razzaq Sadiq, 
a pesar de que tanto en los atestados policiales como en 
las diligencias judiciales constaba su filiación correcta-
mente.

Por ello, consideramos pertinente formular las si-
guientes preguntas:

¿Qué motivó el cambio del orden de los apellidos de 
Abdul Razzaq Sadiq en los comunicados facilitados 
por el Ministerio del Interior a la prensa?

¿Conocía el Ministerio del Interior la afiliación polí-
tica del detenido Abdul Razzaq Sadiq en el momento 
de proceder a su detención?

¿Conocía el Ministerio del interior la afiliación polí-
tica del detenido Abdul Razzaq Sadiq en el momento 
de elaborar el comunicado de prensa?

¿Cómo valora el Ministerio del Interior la detención 
de un miembro del partido del Gobierno por supuestas 
actividades de fraude fi scal presuntamente relacionadas 
con fi nanciación de grupos terroristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febrero  
de 2009.—José Luis Ayllón Manso, Diputado.

184/053580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios que existen para aceptar visitantes en la 
Finca Quintos de Mora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/053581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de usuarios y visitantes de las fincas con 
carácter de coto cinegético de Patrimonio del Estado en 
los años 2005, 2006, 2007, 2008 y el tiempo transcurrido 
de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/053582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de usuarios y visitantes de la Finca «Quin-
tos de Mora» en los años 2005, 2006, 2007, 2008 y el 
tiempo transcurrido de 2009.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.
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184/053583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Calendario de caza de las fincas que tienen la consi-
deración de cotos cinegéticos que son propiedad del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/053584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de fincas cinegéticas que forman parte de 
Patrimonio del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

184/053585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Mariscal Anaya, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, formula la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios que se aplican para aceptar visitantes en las 
fincas cinegéticas del Patrimonio del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febrero  
de 2009.—Guillermo Mariscal Anaya, Diputado.

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN 
RTVE Y SUS SOCIEDADES

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 
ESCRITA RTVE

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2009.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

179/000116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por Teruel, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y si-
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado aprobados 
para 2008, Anexos de Inversiones y Programación Plu-
rianual, Distribución Regionalizada, figuran las previ-
siones de Inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Radio Nacional de España, S. A., en la provincia de 
Teruel, con un importe de 340 miles de euros para 2008.

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros):

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro-
vincias:

0002 Sistemas de energía: 60.
0007 Infraestructuras aux. y otras instalaciones: 80.
0015 Equipos, maquinaria e instalaciones técni-

cas: 200.

Total Entidad: 340.
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Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2008, hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco-
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2008, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Mercantil Estatal Radio Nacional de 
España, S. A.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de enero 
de 2009.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado.

179/000117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Corpo-
ración de Radio y Televisión Española, S. A., relativa a 
la Nueva Sede de TVE en Aragón, a fecha 31 de 
diciembre de 2008.

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

179/000118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 

en la provincia de Zaragoza relativa a Acondiciona-
miento de Locales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a sistemas de energía, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Infraestructuras Aux. 
y otras Instalaciones, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
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provincia de Zaragoza relativa a Equipos, Maquinaria e 
Instalaciones Técnicas, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Radio Nacional de España, S. A., 
provincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento 
de Locales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Acondicionamiento de 
Locales, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a sistemas de energía, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Sistemas y Equipos de 
Climatización, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Sistemas y Redes de 
Telecomunicación, a fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza. relativa a Control Técnico, a fecha 31 
de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.
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Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Estudio de Producción, a 
fecha 31 de diciembre de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zaragoza, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de ejecución, de los PGE del 
presente año, de la partida presupuestaria de la Socie-
dad Mercantil Estatal Televisión Española, S. A., pro-
vincia de Zaragoza, relativa a Medios Edición y Post-
producción Varios Formatos, a fecha 31 de diciembre 
de 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de 
diciembre de 2008.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

Edita: Congreso de los Diputados
 Calle Floridablanca, s/n. 28071 Madrid
 Teléf.: 91 390 60 00. Fax: 91 429 87 07. http://www.congreso.es

Imprime y distribuye:  Imprenta Nacional BOE
Avenida de Manoteras, 54. 28050 Madrid
Teléf.: 902 365 303. http://www.boe.es

 Depósito legal: M. 12.580 - 1961

D-158_ALCANCE 08.Final-Corregido.indd   947 04/03/2009   5:19:58


	D-158 001_083 SUMARIO
	D-158_ALCANCE 01
	D-158_ALCANCE 02
	D-158_ALCANCE 03
	D-158_ALCANCE 04
	D-158_ALCANCE 05
	D-158_ALCANCE 06
	D-158_ALCANCE 07
	D-158_ALCANCE 08

